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ESTUDIO BÍBLICO #462
VIERNES, 8 DE NOVIEMBRE DE 2024

Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Hoy viernes, 8 de 
noviembre de este año 2024, envío un saludo muy especial allá 
al Perú, en donde se encuentra el misionero Miguel Bermúdez 
Marín junto a su esposa Ruth de Bermúdez; y también a la 
doctora Nelly Fuentes: que Dios te bendiga, Nelly; también a 
la doctora Nancy, y todos los ministros, hermanos y hermanas, 
reunidos allá en la congregación que pastorea el reverendo 
Ronald Ríos allá en Lima, Perú.
 Para hoy, viernes 8 de noviembre de este año 2024, tenemos 
el tema:

LO QUE ESCUDRIÑA
EL ESPÍRITU DE DIOS
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 22 de junio de 2002
(Tercera actividad)

Austin, Texas, Estados Unidos

Escritura: 1 Corintios 2:9-16

[Dr. José B. Pérez] Y él usó la Escritura allí de Primera de 
Corintios, capítulo 2, verso 9 en adelante, donde nos dice:
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 1 Corintios 2:9
 9 Antes bien, como está escrito:
  Cosas que ojo no vio, ni oído oyó,
  Ni han subido en corazón de hombre,
  Son las que Dios ha preparado para los que le 
aman.
 10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; 
porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de 
Dios.
 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del 
hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así 
tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu 
de Dios.

[JBP] Ahí, en el verso 10 y 11, a la izquierda escribe: [WSS] 
«Zacarías 7:11-12».

Y más abajito ahí, dibuja 3 círculos en 
el verso 11 a la izquierda; 3 círculos, 
uno dentro de otro, a la izquierda ahí 
también.

Y también escribe: [WSS] «Romanos 
11:33», ahí a la izquierda.

Y al final del verso 11, donde dice 
“Espíritu de Dios”, ahí al lado: 
[WSS] «Isaías 40:13».

Y sigue diciendo:
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 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, 
sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos 
lo que Dios nos ha concedido,
 13 lo cual también hablamos, no con palabras 
enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña 
el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.
 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que 
son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, 
y no las puede entender, porque se han de discernir 
espiritualmente.
 15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero 
él no es juzgado de nadie.
 16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién 
le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

LO QUE ESCUDRIÑA EL ESPÍRITU DE DIOS

[Dr. José B. Pérez] En Hebreos, capítulo 4, verso 12, nos dice:

 Hebreos 4:12
 12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta 
partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.
 13 Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su 
presencia; antes bien todas las cosas están desnudas 
y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar 
cuenta.

[JBP] Ahora vean, es la Palabra la cual discierne, escudriña, 
tanto, vean, la mente de Dios y todo lo oculto; lo cual, por medio 
de Su Espíritu nos enseña a través de Sus profetas.
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LA SABIDURÍA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de diciembre de 2015
Washington D. C., Estados Unidos
 El que escudriña a Dios no es el hombre, no es el ser 
humano; por eso nunca lo encontrarán de esa forma. Con 
la sabiduría humana no pudieron conocer, no han podido 
conocer a Dios en la Sabiduría Divina.
 Ahora, es el Espíritu de Dios, el Ángel del Pacto, Cristo 
en Su cuerpo angelical, el cual escudriña aun lo profundo 
de Dios, el cual de ahí trae todo para revelarlo a los seres 
humanos en la forma que siempre lo ha hecho. “Porque 
no hará nada el Señor Jehová, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos Sus profetas” (Amós, capítulo 3, 
verso 7).

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 38, 
nos dice…, vamos a ver aquí…, empezando arriba aquí en esta 
versión; él comienza leyendo aquí Apocalipsis, capítulo 1, verso 
10; dice:

 Yo fui en el Espíritu en el día del Señor, y oí detrás de 
mí una gran voz como de trompeta.

Apocalipsis 1:10

 4. “Yo fui en el Espíritu”. 
[WSS] «teofanía» ¿No es en 
verdad hermoso? ¡Ay, cómo amo eso! Usted podría llamar 
eso: “El todo de la vida cristiana”. Si nosotros vamos a vivir 
como cristianos tenemos que estar en Su Espíritu. Juan no 
estaba diciendo que estaba en su propio espíritu. Eso no 
hubiera producido estas visiones. Tenía que ser el Espíritu 
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de Dios. Tiene que ser el Espíritu de Dios en nosotros 
también, o todos nuestros esfuerzos son en vano ([JBP] a 
la izquierda escribe): [WSS] «resultados». Pablo dijo: “Yo 
oraré en el Espíritu, yo cantaré en el Espíritu, yo viviré 
en el Espíritu”. Si hay algo bueno que vendrá a mí, tiene 

que ser revelado 
por el Espíritu, 
confirmado por 
la Palabra ([JBP] 
y ahí a la izquierda escribe): [WSS] 
«revelado por el Espíritu Santo, 
confirmado por la Palabra», y 
hecho manifiesto por medio de los 

resultados que produce.

[JBP] Y escribe: [WSS] «resultados», ahí a la izquierda 
también: [WSS] «resultados». Y dibuja una Estrella de David.

Y a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades, y escribe: 
[WSS] «Resultados».

 [4]. Tan seguro como Juan tuvo que estar en el Espíritu 
para recibir directamente de Jesús estas revelaciones 
tan tremendas, así también nosotros 
necesitamos estar en el Espíritu ([JBP] 
y ahí escribe): [WSS] «teofanía» para 

entender las revelaciones que Dios nos 
ha dado en Su Palabra, las cuales nos 

muestran cómo vivir, porque es el mismo Espíritu.

[JBP] Y a la izquierda dibuja otra Estrella de David.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA SABIDURÍA DE DIOS”]:

 [WSS] Esa ha sido la forma en que ha venido la 
revelación de la Palabra de Dios para el pueblo; y está 
escrita, la que está a disposición de las personas en 
el libro: la Biblia. La Biblia es el pensamiento de Dios 
revelado por medio de Cristo a través de Sus diferentes 
instrumentos que Él ha tenido en la Tierra, en los cuales ha 
entrado, y por medio de ellos… a ellos se les ha revelado, 
y por medio de ellos ha revelado al pueblo Su Palabra.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos nos habla de que a 
Moisés le venía al pensamiento, que era traído al pensamiento, 
y luego él habló; donde él escribió allí [WSS] «pensamiento»1. Y 
ahí es también donde habla de las moscas y de las plagas, era 
un pensamiento de Dios; pero vean ustedes que luego que él lo 
habló, ya ese pensamiento venía a ser cumplido, ya sea en el 
momento o más adelante; lo importante era que él lo hablara. 
Miren, en la 261 abajo, dice [PÁG. 361]:

 153. Ahora fíjense en esto: Cuando estos dos profetas 
están profetizando, si cualquier hombre les hace daño, 
entonces fuego sale de su boca, el Fuego del Espíritu Santo 
—la Palabra. La Palabra es Dios, la Palabra es fuego, la 

Palabra es Espíritu, la cual procede de 
sus bocas. Fíjense en Moisés…

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 11:1-19».

1 Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo), págs. 29-30 (f), págs. 
155-156 (T4): Los Sellos, pág. 202, párrs. 54-55 - [WSS] «pensamiento».
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[JBP] Eso nos habla de la Venida del Ángel Fuerte. Y vemos que 
Apocalipsis 11 nos habla de los Dos Ungidos, los Dos Testigos, 
ya ahí profetizando.

 [153]. … Allá en Egipto estaban maltratando a los judíos, 
Faraón no los dejaba ir. Entonces Dios puso Su Palabra 
en la boca de Moisés, eran los pensamientos de Dios 
entrando al corazón de Moisés; y entonces él sale para 
expresar estos pensamientos, y cuando los expresa, vienen 
a ser la Palabra de Dios. Estiró la mano y dijo: “Sean las 
moscas”. Y de repente aparecieron moscas. Entonces, “si 
alguno les dañare, sale fuego de sus bocas y devora a sus 
enemigos”. Allí está. Pueden hablar lo que les plazca, y así 
sucederá. ¡Amén! “Y si alguno les quisiere hacer daño, es 
necesario que él sea así muerto”.

[JBP] Él escribe arriba: [WSS] «Los pensamientos de Dios 
entran al corazón de Moisés y los habla».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, pasamos al libro de Las Edades, en 
la página 262, en donde nos dice…, va a leer de Apocalipsis, 
capítulo 2, verso 23; dice:

 Y mataré a sus hijos con muerte; y todas las iglesias 
sabrán que yo soy el que escudriño los riñones y los 
corazones: y daré a cada uno de vosotros según sus obras.

 Apocalipsis 2:23
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[JBP] Ahora miren esa versión, que es la versión del 1909, ahí 
en esa parte, donde dice: “Escudriño los riñones”, acá en la 
versión de Reina Valera 1960, ahí habla esa parte, donde dice:

 Apocalipsis 2:23
 23 … escudriña la mente y el corazón;

[JBP] Pero la versión antigua dice: “Escudriño los riñones”. 

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que dice hermano Branham 
[Las Edades] [PÁG. 262]:

 88. Dios mira al corazón, eso nunca 
ha cambiado, ni tampoco cambiará jamás. 
Aquí, como a través de todas las edades, 
hay dos grupos, y ambos reclaman tener 
revelación y parentesco de Dios.

[JBP] Y lee Segunda de Timoteo 2:19:

 Pero el fundamento de Dios está 
firme, teniendo este sello: Conoce el 
Señor a los que son suyos:

2 Timoteo 2:19
 89. “El Señor escudriña los riñones”. 
La palabra ‘escudriñar’ quiere decir: 
rastrear o inquirir.

[JBP] Y él escribe ahí arriba en ese párrafo: [WSS] «Riñones = 
pensamientos del corazón». Y escribe también: [WSS] «Lo 
que hace los riñones, lo hacen los pensamientos: filtran y 
purifican».
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Y hacia arriba escribe, encima de «riñones», ahí escribe hacia 
arriba: [WSS] «La Palabra de Dios».

 [89]. Dios rastrea nuestros pensamientos (riñones), Él 
sabe lo que está en nuestros corazones, Él ve nuestras 
obras, las cuales son una manifestación clara de lo que 
mora en nosotros. Es del corazón [WSS] 
«alma» de donde procede la justicia o 
la maldad. Nuestros motivos, nuestros propósitos, todo es 
conocido por Él, siendo que Él toma cuenta de toda acción. 
Y toda acción y toda palabra será traída a juicio cuando 
sea presentada la cuenta de nuestra vida. No hubo temor 
de Dios en la vid falsa, y caramente pagarán. Porque todos 
los que invocan Su Nombre deben vivir como conviene a 
santos. Puede ser que engañemos a la gente, 
pero nunca engañaremos a Dios.

[JBP] Y ahí dibuja a la derecha una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este escrito también, aquí 
hay un lugar donde él escribe: [WSS] «La revelación y 
sabiduría del Espíritu Santo en un hombre».

Y escribe ahí: 
[WSS] «Los Dos Olivos».
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[JBP] Ahora, pueden engañar a personas, pero no pueden 
engañar al Espíritu Santo siendo manifestado en este tiempo 
final en un hombre; el cual, por medio de ese hombre Dios 
estará cumpliendo todo lo correspondiente a este tiempo final, 
en esa manifestación del Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, 
la cual culminará con la resurrección y la transformación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA SABIDURÍA DE DIOS”]:

 [WSS] Por eso en Zacarías, capítulo 7, nos dice de 
la siguiente manera, hablando de esta forma en que Dios 
obra, en que Dios se revela, y así la Sabiduría Divina es 
manifestada a los seres humanos. Zacarías, capítulo 7, 
versos 11 al 12, dice:
 “Pero no quisieron escuchar, antes volvieron la 
espalda, y taparon sus oídos para no oír;
 y pusieron su corazón como diamante, para no oír la 
ley ni las palabras que Jehová de los ejércitos enviaba por 
su Espíritu…”.
 ¿Cómo venía la Palabra de Dios para el pueblo? Por 
medio del Espíritu Santo a través de los profetas. Esa es 
la forma de Dios, el modelo de Dios a seguir para toda 
ocasión en que Él revele Su Palabra a los seres humanos.
 “… por medio de los profetas primeros; vino, por 
tanto, gran enojo de parte de Jehová de los ejércitos”.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página…, de este mismo libro de Las 
Edades, en la página 247 nos dice:

 45. A través de este mensaje yo he estado diciendo 
que en realidad hay dos iglesias, aunque en cada edad el 
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Espíritu habla a las dos como si fueran 
solamente una ([JBP] y a la derecha él 
escribe): [WSS] «dos iglesias: trigo 
y cizaña». Aquí está enfáticamente 
declarado que hay iglesias; y también declara plenamente 
que algunas de estas iglesias claramente no saben que Él 
es Aquel que escudriña los riñones y los corazones. Él va 
a probarles a ellos que esto es cierto. Ahora pues, ¿cuáles 
serán las iglesias que no conocen esta verdad? Desde 
luego, serán aquellas que proceden de la vid falsa, porque 
los verdaderos creyentes ciertamente saben que el juicio 
comienza en la Casa de Dios, y ellos, siendo temerosos de 
Dios y observadores de Sus leyes, se juzgan a sí mismos 
para así no ser juzgados.
 46. Ahora, ¿por qué es que Dios llama a estas iglesias 
Sus iglesias, aunque son de la vid falsa? La verdad del 
asunto es que ellos son cristianos. Pero no son cristianos 
del Espíritu. Son más bien cristianos de la carne. Están 
llevando Su Nombre en vano.

[JBP] Y ahí lee Marcos 7:7:

 Y en vano me honran, enseñando como doctrinas 
mandamientos de hombres.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA SABIDURÍA DE DIOS”]:

 [WSS] Cuando no escuchan la Voz de Dios a través 
de los profetas, viene de parte de Dios gran enojo sobre 
esa gente. Los que no quisieron escuchar la Voz de Dios 
por medio de Moisés, en todos aquellos que salieron de 
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Egipto, no pudieron entrar a la tierra prometida: murieron 
en el desierto. Y los que hablaron negativamente de la 
tierra prometida, diciendo que esa tierra se tragaba a la 
gente, que estaba llena de gigantes y que era imposible 
entrar, los diez espías que hablaron en esa forma, cuando 
regresaron de la tierra prometida murieron de plagas en el 
desierto.
 No se puede hablar en forma negativa de la Palabra 
prometida para el tiempo en que uno vive, y después decir 
que fue por ignorancia.
 [JBP] O sea, no se puede hablar, de lo que Dios prometió 
que Él estaría llevando a cabo, en una forma negativa; y 
tampoco hablar en una forma negativa de las profecías, visiones, 
sueños, que nos habló el reverendo William Marrion Branham 
con relación al fin del tiempo y la forma en que Dios estaría 
cumpliendo todo eso.
 En la forma en que Dios cumpliría todo eso que fue 
mostrado por el reverendo William Branham, esa es la forma. 
No debemos adelantarnos y hablar de más, hablar locamente, y 
después tener que estar arrepintiéndonos de lo que hablamos; 
y no podemos decir que fue por ignorancia, porque vean, miren, 
sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Siempre la persona tiene una responsabilidad 
cuando abre la boca.
 Por lo tanto, es importante tener cuidado y nunca 
hablar negativo; porque algunas veces algunas personas 
hablan negativamente porque dicen que no entienden. Si 
no entiende, pues ore a Dios: que Dios le ayude, y algún 
día entenderá.

[JBP] Miren cuántas veces él lo decía, y cuántas veces yo se 
los he repetido: si no entienden algo, cállate la boca, cállense la 
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boca; y más bien, órenle a Dios.
 Como a una persona que él le dijo: [WSS] “Tú no vas a 
ver la Tercera Etapa, y tienes que ponerte a orar para ver si 
Dios te permite verla; pero tú no la vas a ver”. ¿Pues qué es 
lo que tiene que hacer esa persona? Pues ponerse a orar. Esa 
es la mejor acción que esa persona debe hacer; y decirle a los 
demás: “Miren, me dijo esto; así que yo les digo a ustedes que se 
pongan a orar también, porque veo que no entienden; pónganse 
a orar para que Dios les permita ver”; porque no es del que 
quiere ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia. Y 
quizás Dios se mueva a misericordia y hace que esa persona 
vea.
 Pero ya, al él decir que no va a ver la Tercera Etapa, vean, 
le está diciendo que no la va a ver; pero le está dando una 
oportunidad: [WSS] “Órale a Dios”; porque si no hubiese una 
oportunidad no le hubiese dicho que orara. Más bien, al decirle 
[WSS] “órale a Dios”, pues le está dando una puerta, le está 
dando una oportunidad, para que por medio de la oración esa 
oración llegue a la presencia de Dios. Si es con honestidad y 
con humildad y con revelación, en cuanto a recibir esa luz para 
poder ver la Tercera Etapa, Dios entonces escucha y se mueve 
a misericordia.
 Pero si entonces hace lo contrario y se pone a hablar en 
contra de las promesas que Dios hizo, y que Dios al estar 
cumpliéndolas en este tiempo, tropieza y se pone a hablar, pues 
entonces se va a cumplir la primera parte de lo que él habló: 
[WSS] “No vas a ver la Tercera Etapa”.
 Y eso es muy triste, que luego se dé cuenta que perdió esa 
oportunidad que se le dio, de que orara más bien y que pidiera 
a Dios ver la Tercera Etapa.
 ¿Y saben qué es ver la Tercera Etapa? Ver el cumplimiento 
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; eso es ver 



Estudio Bíblico #46216

la Tercera Etapa. Es ver el cumplimiento del Ángel que era 
diferente a los demás, es ver la revelación del Séptimo Sello, 
es ver el cumplimiento de lo que fue prometido: que en una 
Gran Carpa Catedral se estaría trayendo la revelación, la Fe de 
Rapto.
 Pero vean, pueden estar viéndolo todas las personas, y 
pueden estar oyendo y pueden estar mirando todo lo que Dios 
está haciendo, pero si no le es abierto el entendimiento, si el 
Espíritu de Dios no le muestra esa revelación profética a esa 
persona: ¡jamás lo verá! Podrán estar escuchando lo mismo que 
los escogidos (que sí están creyendo y recibiendo), y podrán 
decir: “No, es que eso no es así”.
 Por lo tanto, lo más importante que en este tiempo final un 
creyente en el Mensaje debe hacer, es: orar a Dios, callarse 
la boca y no hablar en forma negativa (conforme a como aquí 
leímos), tener cuidado y nunca hablar negativo; y así no venir 
después: “Es que yo hablé sin pensar”.
 Tiene que haber pensado para hablar; porque si no, 
es una persona loca. Y una persona cuerda, pues piensa y 
después habla. Pues él dice allí: [WSS] “Cada persona tiene su 
responsabilidad cuando abre la boca”.
 Por lo tanto, es importante tener mucho cuidado con lo que 
hablamos en forma negativa en cuanto a las promesas divinas. 
Y lo que no entienden ahora, lo entenderán más adelante.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”2, en la página 49 y 50, ahí nos dice el 
reverendo William Branham, hablándonos de esta historia que 
pasó allí en Irlanda; dice:

2 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 350-355] [Estudio 
Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 24-28, 35 (f), págs. 140-
144, 151 (T2)]
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 350 Déjeme decirle esto antes de terminar. Ya vamos 
a terminar. Hay una historia de algo que sucedió en 
Irlanda: allí frente al océano, hay una bajada al mar de 
pura piedra allí a lo largo de la costa. Y había un hombre 
caminando por allí un cierto día, pero era a la misma hora 
cuando estaba por entrar la marea ([JBP] “hora” lo subraya 

y lo circula). Y allá arriba, sobre el cerro, vivía un hombre 
muy sabio [WSS] «en la Piedra Angular: Moisés y Elías», 
quien conocía las mareas [WSS] 
«los juicios». Él conocía el tiempo 
del día cuando las mareas debían 
llegar [WSS] «los juicios». Él sabía 
a qué hora llegaban [WSS] «la 

Hora Cero». 
Pero a este caminante no le importaba la 
hora en que llegaban, él era uno de estos 
sabelotodo que tenían sus propias ideas. 
Era un hombre atlético e inteligente, 
pero no conocía 
el tiempo de las 
mareas.

[JBP] Escribe: [WSS] «de los juicios».

Y escribe a la izquierda: [WSS] «El hombre 
sabio y el sabelotodo en la Hora Cero». 
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.
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 [350] Él no conocía esa parte del país. No conocía el 
tiempo correcto de la señal, cuando la luna desaparecía 
del horizonte de la Tierra.
 351 Hermano, cuando llegue el tiempo en que Dios 
quite Su Espíritu de la Tierra, entonces no hay nada más. 
Allí será el fin.

[JBP] Y escribe: [WSS] «6to Sello».

 352 Si esa luna se saliera de 
su órbita [WSS] «la Iglesia», las 

aguas [WSS] «el fuego» inundarían la 
Tierra como fue cuando Dios comenzó en 

Génesis, capítulo 1.

[JBP] Ahora, aquí, donde él dice: “Cuando Dios quite Su Espíritu 
de la Tierra”, hay unos lugares donde nos habla de “aquel que 
impide”… Eso es Segunda de Tesalonicenses, por ahí por los 
primeros capítulos, donde habla de todo eso; y eso es el Espíritu 
Santo3. Ahora, luego, dice que cuando es quitado, luego dice 
que vendrá encarnado.
 O sea que el Espíritu Santo en la Primera Venida del Señor 
engendró en María ese Hijo, el cual fue formado célula sobre 
célula por la Palabra hablada de Gabriel, el Espíritu Santo. 
Ahora, vean ustedes que cuando Gabriel se fue, allí luego se 
cumplió el nacimiento de ese Hijo, el cual fue llamado Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en este tiempo final, en la página 
134 del libro de Los Sellos, y en la página 146 del libro de Los 
Sellos, ahí nos muestra esa página 146, donde dice:

3 2 Tesalonicenses 2:7
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 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre.

[Dr. José B. Pérez] Y en la 134 nos habla del Espíritu Santo: 
[WMB] “Este Espíritu Santo que tenemos ahora mismo…”, dice: 
“Cuando este Espíritu Santo que tenemos ahora mismo…”, 
porque está en nuestro medio ahora mismo. Vamos a leerlo allí 
[Los Sellos] [PÁG. 134]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Ese Espíritu Santo ha estado de edad en edad en medio 
de Su Iglesia; pero vean ustedes que llega un momento en que 
es quitado pero luego regresa encarnado. Y ahí… Pero ya eso 
vamos a hablarlo en otro Estudio, de unos escritos que él tiene, 
que nos hablan de todo eso, para seguir acá en esta línea que 
estamos aquí leyendo. Pero ya tienen algo allí, ehh, un poquito 
de lo que esa Escritura de Segunda de Tesalonicenses, capítulo 
2, en donde nos habla de eso, lo cual hemos hablado en algún 
Estudio así por encimita4.
 Pero vean, cada vez Dios va abriendo más el entendimiento 
y el cuadro de todo lo que fue hablado, y que en este tiempo final 
es el cumplimiento de las cosas que a través de las Escrituras no 
se han cumplido; en donde él en un escrito escribió que [WSS] 

4 [Estudio “La salvación hablada = en 3ra Etapa”, 2024/nov/03-1 
(domingo), págs. 5-7 (f), págs. 115-117 (T1)]
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«todo lo que no se cumplió en tiempos pasados en la Biblia, en 
este tiempo final será el cumplimiento de la Biblia completa»5.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo aquí [“ALMAS 
ENCARCELADAS”]:

 351 Hermano, cuando llegue el tiempo en que Dios 
quite Su Espíritu de la Tierra, entonces no hay nada más. 
Allí será el fin ([JBP] y escribe): [WSS] 
«6to Sello».
 352 Si esa luna se saliera de su órbita, las aguas 
inundarían la Tierra como fue cuando Dios comenzó en 
Génesis, capítulo 1. Pero allí está la luna 
[WSS] «Iglesia», y cuando apenas se 
mueve un poquitito, las mareas comienzan a entrar.
 353 Este hombre sabio 
[WSS] «Moisés y Elías» 
vivía allí en la presencia del mar, y sabía a qué tiempo 
entraban; pero este otro hombre no sabía. Él nunca había 
estudiado tal cosa, y no le importaba nada. El hombre 
sabio corrió y le gritó: “Amigo, ¿cómo te atreves a 
proseguir más? Vuélvete pronto, porque allí está la pared 
y no vas a poder subirla. Vas a perecer. Las señales ya 
están. La marea entrará de repente, y no podrás volver. 
No camines más”.
 354 Entonces el otro hombre miró al sabio y se rio…

[JBP] (Jej). Vean, ni diciéndole uno que se cuiden, que “mejor 
pónganse a orar”, que lo que no entiendan ahora lo pueden 

5 Estudio Bíblico #457, 2024/oct/20-3 (domingo), pág. 66 (f), pág. 
242 (T3): [WSS] «El cumplimiento pleno de la Biblia se realiza en este 
tiempo».
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entender si piden a Dios revelación, y que Dios le abra el 
entendimiento. Y en vez de ponerse a orar, más bien se ríen. 
Pero está la advertencia.
 En ese mensaje “ADVERTENCIA, LUEGO EL JUICIO”6 es 
un mensaje que nos habla muchas cosas allí. Porque siempre, 
Dios, antes de enviar el juicio divino, ya sea a una nación, a un 
continente, a un rey, a un presidente, a un gobernador, a un 
alcalde o a un individuo, Dios siempre da una advertencia; para 
que después no haya la excusa: “A mí no me dijeron nada”.
 Está la advertencia; y ya la persona con su libre albedrío se 
atiene a una u otra consecuencia: o recibe bendición o recibe 
maldición. Tan sencillo como eso.

 354 Entonces el otro hombre miró al 
sabio y se rio, y le gritó: “Ve, cuida 
de lo tuyo [encárgate de tus propios 
asuntos]. Yo bien sé lo que puedo y lo 
que no puedo hacer” ([JBP] y escribe 
a la izquierda): [WSS] «el sabio y el 

sabelotodo / el juicio». Y en eso entró la marea y lo atrapó.
 355 Puede ser mucho más tarde de lo que nosotros 
pensamos. Lo atrapará a usted. No vayan más allá; oh 
gentes, no lo hagan. Si siempre me han considerado 
como el siervo de Dios, entonces más que nunca tomen 
mi palabra en esta 
mañana… ([JBP] Y a la 
derecha dibuja una Estrella de David).

[JBP] Y yo le digo en esta noche: Tomen mi palabra en esta 
noche�

6 [63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero advertirle”]
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 Ahora vean, dice:

 [355] … puede ser que ya sea demasiado tarde. Hay 
tantas Escrituras dirigiéndonos a esa 
manera de pensar.

[JBP] Y dibuja a la izquierda otra Estrella de David.

Recuerden que ese es el ministerio final en medio de la Iglesia, 
la cual está en misericordia primero; y luego, vean, cambia a 
juicio; misericordia para los que lo reciben.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA SABIDURÍA DE DIOS”]:

 [WSS] Pedro no entendía una vez, y Jesús le dice: “Lo 
que no entiendes ahora, lo entenderás después”7. Dios le 
ayudará para entenderlo en el tiempo conveniente.
 Los creyentes del principio no entendieron todo lo 
que nosotros entendemos ahora, porque no era para ese 
tiempo; era para nuestro tiempo en que serían abiertos 
estos misterios que ahora ya son comunes entre nosotros.
 “… porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo 
profundo de Dios.
 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del 
hombre, sino el espíritu del hombre que está en él?” 
[Primera de Corintios 2:10-11].

7 San Juan 13:1-7
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “HE AQUÍ UN 
HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”8, en la página 
23, nos dice el reverendo William Branham, a mitad de página 
(este lo marcaron en párrafo, ahí sería el 108), dice:

 107 (108) Él era el tan esperado Mesías en quien el 
mundo había esperado. Él era la promesa del Mesías 
hecha manifiesta.
 108 Obsérvenlo cuando Él se paró allí. Él dijo: “Si Yo 
no hago las obras de Mi Padre, entonces condenadme”. 
¿Ve? “Pero si vosotros no podéis creerme, creed en las 

obras que hago. Ellas testifican acerca de 
Mí ([JBP] escribe a la izquierda): [WSS] «las 
obras». Ellas les dicen a usted Quién Soy 
Yo”.

 Vean ustedes, esa hora ciega y tenebrosa en que 
ellos vivieron, ellos no pudieron verlo. Ellos no podían 
entender. “¿Cómo podía Él ser eso?”.

[JBP] ¿Ve? Y esa es la… (como decimos acá) “la ficha del 
tranque”. O sea, ellos no podían comprender, aun con todo 
lo que Jesús hizo. Querían milagros, querían todo; miren, si 
sanidades, todo eso Jesús les hizo a ellos, y nunca creyeron. O 
sea que no era cuestión de ver los milagros ni nada; era el velo.
 Ellos no pudieron entender que algo tan grande Dios lo 
estuviera cumpliendo en una persona tan sencilla: en Jesús de 
Nazaret, el carpintero de Nazaret, y que conocían su vida, su 
familia, dónde nació, todo eso; ¿y decir que ¡él era el Mesías!? 
Eso era algo inconcebible a la mente humana; o sea, ellos no 
podían entender eso. Y dice:

8 [63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, 
párrs. 107-117]



Estudio Bíblico #46224

 [108] “¿Cómo puede Él ser un hijo de Dios cuando Él 
nació aquí mismo en Belén?”. ([JBP] ¿Ve?). Si ellos tan solo 
hubiesen conocido que la Palabra decía que Él vendría 
en esa forma. “Vaya, Su padre José es un carpintero. Su 
madre, pues, realmente se cree entre nuestra congregación 
que Él nació ilegítimamente”. ¿Ven? Pero aun así la 
Palabra de Dios decía eso.
 109 Él dijo: “Escudriñad las Escrituras, porque en ellas 
pensáis que tenéis la vida eterna, y ellas mismas testifican 
de Quién Soy Yo. Ellas testifican de Mí, estas Sagradas 
Escrituras”. Entonces, ¿qué fue Él? La Luz de Dios. Con 
razón Él dijo: “Yo Soy la Luz del mundo”.
 110 No solamente dijo: “Yo Soy la Luz”, sino que Él 
dijo: “Vosotros sois la Luz”. Si Su Palabra está en usted 
testificando de Ella misma, entonces usted es la Luz del 
mundo.

[JBP] ¡Miren qué hermoso eso!
 Ahora, para ser la Luz del mundo, ese ser humano, se 
requiere creer en aquel que es la Luz; porque usted no puede 
ser la Luz del mundo y no creer en ese que es la Luz del mundo.
 Solamente es a aquellos que creen, que entienden el 
misterio de la Primera Venida del Señor, y en este tiempo final 
creen y reciben y entienden el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor.

 [110] Noten, encontramos la Luz de cada edad hecha 
manifiesta de la misma forma.
 111 Entonces quiero hacer la pregunta, mientras… 
antes de que se nos termine el tiempo. ¿Por qué?, ¿por 
qué entonces estaban ellos…?, ¿por qué la rechazaron? 
¿Cómo podían hacerlo cuando su propia Biblia, que ellos 



Estudio Bíblico #462 25

estaban leyendo, estaba siendo manifiesta ante ellos?

[JBP] Miren cuántas veces han leído las Escrituras, los mensajes 
del hermano William, e imprimen folletos y estudian y remarcan 
y remarcan; y muchas veces marcan y subrayan con highlight 
[resaltador], y mucha cosa que leen lo remarcan; y eso mismo 
que están marcando allí: siendo manifestado delante de ellos, y 
no lo ven. Eso es lo triste.

 [111] Ahora, estudie realmente fuerte.
 112 Recuerde ahora, yo estoy hablándole a mucha 
gente en esta ocasión, ¿lo ve usted? No solamente a los 
cuatrocientos o quinientos que están aquí, sino que yo 

estoy—yo estoy hablándole a muchos miles.
 113 Deténgase un momento. Detenga su grabadora 
y hágase la pregunta. ¿Por qué hombres religiosos, 
buenos hombres…? ¿Por qué habría José de 
cuestionar? ([JBP] Está hablando de José, el esposo 
de María). ¿Ve? ¿Por qué habría…? Porque él 
nunca escudriñó las Escrituras.
 ¿Por qué lo cuestionaron los sacerdotes? Una 
razón por la cual no lo hicieron: ellos lo sabían. 
Nicodemo lo expresó claramente; él dijo: 
“Maestro, conocemos que eres un maestro enviado 

de Dios ([JBP] a la izquierda escribe): [WSS] «porque no 
escudriñaron». Ningún hombre podría hacer lo que Tú 
haces a menos que Dios esté con él. Reconocemos eso”. 
¿Pero qué era? Sus tradiciones les impidieron hacerlo.

[JBP] Una maestra, al principio del 2022 (por ahí por febrero, 
marzo), me escribió y me dijo: “Tú, paréceme que eres como un 
Maestro para nosotros, y veo eso en ti”. Y hasta hace poco me 
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lo recordó: “¿Recuerdas que yo veía algo ahí que había?”.
 Vean cómo se comenzó: como con un Maestro, como 
enseñanza, en esa forma de maestro. Y como ese ministerio 
que ha seguido creciendo…; porque ahí están esos cinco 
ministerios, los cuales se condensan en la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.
 Ahora, todo eso en una forma sencilla. Y vean que fue 
mostrado como cuando él comenzó también en esa década del 
74 (del 70 y por ahí el 74), en donde muchos se pegan de que 
ya comenzó ahí la Dispensación del Reino. Pero vean cómo 
todo eso ya para nosotros es un misterio que ya está revelado a 
los escogidos de Dios.
 Los demás pues van a seguir pensando de la misma manera; 
porque para ellos no es la promesa de la transformación. 
Solamente es para aquellos que les es revelado ese gran 
misterio; lo cual fue mostrado y reflejado en él, en esa parte 
cuando él comenzó como maestro también; y ahí ya había 
ministerios en la iglesia.
 Pero vean cómo él comenzó: siendo un maestro; pero 
luego, después, lo identificaron a él como profeta. Y vean cómo 
siguió todas esas etapas también en su vida; lo cual ahora, en 
esta Dispensación del Reino, es que es plenamente se ve eso 
siendo llevado a cabo por el Espíritu Santo.
 Ahora, sigue diciendo [“HE AQUÍ UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”]:

 114 ¿Entonces por qué ellos… ellos rechazaron al 
Mesías? ¿Por qué ellos rechazaron aquella Luz? Aquí está 
la Palabra que ellos sabían que tendría su cumplimiento, 
pero cuando la Palabra fue hecha manifiesta para mostrar 
que la Palabra de Dios había sido cumplida (compare 
aquello con lo de hoy, ¿ve?), cuando estaba allí escrito en 
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la Palabra lo que sucedería, entonces, ¿por qué aquellos 
hombres lo rechazaron, maestros? Porque ellos estaban 
viviendo en el resplandor de otra luz. Eso fue. Ellos 
estaban viviendo en un resplandor.

[JBP] Como él decía en Las Edades: [WMB] “¿Para qué vivir en 
la sombra, o tratar de irse a la sombra y a los tipos y figuras, si 
tenemos la realidad?”9.

 [114] Esa es la misma cosa que están haciendo hoy. 
Ellos están viviendo…
 La razón por la cual lo rechazaron fue porque ellos 
estaban viviendo en el resplandor de otra luz. ¿Ve? Ahora, 
ellos afirmaban estar viviendo en el resplandor de lo que 
dijo Moisés.

[JBP] “Nosotros tenemos el mensaje de Moisés”, decían 
algunos: “Nosotros tenemos la Ley, tenemos a Moisés como 
profeta”10. ¿Ven? Estaban mirando para atrás, de lo cual Moisés 
habló de Jesús.

 [114] Ellos estaban viviendo en el resplandor de lo 
que (otra edad) había pasado ([JBP] y ahí escribe): [WSS] 
«viven en el resplandor de otra edad pasada».

 Y esa es precisamente la razón de por qué hoy este 
Mensaje, que “Jesucristo aún es el mismo”, es rechazado: 
porque la gente está viviendo en el resplandor de otras 

9 Las Edades, pág. 40, párr. 13
10 San Mateo 23:2, San Juan 9:28-29
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edades. La misma razón, ellos lo rechazarán. Ahora lo 
notamos.
 115 Y el diccionario Webster dice que: “Un resplandor 
es como una luz falsa”. Un resplandor es una luz falsa; lo 
mismo una cosa que resplandece.
 Como un espejismo en la carretera. Usted va por la 
carretera, muchos de ustedes manejando automóviles, 
y miren al frente suyo. Cuando usted ve el sol sobre el 
terreno, refleja una luz, y como un espejismo, parece como 
que hay agua sobre toda la carretera. Pero cuando usted 
llega allí, no hay nada allí. Es tan solo un espejismo falso, 
el resplandor de una luz verdadera. ([JBP] ¿Ve?).
 Eso es lo que el diablo está haciendo hoy: le está 
mostrando a la gente un espejismo, un Concilio de Iglesias, 
un grupo de denominaciones, que resultarán ser falsas. El 
porqué, es porque hay una Luz verdadera brillando. Si 
aquella Luz real no estuviera brillando, un espejismo no 
pudiera estar allí. Una Luz real brilla. Y eso es… Están 
viviendo en el resplandor de otra edad, otra cosa, porque 
se alcanzó y ha pasado.
 Ahora, un resplandor, este espejismo es falso. Es un 
resplandor del sol.

 116 Y esa es la forma, ellos hicieron la misma 
cosa, un falso resplandor de la verdadera 
Luz.
 117 Ahora, probó ser que Él era la verdadera 
Luz. Él era la Luz. ¿Por qué supieron ellos 
que Él era la Luz? ¿Cómo podría usted 
conocer que Él fue la Luz? Porque la Palabra 
que estaba prometida fue hecha manifiesta 
a través de Él, así que Él fue la Luz de esa 
Palabra hablada.
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[JBP] Y él escribe a la izquierda: [WSS] «La identificación».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William (más adelantito, en este mensaje mismo) [“LA 
SABIDURÍA DE DIOS”]:

 [WSS] (…) Ahora, cuando Dios da para que el Espíritu 
revele, ya eso es para todos los creyentes, para darnos de 
Su Sabiduría para así creer; primero creemos lo que nos 
da, y después lo vamos entendiendo poco a poco, a medida 
que el Espíritu de Dios obre en nosotros.

[Dr. José B. Pérez] En la página 24 del mensaje “LOS DONES 
DE DIOS SIEMPRE HALLAN SUS LUGARES”11, nos dice (a 
mitad de página):

 97 Ahora, Dios guio a los magos porque ellos tuvieron 
los regalos correctos. Dios guio a estos hombres sabios 
porque ellos tenían el regalo correcto identificado para 

identificar a Su Hijo. ¡Ooooh, vaya! ¿Lo captan? 
Hombres sabios de hoy, levántense en el Nombre 
del Señor, no con algo ficticio, sino con el don que 
Dios prometió para este día. Y Dios los guiará a 
ustedes para identificar que Jesucristo es el mismo 
ayer, hoy [WSS] «Elías» 
y por siempre [WSS] 
«Moisés». Allí están ustedes: ¡hombres sabios!

[JBP] Escribe allí: [WSS] «Hombres sabios hoy».

11 [63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, párr. 
97] [Estudio Bíblico #370, 2023/dic/22-2 (viernes), pág. 11 (f), pág. 107 
(T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA SABIDURÍA DE DIOS”]:

 [WSS] Y recuerden que la revelación para la Iglesia 
viene por medio del Espíritu de Dios: Dios la trae por 
medio de Su Espíritu, por medio de Su cuerpo angelical, 
el Ángel del Pacto, como trajo el Pacto Antiguo y luego se 
hizo carne y trajo el Nuevo Pacto.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 24, nos 
dice, del párrafo 196, dice [antigua revisión]:

 19612 - “[59] El Espíritu Santo hablando cómo estos 
dones van a estar trabajando en los últimos 
días. Ahora, nosotros tenemos dones de sanidad 
trabajando. ¡Oh! Esto va bien. Bueno, hermano, 
allí hay otros dones. Este es únicamente uno 
de ellos. Esto es únicamente una cosa menor. 
Bueno, aquí está un don más grande. ¿Cuál sería 
el mejor: el don del Espíritu Santo de sabiduría 
para poner la Palabra de Dios juntamente y 
para enseñarle a la Iglesia en dónde estamos 
parados, o solamente obtener que alguien 
sane? Nosotros queremos ser todos sanos. Pero 
yo prefiero tener mi alma sana que mi cuerpo 
sano, en cualquier momento”.

[JBP] Muchos buscan sanidad física, que se vean sanidades 
físicas; y vean, sí hay sanidades físicas también, pero lo 

12 [Cita 196: 58-0927 “¿Por qué no somos una denominación?”, párr. 
59] [Estudio Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), págs. 16-17 (f), 
págs. 168-169 (T1)]



Estudio Bíblico #462 31

importante y lo más grande es tener el alma sana.
 Y en este tiempo final, lo primero que Dios está llevando 
a cabo es la sanidad espiritual: el abrirle los ojos espirituales 
a todos los escogidos de Dios, y enseñarles en dónde nos 
encontramos; subiéndolos a la Edad de la Piedra Angular, 
entrándolos a la Dispensación del Reino por la Puerta, que es 
Cristo, el Ungido, el Mesías, en Su Segunda Venida, entrar a 
la nueva dispensación: la Dispensación del Reino; y ahí estar 
colocados posicionalmente. Y así la Novia, reconociendo su 
posición, entonces (dice el hermano Branham) el rapto vendrá13.
 Cuando la Novia reconozca lo que Ella es, quién es Ella en 
el Programa Divino, quién es Ella delante de Dios, en dónde 
Ella está parada en este tiempo: el rapto ocurrirá. Y todo eso es 
Obra del Espíritu Santo encarnado en este tiempo final, dándole 
a la Iglesia-Novia la fe, la revelación, de dónde está parada Ella.

Ahora miren, ahí a la izquierda él escribe: [WSS] «Poner la 
Palabra de Dios junta, y para enseñar…». «El don de 
sabiduría».

Y también en el otro libro de Citas él escribe: [WSS] «Don de 
sabiduría para enseñar dónde estamos».

13 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 76]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA SABIDURÍA DE 
DIOS”]:

 [WSS] (…) Cualquier persona que hable de la Segunda 
Venida de Cristo, obligatoriamente tiene que ir al Monte 
de la Transfiguración a ver lo que allí pasó14; porque eso 
que pasó allí es la visión de lo que pasará en la Edad de [la] 
Piedra Angular, en el Día Postrero. El monte representa 
a la Iglesia, y la parte alta: pues nuestra edad; subió a un 
monte alto Cristo con Sus discípulos.
 Por lo tanto, la Venida del Señor obligatoriamente 
será con Sus Ángeles, como dice Cristo que el Hijo del 
Hombre vendrá con Sus Ángeles, y los enviará con Gran 
Voz de Trompeta y juntarán a Sus escogidos15. Por lo 
tanto, eso no puede fallar; es en la única etapa de la Iglesia 
que aparecerán los Ángeles del Hijo del Hombre: Moisés 
y Elías, los Dos Olivos, que traerán la revelación divina 
también para el pueblo hebreo en el Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] En la página 115 del libro de Citas, párrafo 
1009, nos dice [antigua revisión]:

 100916 - “[153] ‘El que está en ti es mayor que el que 
está en el mundo’.
 Nosotros no podemos entender esto, pero decimos que 
lo creemos. Y sabemos que esto es verdad, pero en verdad 
no lo entendemos. (…)

14 Mt. 17:1-13, Mr. 9:2-13, Lc. 9:28-36
15 San Mateo 24:30-31
16 [Cita 1009: 63-1110E “El que está en vosotros”, párrs. 153-156] 
[Estudio Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), págs. 41-42 (f), págs. 
163-164 (T2)]
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 [154] Entonces si Él está en ti, Él 
absolutamente no negará lo que dijo. (…) Y 
Él está tratando de hallar esa persona ([JBP] 
y escribe): [WSS] «un profeta» 
para que Él se pueda vindicar a 
Sí mismo por él ([JBP] y a la derecha dibuja una Estrella de 
David).
 155 Ahora, eso no quiere decir que Él lo tiene que hacer 
con todos. En el tiempo cuando Moisés guio a los hijos de 
Israel, allí había uno; ese era Moisés. Los demás nomás 
seguían el Mensaje. ¿Ven ustedes? Algunos se quisieron 
levantar para personificarlo. Y Dios dijo: ‘Sepárate’. Y se 
los tragó la tierra. ¿Ven? ¿Ven ustedes?
 156 Ahora, ‘Aquel que está en ti es más grande que el 
que está en el mundo’”.

[JBP] Ahora, vean que luego de que Moisés se fue: continuó 
Josué; y había que seguir entonces a Josué. No esperar a 
Moisés que viniera; ya el tiempo de Moisés había terminado.
 Por lo tanto, cuando Dios termina la Obra y la labor con un 
mensajero y se va, levanta otro. No se ponga a meterle a las 
personas, especialmente los ministros, inculcarles que “es que 
va a regresar nuevamente para llevar a cabo y cumplir lo que 
falta por cumplir”.
 Eso no es verdad. Nunca Dios ha obrado en esa forma. 
Dios se lleva a un mensajero, termina su labor en la Tierra, se lo 
lleva y levanta otro mensajero; así ha sido siempre de edad en 
edad y de dispensación en dispensación.
 Y el segundo hombre que se levantará después de tres 
días, luego de ser cumplido eso en Jesús allá en Su Primera 
Venida (cumplida en ese joven carpintero de Nazaret llamado 
Jesús, el cual resucitó al tercer día), el próximo es el séptimo 
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Ángel Mensajero dispensacional, con el espíritu y virtud de 
Jesús, Elías y Moisés; o sea, la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles.
 Ese es el segundo hombre que, estando vivo, es una Obra 
que lleva el Espíritu Santo en ese hombre adoptado para poder 
poner su vida; porque es una labor que el Espíritu Santo está 
llevando a cabo antes de la resurrección.
 Y luego, entonces, vean ustedes, así como Él fue: luego de 
ser condenado, crucificado y sepultado, vean, llevó a cabo una 
labor de tres días, y luego resucitó.
 El segundo hombre es ese mensajero, el cual luego de 
llevar a cabo toda la labor en medio de la Iglesia-Novia, y que 
el pueblo hebreo también sea impactado por ese ministerio…, 
vean ustedes, lleva a cabo esa labor con todos los grupos, y 
Apocalipsis 11 cumplirse; pero vean, es el segundo hombre que 
resucita luego de tres días y medio. Ninguno de los profetas 
cumplió esa promesa; por lo tanto, es sencillo identificar quién 
es el hombre.
 Los que le hablan a los grupos diciendo que van a volver: 
“Va a volver fulano, va a volver el otro, va a volver el otro”, están 
engañando al pueblo.
 Las promesas y visiones y sueños que nos habló el 
reverendo William Branham, las cuales serían cumplidas en 
este tiempo, todo se lleva a cabo en esta Tierra. La acción es 
aquí, en la Tierra. Allá en el Cielo hay silencio; la acción está 
aquí.
 Por lo tanto, busque aquí dónde está el cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; qué está haciendo 
Dios, el Espíritu Santo, en medio de Su Iglesia; dónde está el 
avivamiento, dónde está ese hombre que está dándole la Fe de 
Rapto a los escogidos; y ahí encontrará la acción del Espíritu 
Santo.
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 Ahora, dice [Citas] [PÁG. 115]:

 1009 - “[156] ‘Aquel que está en ti es más grande que 
el que está en el mundo’. Dios en ti, como Él estaba en 
Jesucristo, porque todo lo que Dios era lo derramó en 
Cristo; y todo lo que Cristo era lo derramó en la Iglesia”.

[JBP] Y ahí a la izquierda escribe:
[WSS] «Lo que Dios es, lo derramó en Jesucristo».
«Lo que Cristo es, lo derramó en Su Iglesia».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA SABIDURÍA DE DIOS”]:

 [WSS] (…) Estamos en un tiempo muy importante, 
en donde la Sabiduría de Dios, Dios en Su Sabiduría, 
predestinó, vamos a decir, o decretó tener hijos en este 
tiempo final, que mirarían hacia arriba, a la Edad de [la] 
Piedra Angular, subirían…; ese es un rapto espiritual, 
porque ahí es el lugar de donde van a irse, van a ser 
transformados e ir con Cristo, porque en el Monte de la 
Transfiguración fue a la parte arriba del monte.
 Por lo tanto… y la Piedra que los edificadores 
desecharon17, esa volverá como vino a Israel; volverá a 
Su Iglesia, vendrá a Su Iglesia; es la Piedra no cortada de 
manos18. Esa es la Venida del Señor a Su Iglesia, y traerá 

17 Sal. 118:22, Mt. 21:42, Mr. 12:10, Lc. 20:17, Hch. 4:11, 1 Pe. 2:6-7
18 Daniel 2:31-45
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grandes bendiciones para Su Iglesia, pero le pondrá fin 
al reino del anticristo, al reino de los gentiles, la Venida 
del Señor. Porque dos reinos no pueden estar a la misma 
vez vigentes en el mismo planeta.
 Recuerden que el Reino de Cristo es mundial, pero 
su capital estará en Jerusalén, porque es la que tiene la 
promesa del Trono de David y Reino de David.
 Por lo tanto, en la Sabiduría de Dios vemos que 
hay grandes bendiciones para todos nosotros; diríamos, 
mayores que las que tuvieron en edades pasadas. Esas 
bendiciones se van a materializar en el pueblo de Dios 
en este tiempo final, para una transformación y luego el 
rapto de los creyentes.
 Así como Cristo mostró la visión del Monte de 
la Transfiguración a Pedro, Jacobo y Juan, vean, al 
reverendo William Branham le mostró una Gran Carpa 
Catedral y una manifestación grande del poder de Dios 
en esa Gran Carpa Catedral; y le fue dicho: “Esa es la 
Tercera Etapa”.
 Hay algo grande cuando sea cumplida esa Visión de 
la Carpa, porque si recibimos la fe para ser raptados pues 
nos vamos de aquí; y es ahí donde va a manifestarse esa 
Tercera Etapa, que nos dará la fe para ser transformados.

 [JBP] O sea, si deseamos irnos, si ese es el deseo de 
nuestro corazón, vean, es en La Gran Carpa Catedral en donde 
fue prometido que el pueblo de Dios recibiría esa Fe de Rapto. 
 Y sigue diciendo:

 [WSS] Y como hay medios de comunicación, en 
todos los países podrán estar al tanto con sus pantallas (de 
transmisión), atentos a todo lo que se esté llevando a cabo.
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 [JBP] El que no esté conectado a la Gran Carpa Catedral, 
pues es un irresponsable, porque ya se les dijo que estén 
conectados con La Gran Carpa Catedral. Tan sencillo como 
eso.
 Y dará cuenta cada ministro que escuchó esto que fue 
hablado, y no tan solo en este momento sino en muchos 
lugares, que tengan todo preparado y conéctense con La Gran 
Carpa Catedral cuando se esté llevando a cabo todo eso.
 O sea que es responsabilidad de cada ministro que tenga a 
su iglesia al tanto de todo lo que se está llevando a cabo. Dará 
cuenta a Dios por las ovejas que Dios le puso para pastorear. 
Porque esas ovejas no son de ustedes; son del Señor.
 Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] Por lo tanto, no habrá limitaciones en esa parte: 
dondequiera que estén los escogidos van a escuchar; y 
vamos a ser transformados, porque así está prometido 
para nosotros en la Palabra del Señor, en la Sabiduría de 
Dios. No es sabiduría humana sino la Sabiduría Divina.

EL ORDEN DE LA TRANSFORMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de diciembre de 1976
Cayey, Puerto Rico
 Pero antes del terremoto y la resurrección, antes de 
eso hay una manifestación poderosa de parte de Dios…

 [JBP] ¿Antes de qué? Antes de la resurrección. Por lo 
tanto, antes de la resurrección es que se va a estar llevando a 
cabo todo esto.
 Y ya los que han partido tienen que esperar a que todo 
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eso se cumpla, para luego Apocalipsis 11 pasar por el Paraíso, 
recoger a los que están ahí en la sexta dimensión, en donde 
se tendrá un juicio; y luego él vendrá y los traerá a la Tierra 
en la resurrección. Pero ya para ese tiempo ya se ha cumplido 
todo lo correspondiente al cumplimiento de la Tercera Etapa 
estando nosotros en los cuerpos terrenales.
 Ya a los 30 o 40 días es una Obra que se llevará a cabo 
ya en esos cuerpos; pero antes, la labor correspondiente al 
tiempo final es estando en estos cuerpos terrenales. Y miren, 
él dice:

 [WSS] Pero antes del terremoto y la resurrección, 
antes de eso hay una manifestación poderosa de parte de 
Dios, todavía nosotros estando en estos cuerpos; y ahí 
es que se cumplirá lo que fue dicho: que en un tiempo 
corto, quizás seis meses, ahí Dios ha de hacer algo, ahí 
es que Dios va a hacer algo muy importante19; y después 
entonces ya seremos transformados.

[JBP] ¿Qué es lo más importante que Dios estaría llevando a 
cabo en medio de la Iglesia-Novia? ¡Pues darle la Fe de Rapto 
a los escogidos de Dios! Eso es la Obra mayor y es la Obra 
más grande que Dios está llevando a cabo en este tiempo final 
antes de la resurrección y la transformación.
 Por lo tanto, estemos apercibidos y conectados con 
las transmisiones vía satélite e internet, en donde se está 
llevando a cabo el cumplimiento de lo que fue precursado por 
el reverendo William Branham, y lo que nos fue traído por el 
doctor William Soto Santiago, que él nos decía en muchos 

19 Citas, pág. 7, párr. 55
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mensajes: [WSS] “Conéctense con la Carpa”20.
 Ahora, si usted no está conectado con la Carpa; y más 
aún: no va a las reuniones y a las actividades, si es del lugar 
o local en donde está la Carpa; o si está en otro país, no 
está conectado; pues no está siguiendo las directrices y las 
recomendaciones que él daba en todos los mensajes. Él las 
dijo y las dio claramente, que [WSS] aun hasta el devocional 
lo acompañaran21.
 Así que no hay excusa que luego vengan a decir: “Es que 
yo no sabía nada”. Pues si se los ha dicho, y se los repitió en 

20 • [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-
524]: 2008-12-20-2 “Palabras de saludo a las damas”
• RM 2014-09-13 “El Señor Jesucristo cambiando de Cordero a León 
de la tribu de Judá”: [WSS] La Iglesia-Novia tendrá en algún lugar, 
uno de los grupos de la Iglesia-Novia, tendrá el cumplimiento de La 
Gran Carpa Catedral, y por consiguiente todo el grupo de escogidos, 
no importa en qué país estén; porque ellos son parte de la Iglesia-Novia 
de este tiempo final. Por lo cual, estarán preparados también con sus 
pantallas de televisión y todo bien preparado, para estar conectados con 
todo lo que estará sucediendo en el cumplimiento de la Visión de la Gran 
Carpa Catedral.
 Los ministros no tendrán que irse en un viaje con toda la 
congregación, con toda su iglesia, para estar en el cumplimiento de esa 
Visión, sino estar con su congregación reunidos, conectados, viendo y 
escuchando la predicación, y viendo lo que estará sucediendo allá; lo 
cual también sucederá en todos los lugares; porque no habrá limitación 
en cuanto a la manifestación del poder de Dios en ese tiempo, llamado 
el tiempo de la Tercera Etapa, de la Visión que le fue dada al reverendo 
William Branham.
21 2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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muchas ocasiones.
 Y yo también lo he estado hablando en muchas ocasiones: 
“Conéctense con la Carpa”; y que “lo que no entiendan ahora, lo 
entenderán más adelante”.
 Pero cada persona tiene su libre albedrío, y cada persona 
es responsable de sus actos y de sus acciones, y de lo que 
habla y de lo que piensa.
 Bueno, hemos visto así a la ligera, aquí en algunas 
Escrituras, este Estudio bajo el tema: “LO QUE ESCUDRIÑA 
EL ESPÍRITU DE DIOS”, que es el tema que estaremos 
escuchando en esta ocasión.
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, inmediatamente con 
nosotros, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.



La Gran Voz
de Trompeta

y Moisés y Elías

Sábado, 9 de noviembre de 2024
Lima, Perú





Sábado, 9 de noviembre de 2024
Lima, Perú

La Gran Voz de Trompeta y Moisés y Elías
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros reunidos en Lima, Perú; y también 
a todos los que están conectados a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat 8, y demás medios de comunicación; hoy 
sábado 9 de noviembre de este año 2024.
 Buscamos en el Evangelio según San Mateo, capítulo 24, 
verso 31, donde nos dice:

 San Mateo 24:31
 31 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán a sus escogidos, de los cuatro vientos, desde un 
extremo del cielo hasta el otro.

LA GRAN VOZ DE TROMPETA
Y MOISÉS Y ELÍAS

[JBP] Esos escogidos son los 144.000 judíos. Ahora miren, el 
doctor William Soto Santiago nos dice:
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ELÍAS HARÁ VOLVER EL CORAZÓN
DE LOS HIJOS A LA ENSEÑANZA
DE LOS PADRES
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 22 de agosto de 2014
Villahermosa, Tabasco, México
 Dice el reverendo William Branham, hablando acerca 
del regreso del Evangelio a los judíos, página 30 del libro 
de Edades:

 “109. Ahora, ¿cuándo volverá 
el Evangelio a los judíos? Cuando 
se haya terminado la dispensación 
de los gentiles. El Evangelio está 
listo para volver a los judíos. Oh, 
si tan solo les pudiera decir algo 
que está a punto de suceder hoy, en 
este nuestro 
día. Esta gran 

cosa que va a suceder recorrerá hasta Apocalipsis 11; 
y aquellos dos testigos, aquellos dos profetas, Moisés y 
Elías, trayendo el Evangelio de nuevo a los judíos”.

[JBP] Aquí en el libro, en esa página 30, en este libro de Las 
Edades…, él leyó hasta cierto lugar, luego él continúa leyendo 
más adelantito; pero en lo que hemos leído, miren, en la parte 
izquierda, ahí comenzando ese párrafo, ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y escribe:

[WSS] «Dispensación del Reino» en la Piedra Angular. En la 
parte de las edades escribe: [WSS] «Dispensación Gracia». 
Y abajo de las edades escribe: [WSS] «Dispensación Ley».
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Y a la derecha escribe: 
[WSS] «Evangelio del Reino».

Y en este otro, también aquí, nos escribió a la 
izquierda: [WSS] «Moisés y Elías».

Y en donde dice: [WMB] “en este nuestro día”, ahí 
encima escribe: [WSS] «el Día Gentil».

Y también en este libro, en donde dice a principio dice: [WMB] 
“Ahora, ¿cuándo volverá el Evangelio 
a los judíos?”, encima escribe: [WSS] 
«Del Reino». Ese es el Evangelio del Reino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“ELÍAS HARÁ VOLVER EL CORAZÓN DE LOS 
HIJOS A LA ENSEÑANZA DE LOS PADRES”]:

 [WSS] ¿Quién llevará el Evangelio a los judíos? 
Moisés y Elías, los ministerios que el Espíritu Santo estará 
operando en el Día Postrero para el Evangelio regresar a 
los judíos; porque el Evangelio vino de los judíos a los 
gentiles.
 [JBP] Si va a ser anunciado el Evangelio a los judíos, pues 
necesita el Espíritu Santo un velo de carne para hablar, predicar, 
el Evangelio a los judíos.
 [WSS] El Evangelio que predicaban los apóstoles San 
Pedro y demás apóstoles, y que predicaba también San 
Pablo, volverá a los judíos por medio de los ministerios de 
Moisés, y de Elías por quinta ocasión.
 Estos son los ministerios que vienen con la Espada 
de la Palabra creadora siendo hablada. Es en ellos que 
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se cumple el regreso de la Espada a las manos de otra 
persona: de las manos del cuarto Elías a las manos del 
quinto Elías. Tan sencillo como eso.
 [JBP] Miren lo clarito que él nos habla allí, en donde ese 
ministerio que estaría llevándole el Evangelio a los judíos es el 
ministerio mesiánico, el cual estaría recibiendo la Espada del 
cuarto Elías.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, él lo habló en la página 479: 
abajo, en la oración, dice [Los Sellos]:

 [188]. Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, 
honesto y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje 
hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, cuando me 
llegue el tiempo de descanso, cuando llegue allá al río y 
me lleguen las olas, oh Dios, concede que 
pueda [WSS] «Elías» entregar esta Espada 
a otro ([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés y Elías» que sea 
honrado y que lleve la verdad.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías», ahí en “otro”: [WSS] 
«Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».

[JBP] Vean qué revelación tan grande él nos estaba dando 
allí; porque cuando se llegara el tiempo de esa promesa y 
que el Evangelio estaría a punto de llegar al pueblo hebreo, 
pues tiene que haber un instrumento en el cual eso se cumpla; 
un instrumento, un velo de carne, en el cual eso que habló el 
reverendo William Branham allí, se cumpliría.
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 Por lo tanto, ya los mensajeros que estuvieron en la Tierra 
ministrando se fueron, y por consiguiente tiene que haber uno 
vivo en medio de la Iglesia-Novia; porque es en medio de la 
Iglesia-Novia que Él estaría manifestando esos ministerios en 
donde el pueblo hebreo vería y diría: “¡Pero si este es el que 
nosotros estamos esperando!”. ¿Ven lo sencillo que es todo?

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él sigue diciendo aquí…, en 
este mensaje dice [“ELÍAS HARÁ VOLVER EL CORAZÓN DE 
LOS HIJOS A LA ENSEÑANZA DE LOS PADRES”]:

 [WSS] De las manos del precursor de la Segunda 
Venida de Cristo a las manos de los Dos Olivos…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en la página 57 del libro de 
Citas, párrafo 494 dice:

 4941 - “[178] El Espíritu de 
Elías fuera 

de esta Iglesia gentil solo continuará 
directamente hacia adentro de esa Iglesia 
judía; irá directamente hacia adentro y llamará a Moisés 
con él. ¡Aleluya! ¿Lo ven ustedes? Y él predicará el mismo 
Mensaje de Pentecostés 
a los judíos [WSS] «Año 
del Jubileo, Levítico 25», los cuales rechazaron al 

1 [Cita 494: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las 
Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 143, párr. 178 (LGCC)] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 132] [Estudio Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), págs. 43-44 
(f), págs. 187-188 (T4) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), 
págs. 62-63 (f), págs. 188-189 (T4) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/
sep/02 (sábado), págs. 38-39 (f), págs. 64-65 (T1)]
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Mesías. Amén. ¿Lo ven ustedes? Será el mismo Mensaje 
pentecostal que estos judíos predicarán directamente otra 
vez a ellos”.

[JBP] Y al comienzo, encima de “el Espíritu de Elías”, él escribe: 
[WSS] «5to Elías». Y encima ahí de ese párrafo escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías».

Y a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades; y dos 
flechas: una subiendo en la séptima edad, y en la Piedra Angular 
la otra flecha.

Y también ahí está escrito, a la izquierda hacia arriba: [WSS] 
«La Edad Judía = Dispensación del Reino y Edad de la 
Piedra Angular», con una Piedrita Angular; la palabra «Piedra 
Angular» pues la coloca en un dibujo de una Piedrita Angular. Y 
escribe también: [WSS] «La Edad Gentil».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“ELÍAS HARÁ VOLVER EL CORAZÓN DE LOS 
HIJOS A LA ENSEÑANZA DE LOS PADRES”]:

 [WSS] De las manos del precursor de la Segunda 
Venida de Cristo a las manos de los Dos Olivos, a las 
manos de la manifestación del Espíritu Santo para el Día 
Postrero en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, en el 
cumplimiento de La Gran Carpa Catedral; visión que tuvo 
el reverendo William Branham, en donde se cumplirá la 
Tercera Etapa.
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[JBP] Ahora, ¿dónde serán vistos esos ministerios? En una 
Gran Carpa Catedral. O sea que el cumplimiento de la Tercera 
Etapa, en donde fue mostrado en visión al reverendo William 
Branham (en ese relato), que le mostró el Ángel cuando lo llevó 
a esa visión, a ese lugar en visión, y le mostró allí, y el hermano 
Branham nos relató todo lo que él estaba viendo; en donde 
había un ministerio operando allí, en el cual el Espíritu Santo 
estaba llevando a cabo esa labor.
 Y él aquí, vean, nos está hablando que ese Espíritu Santo 
es esa manifestación de Moisés y Elías en una Gran Carpa 
Catedral; o sea, de la Espada, que es la Palabra; la cual pasó 
del precursor: el reverendo William Branham, al precursado: el 
ministerio de Moisés y Elías. ¿Ven lo sencillo que es todo?
 ¿Y dónde es que es vista esa manifestación? En una Gran 
Carpa Catedral.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”2, ahí nos habla, en la página 143 de esa versión 
que ustedes tienen (aquí, en esta versión que usaba nuestro 
hermano William, es la página 124), nos dice [PÁG. 143 - LGCC]:

 176. Cuando la Iglesia sube, entonces la confederación, 
las vírgenes durmientes…

[JBP] Ahora, ¿a dónde van a subir? A la Edad de la Piedra 
Angular. “Cuando la Iglesia sube”: la Iglesia-Novia. Recuerden, 
las Escrituras tienen múltiples cumplimientos y múltiples 
revelaciones.

2 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 143, párrs. 176-178; pág. 145, párr. 182 (LGCC)]
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 176. Cuando la Iglesia sube, entonces la confederación, 
las vírgenes durmientes: metodistas, bautistas, 
presbiterianos, pentecostales tibios —todos ellos juntos 
fueron la Confederación— el cual ahora ellos ya tienen 
su gran régimen…, y cuando ellos lo hagan, ellos harán 
un pacto que… Este nuevo papa que tenemos ahora, 
quiere meterlos a todos. ¿No puede ver usted 
cómo la cosa se está desarrollando? Va a dar 
un discurso sobre eso y a meterlos a todos, 
por primera vez en centenares y centenares 
de años; en mil o dos mil años eso no había 
sido hecho. Pero ahora él está para traerlos a 
todos juntos y hacer una confederación, y allí 
los judíos lo aceptarán ([JBP] ahí a la derecha 
escribe): [WSS] «el pacto de los la bestia con 
los judíos» ([JBP] ahí escribe así mismo, corrido). 
¡Oh, gloria, aleluya! Alabado sea nuestro 
Dios que vive para siempre jamás. ¡Ahí lo 
tienen! Ahora, hermano, eso es tan sencillo, 
tan sencillo, que un muchachito podría verlo. 
La confederación unirá a judíos, protestantes 
y católicos. Y recuerde…
 177. ¿Qué van a hacer estos dos profetas cuando vengan? 
Esta bestia, este príncipe que desparramará el poder del 
pueblo santo, ¿qué hará él? Él romperá su pacto con ellos 
después de tres años y medio, y los echará fuera. Ahora, 
la gente piensa que es el comunismo. Eso es porque usted 
– El Espíritu de Dios no ha tratado con usted todavía. No 
es el comunismo; es la religión. La Biblia dice que sería 
tan parecido que engañaría a los mismos elegidos si fuera 
posible. Así dijo Jesús. ¿Ve? Estamos en lo último.
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[JBP] A la izquierda escribe: [WSS] «El error de los 
judíos es unirse a la Confederación».

 178. Ahora, estos dos profetas, ¿qué harán ellos? 
Son Moisés y Elías. Ellos se levantarán en la 
escena. Ellos le dirán a estos judíos su error. Y de 
ese grupo de judíos que están allí ahora, serán los 
144.000 que Dios llamará 
con estos profetas. ¿Qué 
es eso? El Espíritu de 
Elías [WSS] «el 5to Elías» de esta Iglesia gentil 
simplemente continuará y entrará en esa Iglesia 
judía, entrará y llamará a Moisés con él.

[JBP] Que es el párrafo que leímos de la 494 del libro de Citas; 
y aquí estamos leyéndolo corrido hasta otras porciones más.

 [178]. Y él predicará este Mensaje de 
Pentecostés a estos judíos, que ellos rechazaron 
al Mesías. ¡Amén! ¿Ve usted eso? Será el 
mismo Mensaje Pentecostal que estos judíos les 
predicarán a ellos. Y ellos aborrecerán a estos 
judíos tanto que los matarán. Y ellos serán odiados 
([JBP] ahora, y ahí escribe a la izquierda): [WSS] 
«Elías y Moisés» ([JBP] y miren, sigue diciendo) por 
todas las naciones. Y en la mitad de la semana…

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, miren, en esa misma página 57 
del libro de Citas, en el párrafo 499 nos dice [revisión PR]:
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 4993 - “222 Y, oh, vigile estos tres profetas – o estos 
dos profetas, cuando se levantan aquí. Y en la mitad de la 
semana son matados de esa manera…”.

[JBP] Esto es del mismo mensaje de “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”, en donde estamos leyendo; un poquito más 
adelante, dice:

 499 - “[222] Y en la mitad de la semana son matados de 
esa manera…”.

[JBP] Ahora vean, aquí hay algo muy importante, y marca un 
tiempo. Miren, dice:

 499 - “[222] … y entonces comienza la batalla de 
Armagedón, entonces Dios mismo comienza a hablar. 
Entonces Él se para 
[WSS] «Resurrección» y 
comienza a pelear. Esos 
profetas estarán hiriendo la Tierra. Estarán predicando 
el Nombre de Jesucristo. Estarán bautizando en la 
misma manera. Estarán haciendo la misma cosa que los 
primeros padres pentecostales hicieron, y muchos estarán 
siguiéndolos”.

[JBP] Ahora miren, ahí él escribe: [WSS] «Predican el Nombre 
y bautizan en el Nombre de Jesús». [WSS] «Bautizan» dice 

3 [Cita 499: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las 
Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 155, párr. 222 (LGCC)] [Compilación, 
págs. 132-133] [Estudio “La Dispensación del Reino”, 2023/abr/27 
(jueves), págs. 12-13 (f), págs. 84-85 (T4) / Estudio Bíblico #344, 2023/
sep/22 (viernes), págs. 31-36 (f), págs. 181-186 (T4)]
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también. Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías – mueren antes 
de los 3 y ½ año».

[JBP] Ahora, vean que ese ministerio…, antes de comenzar la 
gran tribulación ocurren todas esas profecías y visiones, las 
cuales luego, dice que luego de tres días y medio, o sea, se 
para; él dice ahí: [WSS] «resucitan».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en donde nos 
detuvimos, en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”; dice [PÁG. 144]:

 [178]. Y en la mitad de la semana… Porque ellos habían 
levantado un grande poderoso 144.000… Ellos tenían el 
Espíritu Santo, y hermano, usted habla acerca de hacer 
milagros, ellos los hicieron. Ellos detuvieron los cielos, y 
no llovió los días de su profecía; hirieron a la Tierra con 
plagas cuantas veces quisieron. Ellos causaron plagas y 
todo. Ellos darán a estos romanos un camino duro para 
andar; pero finalmente ellos serán muertos. Nuestro Dios 
es un Dios terrible cuando Él está enojado. Pero recuerde, 
eso es en la semana setenta; y la Iglesia está en la gloria. 
¡Amén! Y la Cena de las Bodas está efectuándose.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, más abajo ahí, en esta misma página 
144 (aquí es la 125), dice [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”] [PÁG. 145 - LGCC]:
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 182. El Mensaje ha salido de la iglesia 
tardía; la iglesia 
ha rechazado a 

su Cristo. Los judíos están en su patria por 
el lapso de tiempo de 40 años ([JBP] arriba 
de “iglesia tardía” escribe): [WSS] «última 
- Laodicea». La nueva ciudad ha sido 
edificada. Ellos están vigilando ¿por qué? 

Un Mesías que 
viene.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

Y a la derecha también había escrito: [WSS] 
«Laodicea ha rechazado a su Cristo».

 [182]. Un Mesías que viene. ¿Cuándo será eso? Yo no 
sé. Cuando esa Piedra 
hiera la imagen aquí, 

ella se ha ido.

[JBP] Y arriba escribe… “Cuando esa Piedra” escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías».

[JBP] Porque recuerden, lo que es el Séptimo Sello para la 
Iglesia (que es la Venida del Señor), es la Séptima Trompeta 
para Israel (que son los Dos Olivos, Moisés y Elías).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, aquí donde nos 
detuvimos, dice (estoy en el mensaje ahora de nuestro hermano 
William) [“ELÍAS HARÁ VOLVER EL CORAZÓN DE LOS 
HIJOS A LA ENSEÑANZA DE LOS PADRES”]:
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 [WSS] Y regresará luego a los judíos el Evangelio, 
para llamar y juntar 144.000; conforme a las palabras de 
Jesucristo, que dijo: “Y enviará a Sus Ángeles con Gran 
Voz de Trompeta y juntarán a Sus escogidos, desde un 
extremo del Cielo hasta el otro” [San Mateo 24:31].
 Estos ministerios son los ministerios de Moisés y Elías 
que vienen con esa Gran Voz de Trompeta.
 [JBP] Ahora, él sigue leyendo en donde se detuvo allí, del 
libro de Las Edades, de la página 30; él dice, él sigue diciendo 
allí:
 “[109]… Moisés y Elías, trayendo el Evangelio de nuevo 
a los judíos. Estamos listos. Todo está en orden. Igual 
como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles, así 
también los gentiles se lo llevarán 
de regreso a los judíos, y el Rapto 
sucederá”.

[JBP] Y en el libro ahí de Las Edades, ahí escribe, en donde 
dice: “así también los gentiles se lo llevarán”, en “gentiles” 
escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

Porque es en medio de los gentiles que esos ministerios están 
en este tiempo final operados por el Espíritu Santo.
 Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] ¿Vieron la importancia de lo que está prometido 
para suceder?

[Dr. José B. Pérez] En la página 396 del libro de Los Sellos, 
abajo dice:
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 79. “¿Son los 144.000 los 
predestinados?”. Sí señor, eso es Israel 
espiritual ([JBP] y él escribe a la derecha): 
[WSS] «144.000 Israel espiritual». 
Piénselo: Habrá millones en esa tierra. No 
sé cuántos haya hoy, me supongo que ya 
son muchos, pero no todos serán salvos 
únicamente por estar en Judea.
 80. “Entonces los 144.000 son los 
predestinados para ser sellados con el 
Espíritu Santo”.

[JBP] Él escribe ahí abajo: [WSS] «Apoc. 8:1, 7:2-3, 14:1, 
10:1-11, 11:3-7».

[JBP] Vean dónde es que se encuentra ese misterio: es en el 
Séptimo Sello, que es Apocalipsis 8, en donde aparece ese 
Ángel sellando a esos 144.000.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que es el Espíritu Santo, el cual, 
en la página 134 del libro de Los Sellos nos habló el reverendo 
William Branham que se encarnaría; y es el Espíritu Santo… 
Miren, en la página 2-A del libro de Citas, párrafo 15, él dice 
[antigua revisión]:



La Gran Voz de Trompeta y Moisés y Elías 57

 154 - “[233] ‘¡El mismo Espíritu Santo que cayó el Día 
de Pentecostés está aquí mismo para ustedes!’.
 234 Y el poder del Evangelio volverá a los judíos en ese 
tiempo. Entonces allí habrá un avivamiento entre aquellos 
judíos que llevarán miles y decenas de miles y… 144.000 
al Reino de Dios, serán sellados por 
el Ángel sellador”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés»; porque es un ministerio 
dispensacional; y Moisés es uno de los Dos Olivos.

 15 - “236 Y allí mismo, tan pronto como el Ángel 
empiece a sellar a esos 144.000, la puerta de la 
Iglesia gentil es cerrada y los judíos llevan el Espíritu 
Santo a los judíos ([JBP] ¡Miren qué tremendo!). ¡Y 
ellos tendrán un avivamiento que barrerá al mundo 
entero! ¡Aleluya! Y el poder de Dios será manifestado 
entre los judíos”.

[JBP] Y a la izquierda él escribe, hacia arriba: [WSS] 
«Apoc. 7:2, 11:3-7, 14:1».

Y a la derecha escribe: [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».

Y encima escribe: 
[WSS] «El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos».

4 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
233-234, 236] [Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo), págs. 
47-48 (f), págs. 161-162 (T2) / Estudio “La Edad de la Adopción”, 2024/
ene/13 (sábado), págs. 22-24 (f), págs. 94-96 (T2)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“ELÍAS HARÁ VOLVER EL CORAZÓN DE LOS 
HIJOS A LA ENSEÑANZA DE LOS PADRES”]:

 [WSS] En el mensaje de Los Sellos, de Los Siete Sellos, 
de la página 458 y 459, dice:
 “112. Entonces es entre el Sexto y Séptimo Sello…”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Y recuerden que el Sexto Sello es Moisés y 
Elías, y el Séptimo Sello es la Venida de Cristo a Su Iglesia 
([JBP] pero es lo mismo).

 [JBP] Ahora, vamos a tener abierto allí, en la 458 del libro 
de Los Sellos, allí, para ver allí lo que él nos escribió. Ahí sigue 
diciendo… vuelve al párrafo:
 “112. Entonces es entre el Sexto y Séptimo Sello cuando 
Él llama esta gente, los cuales fueron mencionados por 
Jesucristo en Mateo 24:31. Cuando la Trompeta suena, 
será la Trompeta de los dos testigos de la edad de gracia 
para los judíos”.

[JBP] Y ahí a la izquierda escribe, en el libro: [WSS] «La Gran 
Voz de Trompeta y Moisés y Elías».

Y a la derecha también escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“ELÍAS HARÁ VOLVER EL CORAZÓN DE LOS HIJOS A LA 
ENSEÑANZA DE LOS PADRES”]:

 [WSS] Esa Gran Voz de Trompeta, con la cual llamarán 
y juntarán a los escogidos, 144.000 hebreos, 12.000 de 
cada tribu, ¿eso [es] será la Trompeta de quién? De los 
Dos Olivos, de Moisés y Elías; que son los que regresarán 
el Evangelio a los judíos, y que son los que llamarán a 
144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu. Esa es la forma 
en que el Evangelio regresará a los judíos. Y el rapto 
sucederá.

[JBP] Tan sencillo como eso. Y es un ministerio adoptado. 
Porque para llevar a cabo esa labor, esa Obra: como fue en la 
Primera Venida del Señor: tuvo que ser adoptado para llevar 
a cabo la Obra de Redención. Y para llevar a cabo la Obra de 
Reclamo es un ministerio adoptado; por eso podrá poner su 
vida.
 Pero vean que es el único mensajero que estando vivo, 
cuando ocurra eso, es el único mensajero, luego de Jesús (o 
sea, sería el segundo), que resucita al tercer día: a los tres 
días y medio resucita, se levantan esos ministerios en ese 
instrumento. Tan sencillo como eso.
 Ahora, vean ustedes, hemos visto en esta ocasión: “LA 
GRAN VOZ DE TROMPETA Y MOISÉS Y ELÍAS”.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
compartir con ustedes estas palabras en este momento y tener 
este compañerismo alrededor de la Palabra.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y muchas 
gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por esta oportunidad 
que me permites de saludarles a todos ustedes y hablar sobre 
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este tema en esta ocasión: “LA GRAN VOZ DE TROMPETA Y 
MOISÉS Y ELÍAS”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Domingo, 10 de noviembre de 2024
(Primera actividad)

Lima, Perú

La unión por la Palabra manifiesta hecha carne
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días a todos los ministros, hermanos y hermanas, 
reunidos hoy domingo 10 de noviembre de este año 2024, los 
cuales están tempranito ya orando a Dios y preparándose para 
recibir todo lo que Dios nos dé en este día.
 Un saludo muy especial al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los que lo acompañan: su esposa Ruth y Gerson; 
y también a todos los hermanos que nos visitan de diferentes 
países acá en el Perú. Y también un saludo a la doctora Nelly 
Fuentes: que Dios te bendiga, Nelly, grandemente; y demás 
personas que nos visitan también de todo el Perú.
 En esta ocasión leemos una porción de la Escritura que se 
encuentra en el Evangelio según San Mateo, capítulo 13, verso 
47 en adelante, donde nos dice:

 San Mateo 13:47
 47 Asimismo el reino de los cielos es semejante a una 
red, que echada en el mar, recoge de toda clase de peces;
 48 y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados, 
recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan fuera.
 49 Así será al fin del siglo: saldrán los ángeles, y 
apartarán a los malos de entre los justos,
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[JBP] Vean, porque de edad en edad ha hecho una labor el 
Espíritu Santo llamando a los de esa edad; pero en ese recogido 
también se ha pegado la cizaña.

[Dr. José B. Pérez] Y Él, en este mismo capítulo 13, en el verso 
37 nos habla… y aun desde el verso 16 nos habla de todo esto; 
desde el verso 1 de ese capítulo 13; pero miren, vamos a ir al 
verso 24, dice:

 San Mateo 13:24
 24 Les refirió otra parábola, diciendo: El 
reino de los cielos es semejante a un hombre 
que sembró buena semilla en su campo;

[JBP] Dibuja una Estrella de David ahí a la 
derecha.

 25 pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo 
y sembró cizaña entre el trigo, y se fue.
 26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces 
apareció también la cizaña.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David.

 27 Vinieron entonces los siervos del 
padre de familia y le dijeron: Señor 
([JBP] en el “padre de familia”, ahí dibuja 
una Piedra Angular y las edades), ¿no 
sembraste buena semilla en tu campo? 
¿De dónde, pues, tiene cizaña?
 28 Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le 
dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos?
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 29 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, 
arranquéis también con ella el trigo.
 30 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la 
siega;

[JBP] ¿Ve? De edad en edad venían juntos, y la Lluvia caía en 
unos y en otros también; el trigo se regocijaba y la cizaña también; 
traía bendición para el trigo, y la cizaña la agarraba también; 
pero era una bendición para los escogidos de esa edad, aunque 
la cizaña se regocijara. La bendición es para los escogidos de 
Dios de cada edad; no para la cizaña, aunque se goce.
 Vean que hasta crece y se ve hasta más verde; pero vean 
ustedes, sigue siendo cizaña. Como dicen: “No todo lo que brilla 
es oro”.
 Ahora, sigue diciendo:

 30 … y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: 
Recoged primero la cizaña,

[JBP] O sea que habría un tiempo en donde el Espíritu Santo 
llevaría a cabo esa Obra; y era una Obra por el Espíritu Santo por 
medio de un instrumento en donde los Segadores, los Ángeles 
Segadores —que son Moisés y Elías—, llevarían a cabo esa 
promesa, esa labor; o sea, esa parábola siendo cumplida en 
este tiempo final.

 30 … Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos 
para quemarla; pero recoged el trigo en mi granero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, donde nos detuvimos allí, en el verso 
50 de este mismo capítulo 13, dice… verso 49:
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 San Mateo 13:49
 49 Así será al fin del siglo: saldrán los ángeles, y 
apartarán a los malos de entre los justos,
 50 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro 
y el crujir de dientes.
 51 Jesús les dijo: ¿Habéis entendido todas estas cosas? 
Ellos respondieron: Sí, Señor.
 52 Él les dijo: Por eso todo escriba docto en el reino de 
los cielos es semejante a un padre de familia, que saca de 
su tesoro cosas nuevas y cosas viejas.

LA UNIÓN POR
LA PALABRA MANIFIESTA HECHA CARNE

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje titulado “UN NUEVO 
AMANECER”, que fue predicado el 25 de abril del 1976, dice 
nuestro hermano William…
 Y ahora vean ustedes cómo en este tiempo final podemos 
colocar y hablar y leer mensajes de ese tiempo, a la Luz de lo 
que Dios nos ha estado dando en esta nueva edad y en esta 
nueva dispensación.
 Los que no pasan a esa nueva dispensación, pues no saben 
colocar esa Palabra bien, y ahí es donde fallan. Pero vean, a los 
escogidos de Dios en este tiempo final, todo es abierto, porque 
estamos en un nuevo día dispensacional; y todo es traído a luz 
y es mostrado, todo eso que fue hablado, en el cumplimiento 
de lo que eso fue traído en ese tiempo. Y cuando vemos la 
interpretación: es el cumplimiento; o sea, lo que fue hablado es 
exactamente lo que Dios haría. No se le puede añadir ni quitar 
a eso.
 Y si algo fue dicho de cierta forma que no era, el Espíritu 
Santo lo corrige; y lo ha corregido en diferentes ocasiones. Por 
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ejemplo, nuestro hermano Branham decía que la Novia iba a 
pasar por la gran tribulación; y eso luego él lo corrigió y mostró 
que la Novia no pasaría por la tribulación1.
 Y vean ustedes, aquí en este mensaje nos dice:

UN NUEVO AMANECER
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de abril de 1976
Fajardo, Puerto Rico
 Después que la Luz de la tarde se fue… La Luz de 
la tarde estuvo manifiesta en carne humana aquí en el 
hermano Branham. Y mientras estuvo ahí, no había 
sabandija que saliera en la Casa de Dios; no había, no se 
atrevían, porque la Luz estaba allí ([JBP] o sea, manifestada 
en ese mensajero); pero estaban vigilando ([JBP] o sea, estaba 
vigilando la sabandija): “Cuando se entre la noche, cuando 
desaparezca la Luz de la tarde, entonces saldremos” ([JBP] 
eso es hablando la sabandija). ¿Ve usted?
 Y entonces encontramos que cuando la Luz de la tarde 
en carne desapareció…
 [JBP] Bajo la manifestación del Espíritu Santo en el hermano 
Branham, en esa ocasión. Y así también en el tiempo de nuestro 
hermano William, cuando el Espíritu Santo obró en medio de la 
Iglesia-Novia en este tiempo final, también eso se cumple.
 Porque se cumple en todas las manifestaciones que Dios 
ha tenido en cada edad, pero más claramente es en esa Luz de 
la tarde, ya al final de la Dispensación de la Gracia, contando 
del séptimo ángel mensajero para acá, en donde todo esto tiene 
cumplimiento pleno hoy. Porque después de las edades, después 
de la noche, viene el Día. Y en este nuevo día dispensacional es 

1 Los Sellos, pág. 143, párr. 178; pág. 245, párr. 67; pág. 337, párr. 42
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que verán ustedes aquí algo muy tremendo; miren, dice:
 [WSS] Y entonces, encontramos que cuando la Luz 
de la tarde en carne desapareció, ¿qué pasó? Entonces 
empezó a… cuanta sabandija empezó a salir a hacer daño 
en la Casa de Dios. Comenzó todas esas cosas…
 [JBP] Pero vean, mientras estaba la Luz allí, estaban todos 
quietecitos, no había nadie que se moviera, no se atrevían; vean, 
porque había una manifestación allí, y tampoco era el tiempo 
para hacer esa separación. No se podía hablar la Palabra en 
cierta forma para que hiciera el efecto en esa sabandija, en esos 
- en esa cizaña que estaba metida entre el trigo.
 [WSS] Entonces empezó a… cuanta sabandija empezó 
a salir a hacer daño en la Casa de Dios. Comenzó, todas esas 
cosas, o toda esa clase de plaga, toda esa clase de insectos, 
comenzaron a salir ¿cuándo? Cuando entró la noche.
 ¿Pero qué pasa?
 [JBP] Ahora, hubo un tiempito ahí, que aparentemente no 
estaba ocurriendo nada, en ese tiempo luego que él se fue. 
Ahora miren, dice:
 [WSS] ¿Pero qué pasa? El Dueño de la Casa (Dios) 
puso algunas trampitas ([JBP] jeje), puso algunas cositas 
y echó cierto veneno en cierto sitio; porque sabía que por 
ahí, para cierto sitio, en cierto sitio… Mire, fíjese, había 
comida en cierto sitio, entonces Él regó cierta cosita por 
ahí; porque cuando vinieran a comer ahí, se vinieran a 
comer eso, ¿ve?, esa comida que estaba ahí…:
 “Bueno, tenía un manjar por aquí; pero por ahí se van 
a acercar ciertas ratas por ahí, así que les voy a echar un 
poquito de esa comida, les voy a echar…, porque ellas lo 
que van a buscar es esa comida”.
 [JBP] Es la misma que le dio a Judas: ese pan mojado; esa 
es la comidita que tenía el Señor allí, expresamente para ellos; 
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no de ese Maná escondido. Ahora miren:
 [WSS] “De esa comida, pues [yo] voy a sacar un 
chispito, la voy a regar por ahí, y les voy a poner una 
trampita por ahí; que cuando vengan a comer, ellas no van 
a poderse comer aquella ([JBP] o sea, el Maná escondido), la 
que tengo reservada. Ellas van a coger la prueba que está 
por ahí y van a caer en la trampa”.
 Y entonces, cuando amanezca el día, veremos que 
están pillados, encarcelados, apresados ahí; otros: muertos 
espiritualmente, envenenados; otros, en una forma o 
en otra forma. ¿Cuándo? Cuando amanezca. Cuando 
amanezca, cuando salga la Luz, entonces el Dueño de la 
Casa ([JBP] ¿Quién es el Dueño de la Casa? El Espíritu Santo) 
nuevamente se levantará. ¿Ve? Se levantará nuevamente 
como se acostó.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito él nos escribe allí, 
en una libreta:

[WSS] «2 Tesalonicenses 2:1-10:
“Cuando sea quitado el que impide, entonces se 
manifestará aquel inicuo”». (Esa es la Escritura de ese 
verso).

[WSS] «El Espíritu Santo será quitado de la Tierra, de 
entre los gentiles, y subirá, y vendrá encarnado en un 
hombre, para revelarse a Israel.
 Cristo en Espíritu Santo viene encarnado en un 
hombre; y entonces habrá un enfrentamiento entre Cristo 
y el anticristo, el hombre de pecado, el inicuo, el hijo 
de perdición, el hijo de Satanás, en el cual Satanás se 
encarnará».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes que esa página 134 
va tomando cada vez más y más luz de lo que esa Escritura 
significa, lo cual es más grande de lo que nosotros nos 
imaginamos; porque él dice [Los Sellos]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse ([JBP] y él está allí hablando: 
cuándo eso estaría llevándose a cabo), el que está en nuestro 
medio ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Ahora recuerden, más adelante él dice que [WMB] un 
espíritu no puede ser coronado, tiene que venir en carne2; por 
lo tanto, el Espíritu Santo en este tiempo final, en Su Obra de 
Reclamo, Él está llevando a cabo esa Obra de darle a conocer a 
cada hijo e hija de Dios el misterio del Séptimo Sello, el misterio 
de la Segunda Venida del Señor.
 ¿Y cómo lo está dando a conocer a la Iglesia? Siendo hablado 
en la Enseñanza bajo Carpa, siendo traído en enseñanza; 
en donde los Truenos, nos ha sido dicho que estarían siendo 
pronunciados en una Carpa, bajo la Tercera Etapa.

[Dr. José B. Pérez] Y el espíritu del diablo, de lo cual en la página 
146 del libro de Los Sellos nos habla:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre.

2 Los Sellos, pág. 133, párr. 141; pág. 179, párr. 122; pág. 252, párr. 
102
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[JBP] Y escribe: [WSS] «En toda Su plenitud» en este libro.

Ahora vean, ahí dibuja 
una Piedrita Angular, en 
“Espíritu Santo sube”. 

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes aquí en este mensaje…; 
y recuerden que él se acostó, miren, y luego, cuando amanece, 
dice que se levanta nuevamente [“UN NUEVO AMANECER”]:

 [WSS] Se levantará nuevamente como se acostó.

[JBP] O sea, es en un abrir y cerrar de ojos. En un abrir y cerrar 
de ojos: se lleva a un profeta: se cierra un ojo; viene otro profeta: 
abre otro ojo. Pero hoy es los Dos Ojos: los ministerios de 
Moisés y Elías, en un nuevo día dispensacional.
 Ahora, es como en este mensaje, en donde nos habla de 
la sexta visión… Vamos a detenernos un momentito allí en 
ese mensaje que estamos leyendo. Porque es en un nuevo 
día dispensacional que todo esto estaría llevándose a cabo, 
después de las siete edades, después de la noche, en donde 
las sabandijas es que salen; pero vean, también el enemigo de 
Dios, en ese campo político y religioso, se va moviendo a la 
escena.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en este mensaje, dice también allí 
nuestro hermano William:
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EL ORDEN DE LA TRANSFORMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de diciembre de 1976
Cayey, Puerto Rico
 Bueno, yo le voy a decir lo que es: Esa mujer que 
se levantará en América, y que gobernará, que será la 
presidenta o la que presidirá en América. ¿Saben dónde 
aparece esa mujer? Está en la Biblia; esa mujer está aquí 
en la Biblia, que se ha de levantar y va a ser la que va a 
presidir allá en América; y esa será nada menos que ¿qué?, 
la imagen de la bestia.
 Esa es la mujer que se levantará en América y gobernará 
y reinará; y es una mujer muy hermosa —iglesias son 
mujeres—, muy hermosa pero muy cruel; y esa es la que 
le cerrará las puertas a la Novia, esa es la que luchará en 
contra de la Novia, esa es esa mujer en la cual se cumple 
la sexta visión.
 ¿Estaban buscando una mujer literal? Pero dice Elías: 
“Es el avance de la Iglesia Católica”3.
 [JBP] Ahora, vean, luego él nos habló que puede ser una 
mujer literalmente y también la Iglesia Católica, y ahí se cumple 
en las dos; o la iglesia (que representa: mujer) levantándose. 
Miren, de la manera en que Dios lo cumpla, así es.
 Ahora miren, ya esta mujer que está ahora en función de 
vicepresidenta, ella llegó a ser presidenta por un tiempito, y 
asumió ese rol de presidenta; y miren, no sabemos si con eso ya 
Dios lo cumplió, con una mujer física, y ya entonces plenamente 
con la Iglesia Católica y ese movimiento ecuménico, ¿ven? 
Ahora, como Dios lo tenga allí en Su Programa, así es. Dice:
 [WSS] Pero dice Elías: “Es el avance de la Iglesia 

3 Las Edades, pág. 360, párr. 13
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Católica”4. Oh, ¿y cuál es el avance de la Iglesia Católica 
en Estados Unidos? ¿Cuál es el avance de la bestia? Pues 
la imagen de la bestia. ¿Ve?
 La bestia: una mujer, la imagen: otra mujer; ahí tienen 
la sexta visión cumplida.
 ¿Ha visto usted esa mujer levantarse en América? 
Ha estado levantándose, uniéndose (¿ve?) en el Concilio 
Mundial de Iglesias.
 Y luego se levantará en contra de otra mujer: La Esposa 
del Cordero. ¿Lo ve usted?
 Entonces ahí tiene. Ese es el avance de la bestia, lo 
cual es la imagen de la bestia: Apocalipsis, capítulo 13, lo 
cual está a la vista de todos.
 [JBP] Ahora, vean que lo importante es ver lo que Él prometió 
cumplir para cada uno de nosotros.
 ¿Y cómo Él cumplirá lo que corresponde para el reino de los 
gentiles? Pues miren, de la forma que Él lo cumpla, así es.
 Porque, vean ustedes, ¿de qué le vale a una persona ver 
o desear ver la sexta visión siendo cumplida, si la persona no 
ve la Visión de la Gran Carpa Catedral siendo cumplida (o sea, 
la Tercera Etapa, eso que fue profetizado y fue visto en visión, 
dado por el Espíritu Santo al hermano Branham), no ver eso hoy 
siendo cumplido? Pues mire, de nada le vale ver el cumplimiento 
de algo en el reino de los gentiles, si en el Reino del Mesías-
Príncipe no está viendo que ya se está estableciendo ese Reino 
en medio de Su Iglesia: el cumplimiento de lo que Dios cumplió 
en edades pasadas en tipos y figuras, lo cual fue un reflejo en 
esos tiempos. En donde, vean aquí, cuando él dice:
 [WSS] Ahora, a medida que va corriendo el tiempo 
en el 77, sépase que ahí es que se levanta abiertamente, 
ahí se levanta abiertamente para gobernar; se levanta 

4 Las Edades, pág. 360, párr. 13
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abiertamente para gobernar, toma el poder…
 [JBP] Y vean, eso él dice que ya ahí se cumplió, o se iba a 
cumplir. Pero vean, no se cumplió; todo eso fue un tipo y figura 
de lo que estaría ocurriendo en un nuevo día dispensacional; 
porque ahí se estaba todavía en esas etapas de la Dispensación 
de la Gracia. Dice:
 [WSS] … y entonces la bestia gobierna a través de la 
imagen de la bestia; porque la imagen será obediente ¿a 
quién? A Roma. ¿Ve usted?
 Entonces, ahí estará cumplida ¿qué? La sexta visión, 
de la mujer que se levantaría en los Estados Unidos de 
América para reinar, para gobernar, para ser la presidenta. 
Y es la que obliga a grandes y pequeños ¿a qué? A recibir 
la marca de la bestia, a adorar la bestia, a tener el número 
de ella; sin el número de la bestia, o sin la marca en la 
mano o en la frente… En la frente es ¿qué? Su doctrina 
de trinitarismo, en la mano es hacer su voluntad; sin eso 
nadie puede comprar o vender.
 ¿Ve usted dónde se levantaría esa mujer? En América, 
conforme a Apocalipsis 13. Entonces, bonita pero cruel.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual en el libro de Las Edades nos 
habla, en la página 360, vean, abajo, es que nos habla de eso, 
a la 361; dice:

 13. En la sexta visión se levantó en Norteamérica una 
mujer muy hermosa, pero a la vez muy cruel. Ella tenía a 
la gente completamente bajo su poder. Yo creí que esto era 
el adelanto de la Iglesia Católica Romana, aunque sabía 
que podía ser la visión de alguna mujer levantándose con 
gran poder en Norteamérica, elegida por el voto popular 
femenino.
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[JBP] ¿Ven?, que él lo pone como la Iglesia Católica Romana, 
el adelanto de la Iglesia Católica Romana, o una mujer 
levantándose como presidenta y siendo electa, o sea, ganando 
por el voto femenino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo [“EL ORDEN 
DE LA TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Ahora, nosotros tenemos que estar conscientes 
que tendremos que enfrentarnos a esa presidenta; esa será 
la que mandará.
 [JBP] Ahora, recuerden que puede ser la Iglesia Católica 
unida con toda esa Confederación de Iglesias, como mujer; 
y también puede ser una presidenta, lo cual pudo haberse 
cumplido ya esa parte; pero vamos a dejar eso quieto. Lo 
importante es (como les dije ahorita) ver la Visión de la Carpa 
siendo cumplida en este tiempo final. Los que están viendo ese 
cumplimiento de lo que le fue mostrado al reverendo William 
Branham, en donde va en una forma progresiva, ¡esos sí que 
son bienaventurados!
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Ahora, ¿quieren ustedes ahora ver el presidente 
católico? Porque como usted y yo vemos, ya en el 77, 
pues ya usted sabe lo que viene; y no van a haber otras 
elecciones para levantar a otro.
 [JBP] Vean, él ahí hablaba, en el 76, como que todo se iba a 
acabar ahí; pero vean, han habido muchas elecciones más; por 
lo tanto, eso fue un reflejo, un tipo y figura, de lo que sería eso 
en su cumplimiento pleno.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Bueno, vamos a ver, yo le voy a mostrar el 
cuadro de parte de Dios, y usted va a darse cuenta del 
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cuadro del lado allá del anticristo; porque el diablo obra 
¿cómo? De acuerdo a los planes de los hijos de Dios; 
conforme al Plan que Dios tiene, el diablo entonces tiene 
una perversión.
 Elías dijo: “Yo regresaré”. Elías regresará, está 
prometido. Pero ¿qué pasa? La gente está esperando al 
cuarto Elías; y cuando venga, lo que van a ver es el quinto 
Elías. Están esperando el mismo hombre en que estaba 
el ministerio del cuarto Elías, pero cuando venga ese 
espíritu ministerial será otro hombre con el mismo espíritu 
ministerial. ([JBP] ¿Ven lo sencillo que es todo? Y ahora dice): 
¿Tendré que explicarle ahora el otro lado?
 “Hemos tenido un presidente católico”…
 [JBP] Ahora, ayer estuvimos hablando, y en el del viernes5, 
en donde nos muestra que esa Espada es pasada a ese 
ministerio de los Dos Olivos, el cual estaría manifestándose en 
el fin del tiempo por el Espíritu Santo, y estaría operando el 
Espíritu Santo esos ministerios de Moisés y Elías en una Gran 
Carpa Catedral; donde nuestro hermano William ya nos habló 
bastante claro allí, e identificó dónde estaría esa Espada y a 
dónde es que el hermano Branham la pasó, a quién fue que el 
hermano Branham la pasó: a ese ministerio bajo Carpa. En una 
Gran Carpa Catedral, ahí pasó esa Espada. ¿Cómo la pasó? 
Bien sencillo.
 Ahora vean, dice:
 [WSS] ¿Tendré que explicarle ahora el otro lado?
 [JBP] Ahora, recuerden que si le pasa la Espada a otro, 
pues tiene que ser un instrumento, un velo de carne, que está 
vivo en este tiempo final. Tan sencillo como eso.
 Están esperando que se cumpla lo que fue prometido 
por el reverendo William Branham, como dice allí, que están 

5 [Estudio Bíblico #462, 2024/nov/08 (viernes)]
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esperando a que el hermano Branham regrese; pero no se dan 
cuenta que es otro velo de carne; y lo mismo en este tiempo: 
están esperando que regrese el mismo velo de carne.
 Pues al final del camino se van a decepcionar, porque ya 
Dios está llevando a cabo el cumplimiento de la Tercera Etapa, 
¡y ya estamos bastante adelantados! Va creciendo-creciendo, 
cada vez más y más, ese avivamiento, va en una forma 
progresiva.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] ¿Tendré que explicarle ahora el otro lado?
 [JBP] Y él dice:
 [WSS] “Hemos tenido un presidente católico”: John 
F. Kennedy; y sin duda tendremos otro presidente con el 
mismo espíritu ministerial que tuvo aquel presidente. Eso 
es el cumplimiento.
 [JBP] ¿Ven? Y es el espíritu ministerial, lo cual también…, 
por un lado viene el Espíritu Santo operando ese ministerio de 
Elías en su quinta manifestación, y el ministerio de Moisés en su 
segunda manifestación, y el ministerio de Jesús en su segunda 
manifestación; vean, por el lado de Dios y Su Programa. Y por 
el lado del diablo entonces es el mismo espíritu ministerial que 
tuvo aquel presidente.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 260 del libro de Los 
Sellos nos dice:

 138. Ahora, este anticristo mismo, siendo un hombre; 
a su novia (su iglesia) le fue dado lugar de arrepentirse 
durante la Edad de la iglesia de Tiatira; y no se arrepintió. 
¿Recuerdan? Vamos a leer eso en Apocalipsis 2:18-23:
 Y escribe al ángel (el mensajero) de la iglesia en 
Tiatira: El Hijo de Dios, que tiene sus ojos como llama de 
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fuego, y sus pies semejantes al latón fino, dice estas cosas:
 Yo he conocido tus obras, y caridad, y servicio, y fe, 
y tu paciencia, y que tus obras postreras son más que las 
primeras.
 Mas tengo unas pocas 
cosas contra ti: porque 
permites aquella mujer 
Jezabel (la esposa del falso profeta, el cual debía ser el 
genuino profeta de Dios —debía ser. Correcto. Y su esposa 
era Jezabel. Acab debía ser un verdadero judío, pero era 
un hombre perverso, porque su esposa le guiaba a donde 
ella quería…)…

[JBP] Ahora, él escribe a la izquierda, en varios libros, en los 
libros que él tiene de Los Sellos; en este escribe:
[WSS] «Jezabel = iglesia falsa.
Acab = falso profeta».

Y en el otro libro escribe:
[WSS] «Acab — el papa.
Jezabel — la iglesia».

Y también vuelve a escribir:
[WSS] «Jezabel — Jacqueline, la Iglesia Católica».
Y más abajo escribe ahí:
[WSS] «Acab — John F. Kennedy, el papa».
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[JBP] Vean, representa: Acab: a John F. Kennedy, que era el 
presidente en ese momento allí; y también representa al papa, 
lo cual en este tiempo final se cumple plenamente eso.

[JBP] Ahora, sigue diciendo:

 [138]. … (Hallamos ahora que Jezabel toma su dinero 
y también guía a estos como ella quiere) (que se dice 
profetisa) (¿Ve usted?) enseñar y engañar a mis siervos 
(esa enseñanza jezabelina había recorrido todo el país), a 
fornicar, y a comer cosas ofrecidas a los ídolos.
 Y le he dado tiempo para que se arrepienta de la 
fornicación; y no se ha arrepentido (fíjense bien).
 He aquí, yo la echo en cama (el infierno), y a los que 
adulteran con ella, en muy grande tribulación (entrará en 
la gran tribulación; no es la Novia), si no se arrepintieren 
de sus obras:
 Y mataré a sus hijos (las prostitutas) con muerte…
 139. Eso es muerte espiritual. ¿Lo creen? Eso es la 
Palabra. “Yo los mataré con muerte”. Si son muertos, 
entonces quedan eternamente separados.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL ORDEN DE LA TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] ¿Cómo empezó? Con el asunto de los 
blancos y los negros. En esta mañana yo les digo: Hoy 
se ha cumplido esa Palabra profética: ha aparecido otro 
presidente católico, el mismo espíritu que estaba en aquel 
ha regresado al que ha aparecido en este tiempo.
 [JBP] Porque en esos días también iba a haber elecciones, 
y había uno que también era católico, un presidente católico; 
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pero vean ustedes, no se cumplió esa profecía allí, porque todo 
eso estaba siendo mostrado, reflejado, lo que pasaría en una 
nueva edad y en una nueva dispensación, en donde esto sería 
cumplido plenamente.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Y recuerde que cuando aquel espíritu 
presidencial apareció, estaba también el espíritu ministerial 
de Elías en el cuarto Elías.
 [JBP] O sea que cuando aquello pasó allá, con John F. 
Kennedy, ese espíritu ministerial del anticristo allí, ese espíritu 
presidencial, cuando apareció allí, también estaba el espíritu 
ministerial de Elías en su cuarta manifestación.
 Y dice:
 [WSS] Recuerde que aparecerá el próximo presidente 
católico cuando esté ¿qué? El quinto espíritu ministerial 
de Elías.

[JBP] ¿Ven lo sencillo que es todo?
 Y eso no se cumplió en el reverendo William Branham 
plenamente, sino que fue un tipo de figura; y tampoco se cumplió 
en el tiempo del doctor William Soto Santiago.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, hay un escrito en un estudio 
bíblico, en donde el tema era “SUBE PORQUE UNA GRANDE 
LLUVIA SUENA”; y él escribió, en la palabra “SUBE”, encima, 
de ahí para arriba, o sea, encima de ese tema, escribe:

[WSS] «A Acab le dijo: “Y hoy Acab tiene que subir a la 
Casa de Gobierno”».
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[JBP] ¿Ahora ven el cuadro claro? ¿Ahora ven ese espíritu 
presidencial…? O sea, ese espíritu que obró en el tiempo en 
donde el hermano Branham estaba y en donde el Espíritu 
Santo estaba operando el ministerio de Elías en su cuarta 
manifestación, ese mismo espíritu presidencial allá; ¿cuándo es 
que tiene que aparecer en este tiempo final? Cuando el espíritu 
ministerial de Elías en su quinta manifestación esté presente en 
medio de la raza humana.
 Ahora, ahí nos abre un cuadro muy pero que muy claro de 
todo esto; porque miren ustedes que para el 2016 fue elegido, 
y luego lo destituyeron en el 2020, o sea, no ganó; pero vean, 
ese no era su tiempo. Pero miren, ahora vuelve y lo eligen en 
este año 2024. O sea que eso es algo que se está moviendo 
ahí; porque recuerden que “cuando digan paz y seguridad: 
destrucción repentina vendrá”6.
 Y puede estar ahí cumpliéndose nuevamente ese espíritu 
presidencial que estuvo en John F. Kennedy. Eso vamos a ir 
viéndolo a medida que va pasando este tiempo, en donde se 
va a estar estableciendo ya abiertamente y plenamente ya todo 
ese gobierno.
 Pero lo importante y lo más glorioso es que el escogido 
de Dios vea el cumplimiento de la Visión de la Carpa siendo 
materializada y siendo cumplida en una manera progresiva, 
como Dios lo está llevando a cabo hoy.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos, en el mensaje que estamos leyendo de “UN NUEVO 
AMANECER”; allí nos detuvimos en el lugar donde dice:

6 1 Tesalonicenses 5:2-3
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 [WSS] Cuando amanezca. Cuando amanezca, cuando 
salga la Luz, entonces el Dueño de la Casa nuevamente se 
levantará.

[JBP] Y ahí fue el escrito donde él dice que [WSS] «ese Espíritu 
Santo, cuando es quitado»; y por allí pasó algo en ese tiempo, 
pero vean que regresó; pero entonces ese Espíritu Santo viene 
y se encarna.
 Mientras, no estaba encarnado, como lo habló y lo profetizó 
el reverendo William Branham en la página 134 de Los Sellos.
 Era el Espíritu Santo operando en medio del pueblo, pero 
él dijo: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos…”, 
porque estaba en cada edad en cada mensajero en medio 
del pueblo, pero él dice esa parte clave: [WMB] “Cuando se 
encarne”.
 Algo pasó allí en ese tiempo también, en donde regresa; y 
él dice: [WSS] «… y subirá, y vendrá…».
 Ahora, ahí viene ya con el Título de Propiedad; porque para 
hacer la Obra de Reclamo tiene que estar el Título de Propiedad 
en medio de la Iglesia-Novia.
 Sin el Título no se puede hacer el Reclamo.
 Él regresa; pero entonces, cuando regresa, viene encarnado 
en un hombre, dice allí: [WSS] «y vendrá encarnado en un 
hombre para revelarse a Israel».
 Tanto al Israel celestial, porque Él viene por Su Iglesia-
Novia; y al Israel terrenal, al pueblo hebreo, porque ellos dirán: 
“Este es el que nosotros estamos esperando”.
 ¿Por qué es que ahí lo van a ver? ¿Por qué es que en La 
Gran Carpa Catedral ven ese ministerio? Porque es el Espíritu 
Santo encarnado en un hombre, en el hombre que ellos estaban 
esperando.
 [WSS] «… viene encarnado en un hombre…».
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 Dice: [WSS] «… para revelarse a Israel.
 Cristo en Espíritu Santo viene encarnado en un 
hombre; y entonces habrá un enfrentamiento entre Cristo 
y el anticristo, en el hombre de pecado, el inicuo, el hijo 
de perdición, el hijo de Satanás, en el cual Satanás se 
encarnará».

[JBP] O sea que están ocurriendo eventos proféticos muy pero 
que muy importantes, que, si no vigilamos, nos pueden pasar 
por alto.
 Porque podemos decir: “No, pero es que no se ha cumplido, 
pues yo no creo ya esto”.
 Vean, Dios puede estar llevando a cabo y cumpliendo ciertas 
profecías en una manera tan sencilla que, si no vigilamos, nos 
va a pasar por alto; y como no se cumple en la forma que lo 
espera, entonces se pasa por alto.
 Miren, de la manera que usted está pensando que Dios va a 
llevar a cabo algo, es exactamente: así no es. O sea, Dios, más 
bien es por revelación, y le da la revelación a Sus hijos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice [“UN NUEVO AMANECER”]:

 [WSS] Cuando amanezca, cuando salga la Luz, 
entonces el Dueño de la Casa nuevamente se levantará. 
¿Ve? Se levantará nuevamente como se acostó.
 Cuando usted se acuesta, ¿cómo se acuesta? Luego se 
levantaría nuevamente. Y cuando se levantase nuevamente, 
Él mismo, entonces, comenzaría…
 [JBP] Ahí están los Ángeles Segadores.
 ¿Ve por qué es en este tiempo final que se lleva a cabo 
eso? Porque es en un nuevo día; porque miren, dice:
 [WSS] … Él mismo, entonces, comenzaría…
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 [JBP] ¿Quién es “Él mismo”? El Espíritu Santo. Dice:
 [WSS] … Él mismo, entonces, comenzaría: “Mira, 
mira… plaga por aquí, cosas que no estaban en el original, 
ratas por aquí”. ¿Ve? ¿Dónde estaban metidas? Estaban 
caídas en la trampa cuando fueron a comer de eso que Él 
tenía en la Casa; pero eso era para los hijos.

[Dr. José B. Pérez] O sea, ese Alimento que estaba siendo 
guardado en el Mensaje del hermano Branham, que él decía 
que Dios le había dicho: [WMB] “Almacena, guarda alimento”; 
vean ustedes, ese Alimento, ese Pan, que él dice que [WMB] 
una gran montaña de Pan él vio: esa cita 1 de la página 1 del 
libro de Citas, en donde él dice…; todo ese párrafo lo pueden 
leer, pero leeremos solamente un pedacito aquí al final; dice 
[antigua revisión]:

 17 - “Entonces yo viajé hacia el oeste.
 Yo fui entonces traído a un llano donde una plataforma 
fue erigida. Aparentemente, ella estaba debajo de una 
grande carpa o auditorio. Allí había cortinas extendidas 
([JBP] y él dibuja una Piedra 
Angular, y escribe): [WSS] 
«Grande Carpa» detrás de 
la plataforma. El Señor entonces me dijo que tirara hacia 
atrás las cortinas, y cuando lo hice yo miré una grande 
montaña del Pan de Vida. Él entonces dijo: ‘Alimenta a 
estos’”.

7 [Cita 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión celestial”, págs. 
1-2] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 303] [Estudio “El Pan de Vida en la Grande Carpa”, 
2022/ago/16 (martes), págs. 18-19 (f), págs. 46-47 (T2) / Estudio Bíblico 
#357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 26-27 (f), págs. 216-217 (T1)]
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[JBP] Eso es lo que yo estoy haciendo: alimentando a los hijos 
e hijas de Dios; porque es para los hijos e hijas de Dios. No es 
para las sabandijas ni para las ratas. Es para los hijos e hijas de 
Dios este Alimento, este Pan de Vida.

Y escribe ahí: 
[WSS] «Pan de Vida».

 1 - “‘Alimenta a estos’. Y volteándome alrededor yo 
miré gente vestidos de blanco viniendo de dondequiera, 
formando una gran audiencia”.

[JBP] Es esa gran audiencia de hijos e hijas de Dios que están 
conectados con La Gran Carpa Catedral; y dondequiera que la 
Tercera Etapa se mueve, ahí está esa gran multitud de gente 
vestidos de blanco, con vestiduras blancas.
 Y cuando uno ve esa cantidad de gente, pero compara 
con todo el mundo cristiano alrededor del mundo: es un grupo 
pequeñito.
 Ahora, vean ustedes cómo Dios está llevando a cabo todo 
eso en este tiempo final en una forma tan sencilla, que, el que 
no vigila bien, le pasa por alto y se pone entonces en contra; o 
se va y deja de creer; y ya luego por allá se unen, porque son 
del mismo palo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“UN NUEVO 
AMANECER”]:

 [WSS] … pero eso era para los hijos.
 Todo el Alimento y todas las cosas que hay ahí, en 
la Casa, es para los hijos de la Familia, no para las ratas 
([JBP] dice el hermano William).
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 [JBP] ¿Ve por qué no pueden comer ese Maná escondido 
que está siendo dado hoy? Porque ellos no son hijos de Dios.
 Los que escuchan todo lo que fue prometido: que habría 
predicación en una Gran Carpa Catedral, esos son hijos de 
Dios; los que no, el mismo hermano William allí dice…, eso lo 
está diciendo él; dice que:
 [WSS] Todo el Alimento y todas las cosas que hay ahí, 
en la Casa, es para los hijos de la Familia, no para las ratas 
([JBP] así que las personas pues ya se van identificando en 
dónde están). ¿Ve? Entonces venían a dañar lo que Dios, lo 
que el Padre de la Familia tenía ahí.
 [JBP] Porque para eso es que vienen: para dañar, para 
hacer daño.
 [WSS] ¿Ve? Entonces, ¿qué pasa? No están en el 
original, no son simiente predestinada esas ratas. ¿Ve? No 
son simiente de Dios, sino que son simiente pervertida. 
Son como Judas, que salió de la quinta dimensión e hizo 
su trabajo de engaño, y volvió a la quinta dimensión. 
También como los fariseos y saduceos: aquellos líderes 
salieron también de la quinta dimensión, pero estaban en 
lugares grandes; pero cuando vino la Luz y los descubrió, 
entonces…, ya entonces, [ya] no había entonces peligro, 
porque ya habían caído en la trampa, o sea, en la ratonera; 
y entonces, habían entonces muerto.
 [JBP] Recuerden que la última plaga es muerte espiritual.
 [WSS] Delante de Dios y delante del pueblo de Dios, 
ellos murieron. Y entonces, ¿qué pasó? Cuando amaneció 
el Día de la Gracia ([JBP] o sea, ahí en la Dispensación de la 
Gracia), cuando amaneció allí, en aquella mañana, el Día 
de Pentecostés, aquellas ratas que estuvieron durante la 
noche no podían hacer nada. Por eso es que ¿qué? Estaban 
muertas…, delante de Dios y delante del pueblo de Dios 
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estaban ya muertas esas ratas, ¿ve?
 No podían hacerle daño a los hijos de Dios, ¿por qué? 
Porque ellos veían quiénes eran.
 [JBP] Porque se encendió la Luz de un nuevo dispensacional 
y ahora todos los hijos de Dios están viendo quiénes son.
 Miren allí, Pedro se fue y se sentó allá con los del pueblo 
—con un fuego extraño—, y hasta se puso a maldecir y a hablar 
mal y todo; o sea, se puso igual que ellos.
 Porque, vean ustedes, todo eso… Y luego, vean que 
cuando dice: “Me negarás tres veces; antes que el gallo cante 
me habrás negado tres veces”8, eso representa a aquellos que 
negarán la Palabra; la entregarán, la negarán.
 Y vean ustedes que poco a poco siguen identificándose 
hasta con las acciones y cómo hablan, cómo se expresan: 
vulgarmente y todo eso; porque son de la misma calaña, de esa 
misma simiente; aquí él los llamó “sabandijas”. Así que…
 Vean ustedes, sigue diciendo:
 [WSS] Delante de Dios y delante del pueblo de Dios, 
ellos murieron ([JBP] ese es el párrafo que leímos, pero 
vamos a leerlo nuevamente). Y entonces, ¿qué pasó? Cuando 
amaneció el Día de la Gracia, cuando amaneció allí, en 
aquella mañana, el Día de Pentecostés, aquellas ratas que 
estuvieron durante la noche no podían hacer nada. Por 
eso es que ¿qué? Estaban muertas…, delante de Dios y 
delante del pueblo de Dios estaban ya muertas esas ratas, 
¿ve?
 No podían hacerle daño a los hijos de Dios, ¿por qué? 
Porque ellos veían quiénes eran. Y por eso el apóstol 
Pablo, con la luz que tenía, con la luz que tenía venía y 
alumbraba, y decía: “Mira…, ¿ve?, haciendo daño; y para 
hacer daño han aparecido”; y los señalaba, para que no 

8 Mt. 26:69-75; Mr. 14:66-72; Lc. 22:55-62; Jn. 18:15-18, 25-27
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pudieran entonces hacerle daño al pueblo del Señor9.

[JBP] Y ahí están los ministerios de Moisés y Elías, que en este 
tiempo final están haciendo esa labor, para que sepa el escogido 
de Dios quién es trigo y quién es cizaña; ya quedan destapados 
quiénes son; pero vean, estaban en el grupo.
 Y vean ustedes cómo Pablo llegó a hacer esa labor allí; pero 
miren ustedes, Pablo, al ser, junto con Pedro…, lo cual en el libro 
de Las Edades, página 30, dice que [WMB] “así como Pedro y 
Pablo trajeron el Evangelio a los gentiles, el ministerio de Moisés 
y Elías lo llevará al pueblo hebreo, y el rapto ocurrirá”10.
 Ahora, ¿por qué Pablo allí estaba mostrando lo que sería 
en el fin del tiempo? Porque en él se estaba reflejando uno de 
los ministerios de Moisés y Elías; y él allí estaba mostrándole 
al pueblo, y diciéndole al pueblo y señalándole: “Mire, aquí está 
esto”; los señalaba, para que ellos no pudieran hacerle daño al 
pueblo del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “EL DIOS DE 
ESTA EDAD PERVERSA”11, nos dice en la página 19 de este 
mensaje, dice:

 76 Los doctores toman instrumentos y tratan de 
encontrar qué sucede. Ellos no pueden hacerlo. Nosotros 
no podemos decir. Pero entonces el Espíritu Santo viene 
y revela lo que él es, y lo desenmascara. ¿Ve? Eso es lo 
que la Palabra de Dios es. Es una Luz que alumbra en la 

9 2 Timoteo 4:14-15
10 Las Edades, pág. 30, párr. 109
11 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 76] [Estudio “La 
Adopción en la Cima”, 2024/jun/15 (sábado), págs. 44-45 (f), págs. 172-
173 (T3)]
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oscuridad.
 Y cuando usted toma un ruido 
en el cuarto [WSS] «oye», suena 

misterioso; un montón de algo trabajando, 
y usted no sabe lo que es. Prenda la luz, 
rápidamente… Grillos, cucarachas, ellos son 
hijos de la oscuridad. Y cuando la luz destella, 
ellos se desparraman ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«grillos, cucarachas / hijos de oscuridad».
 “Se fueron de entre nosotros porque no eran 
de nosotros”, la Biblia lo dice. ¿Ven? Ellos no 
pueden vivir en la Luz del mundo… Porque 
el Dios del Cielo ha enviado Su Luz en estos 
últimos días, para que Él pudiese alumbrar el camino 
para Sus hijos, para que ellos no anduvieran en tinieblas 
y tropezaran, sino para que ellos anduvieran en la Luz del 
alumbramiento de Jesucristo, el mismo ayer, hoy y para 
siempre.

[JBP] Y él escribe allí también: [WSS] «Prenda la Luz y verá 
los hijos de la oscuridad corriendo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en este otro 
mensaje que tenemos aquí:

EL AGUA DE LA ENSEÑANZA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de agosto de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Entonces, lo mismo que los trajo, que fue la Palabra, 
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entonces esa misma Palabra vuelve y se mueve a la escena 
y separa los tres clases de creyentes.
 [JBP] Vean, lo que hemos estado hablando y lo que leímos 
al principio de esa Escritura de San Mateo, capítulo 13; vean, lo 
mismo que los trajo.
 ¿Qué fue lo que los trajo a todos juntos? La Palabra.
 Pues eso mismo, cuando la Palabra viene encarnada y 
viene el cumplimiento de la promesa de los Ángeles Segadores, 
entonces, vean ustedes, hay esa separación: por la misma 
Palabra y con la misma Palabra.
 Dice:
 [WSS] … y separa los tres clases de creyentes. 
Comienza primero con los incrédulos; y empiezan los 
incrédulos a desparramarse, a irse ([JBP] ¿ve?), porque ya 
no pueden creer lo que la Palabra dice. ¿Ve usted?
 Por ejemplo, ¿qué fue lo que trajo a los tres clases 
de creyentes? La Palabra, cuando se manifestó en carne 
humana. ¿Ve usted? Trajo los tres clases de creyentes: 
trajo a los verdaderos creyentes, pero también vinieron los 
creyentes manufacturados (o sea, creyentes intelectuales, 
convencidos), pero también trajo a los incrédulos.
 Pero cuando la Palabra viene nuevamente, la misma 
Palabra…

[Dr. José B. Pérez] Y recuerden: la cual es el Verbo; y él nos dijo 
en la página 256 del libro de Los Sellos:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Teofanía, el Verbo, el Ángel»; el 
Ángel del Pacto, la Columna de Fuego encarnada en un hombre.

[Dr. José B. Pérez] O sea, vean, cuando viene la Palabra, dice 
[“EL AGUA DE LA ENSEÑANZA”]:

 [WSS] Pero cuando la Palabra viene nuevamente, la 
misma Palabra, y se da a conocer nuevamente…
 [JBP] Donde él dice, en el libro de Los Sellos, que [WMB] 
“Ese Séptimo Sello vendrá frente a usted”; y el Séptimo Sello es 
la Segunda Venida del Señor. Eso está en el libro de Citas12.
 [WSS] Pero cuando la Palabra viene nuevamente, la 
misma Palabra, y se da a conocer nuevamente, entonces 
los incrédulos dicen: “Eso yo no lo puedo creer”; y se van 
¿de dónde? Se van de la Palabra, del Mensaje. Aunque 
siguen siendo religiosos, y aparentemente dicen que están 
en el Mensaje, pero no están en el Mensaje…
 [JBP] Eso lo dice el hermano William, y eso lo repito yo hoy: 
Dicen que están en el Mensaje, ¡pero no están en el Mensaje!
 [WSS] … pero no están en el Mensaje; porque 
cuando se vienen a dar cuenta, y vienen y escuchan lo 
que realmente es el Mensaje, dicen: “Eso sí que yo no lo 
puedo creer”.
 [JBP] Vean, se van ¿por qué? Porque escuchan lo que 
realmente es el Mensaje.

12 [Citas, pág. 97, párr. 838: 63-0324M “Preguntas y respuestas sobre 
los Sellos”, párrs. 13, 16-17, 25 / Estudio “Este día”, 2024/jul/13-1 
(sábado), págs. 13-14 (f), págs. 89-90 (T2) - [WSS] «la 2da Venida del 
Señor = 7mo Sello». [WSS] «No hay forma de verlo, el 7mo Sello, pero 
vendrá frente a usted».]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, ¿cómo estaría la Palabra en 
este tiempo final siendo manifestada? Estaría encarnada.
 Pero ¿qué es lo que estaría haciendo esa Palabra 
encarnada? Vean, está haciendo esa separación; pero está, 
también está haciendo esa unión, miren, de la Iglesia-Novia. La 
cual en este mensaje que tuvimos, que lo colocamos en estos 
días pasados, titulado: “AL CAER LA TARDE HABRÁ LUZ”, que 
fue predicado el 23 de mayo del 2009, él nos dice allí:

[Mensaje de estudio del domingo, 27 de octubre, 2024]
AL CAER LA TARDE HABRÁ LUZ
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 23 de mayo de 2009
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 [PÁG. 32] Lo que unirá a la Iglesia será la Palabra 
manifiesta en carne. No es lo que opine una persona o lo 
que opine otra…
 [JBP] O sea, las opiniones de la gente: aquel fulano o fulana, 
que ponga, que quite, que saque, que hable lo que quiera hablar: 
esa opinión no vale nada.
 Lo que vale, de lo que Dios dijo que sería ese cumplimiento 
—eso es lo que unirá a la Iglesia—, ¿será qué? La Palabra 
manifiesta en carne.
 [WSS] No es lo que opine una persona o lo que opine 
otra, sino: la Palabra hecha carne será la que juntará, unirá, 
a la Iglesia.
 Y pueden conseguir en otros lugares más información 
acerca de todo lo que estará sucediendo en este tiempo 
[final].

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 151 del libro de Citas, 
párrafo 1344, dice [antigua revisión]:
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 134413 - “[174] Y un día ustedes verán que el que ustedes 
sintieron en su corazón y ven Su identificación, se hará 
personalizado ante ustedes ([JBP] se hará personalizado 
ante ustedes), entonces ustedes y Él son Uno.
 Ustedes se han unido por la Palabra. Y la Palabra fue 
en el principio y volverá al principio, que es Dios”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Unión por la Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Y también en la 116, mire, nos dice allí, 
párrafo 1022 dice [Citas] [PÁG. 116]:

 102214 - “[131] Y en los últimos días, como nos ha sido 
dicho: ‘Así como fue en los días de Sodoma’, la Novia se 
unirá por la Palabra de Dios hecha manifiesta en carne”.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «La Novia se unirá por la 
Palabra hecha carne».

Y acá en un escrito también escribió él:
[WSS] «La Iglesia se unirá a Cristo por la Palabra 
prometida».

13 [Cita 1344: 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin 
ser la voluntad de Dios”, párr. 174] [Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 
(domingo), pág. 40 (f), pág. 264 (T4)]
14 [Cita 1022: 63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, 
párr. 131] [Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 40-41 
(f), págs. 264-265 (T4)]
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[JBP] Y en esta ocasión hemos visto “LA UNIÓN POR LA 
PALABRA MANIFIESTA HECHA CARNE”.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
en esta ocasión platicar con ustedes estas palabras bajo este 
tema “LA UNIÓN POR LA PALABRA MANIFIESTA HECHA 
CARNE”.
 Y ya en unos minutos o en unas horas estaremos ya 
viendo el tema que tenemos para esta ocasión, el cual es: 
“PERSEVERANDO HASTA EL FIN”, en donde esperamos que 
Dios nos hable directamente a nuestras almas y a nuestros 
corazones, y nos siga abriendo el entendimiento, y nos siga 
dando toda esa montaña de Pan, todo ese alimento espiritual, 
ese Maná escondido, que es para los hijos e hijas de Dios; es 
para los que van a ser transformados.
 El que no va a ser transformado no va a estar buscando 
recibir esa Palabra, más bien la va a combatir; pero para 
nosotros los hijos de Dios: esa Palabra es para nosotros, que 
día a día nos va preparando para obtener esa gran Fe de Rapto.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.



Este es el tiempo
de los bienaventurados

Domingo, 10 de noviembre de 2024
(Segunda actividad)

Shangrila, Puente Piedra
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Domingo, 10 de noviembre de 2024
(Segunda actividad)

Shangrila, Puente Piedra
Lima, Perú

Este es el tiempo de los bienaventurados
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días, amados hermanos y amigos presentes aquí 
en Lima, Perú. Es para mí una gran bendición y privilegio estar 
en medio de los escogidos de Dios, primogénitos de Dios, 
escritos en el Libro de la Vida del Cordero, a los cuales Dios ha 
colocado en este tiempo final, y que con sus propios ojos verán 
la promesa de su transformación.
 Deseamos que todos permanezcan vivos para ese gran 
evento; por lo cual nos estamos preparando para recibirlo.
 Y se estuvo hablando en el mensaje de… - que ya lo 
escucharon; y lo grabé primero, porque había muchas cosas 
ahí que se iban a hablar. Y también, pues había que leer y era 
un poquito… eh… incómodo tener aquí los libros y todo, para 
tener todo y traer todo lo que Dios nos dio allí; lo cual, al quedar 
grabado, ya queda para beneficio y bendición de todos los 
escogidos de Dios, no tan solo en Lima, sino en toda la América 
Latina y el mundo entero.
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 Somos el pueblo que en este tiempo está viendo las 
profecías siendo cumplidas; y vamos paso a paso viéndolas en 
su cumplimiento: sin adelantarnos, sin tampoco atrasarnos, sino 
vamos al paso. Es como un ejército: al frente va el Comandante 
en Jefe; y usted puede ver al batallón: y van ahí [el Dr. JBP 
simula marchar –Ed.], igualitos ahí, ¡no fallan!
 El hermano Branham vio el paso de la Novia, que pasa 
por segunda vez: alguno que otro se salió del paso atrás; y él 
decía que: [WMB] “¡No se salgan de paso!”1. O sea, siempre el 
Espíritu de Dios da la alerta, da la amonestación —en amor— 
por Sus hijos.
 Dios nos está alineando para que, si hay alguno que no está 
en el paso: ¡agarre el paso!, porque estamos por irnos ya de 
esta Tierra.
 Somos las personas más bienaventuradas que Dios ha 
colocado a vivir en la Tierra. De todos los seres humanos que 
han venido, usted es un bienaventurado.
 Miren, hay un… ya que… ya que sacamos este momentito, 
vamos a aprovechar aquí y leerles algo del mensaje “LAS 
PROFECÍAS DE LA RESTAURACIÓN” - “LAS PROFECÍAS 
PARA LA RESTAURACIÓN DEL REINO DE DAVID”, que fue 
predicado el sábado 8 de julio del 2006, en Santiago, Chile; él 
nos dice:

1 • [Citas, pág. 128, párr. 1136: 64-0705 “La Obra Maestra”, párrs. 
193-195] • [Estudio “La generación que recibirá la Fe de Rapto”, 2023/
feb/18 (sábado), págs. 16-18 (f), págs. 112-114 (T3): 65-1204 “El 
Rapto”, párrs. 198-203] [Compilación de extractos “La introducción de 
la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 109-110] • [Estudio “La 
Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/ago/19 (sábado), 
págs. 23-28 (f), págs. 179-184 (T3): 65-0429E “Escogiendo una Novia”, 
párrs. 198-213]
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LAS PROFECÍAS PARA LA RESTAURACIÓN
DEL REINO DE DAVID
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 8 de julio de 2006
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Y ahora, los que estarán viendo el cumplimiento de las 
profecías de la venida de Elías y de la Venida del Mesías 
serán personas bienaventuradas, con ojos bienaventurados 
y con oídos bienaventurados. Ojos para ver y oídos para 
oír: ver el cumplimiento de lo que Dios ha prometido, y oír 
lo que estará diciendo el que aparecerá en el cumplimiento 
de lo que fue prometido.
 Porque si habrá personas que serán bienaventuradas 
para ver, algo estará pasando; y si habrá personas que 
serán bienaventuradas sus oídos por oír, algo se estará 
hablando. Por lo tanto, se estará hablando y viendo lo 
que está prometido para nuestro tiempo siendo (¿qué?) 
cumplido, y siendo proclamado, siendo dado a conocer al 
pueblo.
 Este es el tiempo para los bienaventurados. Este es el 
tiempo en que muchos serán bienaventurados, muchos 
ministros y muchas congregaciones serán bienaventurados; 
y estarán brazo a brazo trabajando en la Obra de Dios 
correspondiente a nuestro tiempo.

[JBP] Pueblo peruano: ¡Ustedes son bienaventurados, 
porque están oyendo y están viendo el cumplimiento de las 
profecías! ¡Este es el tiempo de los bienaventurados!
 Mi petición al Dios Creador de los Cielos y de la Tierra 
es que Perú esté en el Reino Mesiánico, y todo el pueblo 
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peruano tenga una parte importante en ese glorioso Reino�
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde, pueblo 
bienaventurado aquí presente; y también todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat, 
internet, y todos los medios de comunicación.
 “ESTE ES EL TIEMPO DE LOS BIENAVENTURADOS”. 
Ese es el tema.
 Podemos colocarle ese tema: “ESTE ES EL TIEMPO DE 
LOS BIENAVENTURADOS”.
 ¿Dónde están esos bienaventurados? ¡Aquí estamos!, una 
parte aquí, reunidos hoy en Lima, Perú.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
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ESTUDIO BÍBLICO #463
DOMINGO, 10 DE NOVIEMBRE DE 2024

Tercera actividad
Shangrila, Puente Piedra, Lima, Perú

[Alrededor de 3000 personas se hicieron presentes en el auditorio de la 
“Asociación Misionera Fuente de Luz” para escuchar los Estudios Bíblicos 
del Dr. José Benjamín Pérez Matos. Principalmente acudieron de todas las 
provincias del Perú, pero también algunas personas de Puerto Rico, Colombia, 
Estados Unidos, Chile, Venezuela, Bolivia y Brasil. El sábado, en horas de la 
tarde, se inició la fila, y cerca de las 8 p.m. comenzó el ingreso –Ed.].

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Muy buenos días, amados hermanos y amigos presentes, 
y los que están conectados a través del satélite Amazonas y el 
satélite Eutelsat 8 en los diferentes países.
 Hoy, domingo 10 de noviembre de este año 2024, es 
realmente una bendición grande y un privilegio grande poder 
estar acá en Lima, Perú, junto a este pueblo tan hermoso. Y 
Dios me ha concedido ese privilegio de estar acá con ustedes, 
le ha concedido al hermano Miguel que yo esté aquí; y yo tenía 
también muchos deseos de ver a nuestra hermana Nelly Fuentes, 
que desde hace ya varios años no la veía, y miren, Dios me 
concedió el privilegio de verla, y ya la saludaré personalmente, 
pero ya verla ya, Dios me cumplió mi deseo. Dios te bendiga, 
Dra. Nelly Fuentes, grandemente; y también a la Dra. Nancy 
con su esposo, que Dios los bendiga grandemente; y a todos los 
que nos visitan también de otros países: que Dios los bendiga 
también grandemente.



Estudio Bíblico #463106

 Para esta ocasión tenemos el tema:

PERSEVERANDO HASTA EL FIN
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 16 de diciembre de 2012
Cayey, Puerto Rico

Escrituras: San Mateo 24:1-14

[Dr. José B. Pérez] Y él nos leyó allí la Escritura del Evangelio 
según San Mateo, capítulo 24; y aquí en el estudio bíblico de 
ese día, ahí nos escribió, arriba, en “PERSEVERANDO HASTA 
EL FIN”, escribe:

[WSS] «Persistiendo, persistentes, del tiempo, fin del siglo 
(o sea, encima del tema), el fin del mundo, cosmos, sistemas 
mundiales, para salvación, redención, adopción».

[Dr. José B. Pérez] Y dice, Evangelio según San Mateo, capítulo 
24, verso 1:

 San Mateo 24:1
 1 Cuando Jesús salió del templo y se iba, se acercaron 
sus discípulos para mostrarle los edificios del templo.
 2 Respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? De cierto 
os digo, que no quedará aquí piedra sobre piedra, que no 
sea derribada.
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 3 Y estando él sentado en el monte de los Olivos, 
los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, 
¿cuándo serán estas cosas, y qué señal 
habrá de tu venida, y del fin del siglo?

[JBP] “Venida” lo circula.

 4 Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os 
engañe.
 5 Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo 
soy el Cristo; y a muchos engañarán.
 6 Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que 
no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; 
pero aún no es el fin.
 7 Porque se levantará nación contra nación, y reino 
contra reino; y habrá pestes, y hambres, y terremotos en 
diferentes lugares.
 8 Y todo esto será principio de dolores.
 9 Entonces os entregarán a tribulación, y os matarán, 
y seréis aborrecidos de todas las gentes por causa de mi 
nombre.
 10 Muchos tropezarán 
entonces, y se entregarán 
unos a otros, y unos a 
otros se aborrecerán.

[JBP] Y dibuja aquí una Piedra Angular, las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

 11 Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán 
a muchos;
 12 y por haberse multiplicado la maldad, el amor de 
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muchos se enfriará.
 13 Mas el que persevere hasta el fin, este será salvo.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Transformado, adoptado, 
redimido».

PERSEVERANDO HASTA EL FIN

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que nos predicó el 
reverendo William Branham, y lo tituló “PERSEVERANDO” o 
“PERSEVERANTE”1, él nos dice:

 10 La palabra, de acuerdo al [diccionario] Webster, en 
algunas notas que tengo apuntadas 
aquí, significa “ser persistente”, 
ser perseverante, y eso es, en llegar 
a una meta; “de ser persistente”, y 
eso es perseverante.

[JBP] A la derecha escribe: 
[WSS] «Perseverante, persistente, persistiendo».

 11 Hombres de todas las edades, que han tenido fe en lo 
que han tratado de lograr, han sido perseverantes. Ningún 
hombre puede ser perseverante a menos que primero él 
sepa lo que está tratando de lograr. Y usted primero debe 

1 [64-0305 “Perseverante”, párrs. 10-12]
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saber ([JBP] ahí escribe): [WSS] «1» ([JBP] los enumera) lo 
que usted está tratando de lograr, y después tener fe que 
usted va a alcanzar «2» lo que está tratando de lograr. Y 
eso le hace a usted persistente, algo que usted sabe que es 
real.
 12 La fe «3» es basada de esa manera. La fe no es 
basada en un mito o sobre algo que, bueno, que solo dice: 
“Ve y haz esto o haz aquello”, basado en las palabras 
de algún hombre. Sino que la fe toma su eterno lugar de 
descanso sobre la Palabra «4» del Señor, sobre la Palabra 
de Dios, la cual es la Biblia.

[JBP] Ahora, en las edades y dispensaciones anteriores, los 
escogidos de Dios de cada edad y de cada dispensación que 
fueron perseverantes, tuvieron luchas, tuvieron batallas; y en 
este mensaje nos dice el doctor William Soto Santiago:

LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO
DE LAS COSAS QUE DEBEN SUCEDER
Parte II
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 27 de marzo de 1994
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
[Tomo 32]
 Ahora, en la revelación de Jesucristo de las cosas 
que deben suceder, hay muchas cosas que sucedieron en 
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las edades pasadas. Si encontramos a los cristianos del 
tiempo primitivo, encontraremos que fueron señalados 
como personas indeseables.
 El pueblo hebreo con sus líderes decía que San Pablo 
era una plaga, y pidieron al imperio romano que le quitara 
la vida a San Pablo porque era una plaga para la nación 
hebrea y para el imperio romano; y así pensaron acerca de 
Jesús, acerca de San Pedro, acerca de los demás apóstoles 
también. Pues dijo San Pablo en una ocasión: “Conforme al 
Camino que llaman herejía, sirvo al Dios de mis padres”2.
 Así que el Camino de Dios, en el cual estaban los hijos 
de Dios en aquellos días, era señalado como un camino 
hereje. Les dijeron: “¡Herejes!”; y ese título se lo han 
tratado de mantener a los hijos de Dios por edades. En 
tiempos pasados fueron perseguidos, echados a los leones, 
crucificados, quemados también; fueron perseguidos y 
matados en diferentes tiempos, y señalados como herejes.
 [JBP] Ahora, vean que todos ellos persistieron en su edad, 
y vencieron en su edad, hasta donde les fue permitido llegar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mismo mensaje: 
“PERSEVERANTE”3 nuestro hermano Branham allí nos 
menciona algunos de ellos; y nos dice de Moisés, dice…, esto 
está en la página 6 de ese mensaje. Ese mensaje fue predicado 
el 5 de marzo del 64 por el reverendo William Branham. Miren, 
nos dice:

 36 Ahora, algunas veces, en el sendero del deber, Dios 
llama a Su hombre a hacer cosas que son absolutamente 
ridículas a la mente natural. Él hace que hagan algo que 

2 Hechos 24:14
3 [64-0305 “Perseverante”, párrs. 36-44]
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enteramente llegue a ser el hazmerreír. Por ejemplo, ¿qué 
si Moisés hubiera fracasado, cuando era un joven de 
cuarenta años, como hombre militar, y él a un paso del 
trono, con todos los ejércitos de Egipto bajo su control? Y 
al haber fallado en lograr aquello, y ahora aquí va hacia 
Egipto, al día siguiente, después del encuentro con el 
Ángel en la zarza, con nada más en su mano que un palo 
viejo, torcido, del desierto, con su esposa sentada en una 
mula, y Gersón al costado, la barba blanca colgándole 
hasta la cintura, quizás. Él tenía ochenta años de edad. Su 
cabeza calva brillando al sol, y un palo en su mano, sus 
ojos fijos hacia el cielo, y una sonrisa en sus labios.
 Alguien pudiera haber dicho: “Moisés, ¿adónde 
vas?”.
 Dijo: “Voy a Egipto, a tomar el mando”.

[JBP] Jeje. ¿Ve?, eso es algo como el hazmerreír. ¿En qué 
cabeza cabe que vas a ir con un palo para allá?, ¡con un ejército 
como el de Faraón!

 37 Cuando él no pudo hacerlo con un ejército, ¿cómo 
lo va a lograr con un palo torcido? “Oye, viejo, tú has 
perdido la mente. Tú estás—tú estás mal de la cabeza”.
 38 Era una invasión a manos de un solo hombre. Pero 
el asunto es que él lo logró, porque esa era la Palabra del 
Señor. Y Moisés estaba decidido, no importando cuáles 
eran sus probabilidades. Dios estaba con él, y Él vale más 
que todas las probabilidades.
 39 ¡Si tan solo hombres y mujeres pudieran pensar en 
eso en esta noche, que la Palabra del Señor es Verdad! No 
hay nada más. Toda la Eternidad depende de la Palabra. 
“Ni una Palabra (dijo Jesús) fallará. Cielos y Tierra 
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fallarán, pero Ella no”.
 40 Moisés fue allá. Y él fue muy persistente, cuando él 
arrojó su vara, y se convirtió en serpiente.
 41 Luego él se encontró con los imitadores. Esos aún 
persisten por el camino de Dios, alguien que intenta 
personificar algo. Y los imitadores llegaron para hacer 
un espectáculo, y arrojaron sus varas.
 42 Moisés sabía con Quién había hablado.

[JBP] Y yo también. Yo sé con quién hablé esa noche. O sea 
que todo el Cielo nos respalda, o sea que vamos a la 
segura� Aunque parezca ridículo y el hazmerreír de muchos, 
¡tenemos un Ejército celestial que nos ayuda y nos guía a 
través de ese Ángel del Pacto, la Columna de Fuego!

 42 Moisés sabía con Quién había hablado. Él sabía en 
Quién había creído, y él estaba persuadido de que Él era 
capaz de cumplir aquello que Él le encomendó para esa 
hora.

[JBP] “Solamente…”, así como le dijo Dios a Josué: “Solamente 
esfuérzate y sé valiente, y no temas. Yo estaré contigo a 
dondequiera que vayas”4.
 Por lo tanto, para este pueblo latinoamericano y caribeño, 
que ha recibido al Señor en Su Venida, yo les digo: ¡No teman 
ni desmayen!, ¡el Señor Dios Creador de los Cielos y de la 
Tierra está contigo y está conmigo!

 [42] … que Él le encomendó para esa hora. Moisés se 
quedó tranquilo. Entonces la serpiente de Moisés se tragó 
la serpiente de los magos.

4 Josué 1:9
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 43 Y nos es enseñado que eso mismo se repetirá de 
nuevo, quizás no de la misma manera, pero se repetirá 
otra vez en los últimos días. “Porque de la manera en que 
Janes y Jambres resistieron a Moisés, así resistirán ellos 
la Verdad”.
 44 Moisés fue persistente, porque él tenía un logro, 
respaldado con el ASÍ DICE EL SEÑOR: “Yo estaré 
contigo”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, en la 
página 92, allí nos habla, párrafo 800, ahí nos dice en una 
partecita aquí…, al final casi de ese párrafo en esa página 92; 
dice [antigua revisión]:

 8005 - “334 Aquí viene Satán por todas las cuatro 
esquinas de la Tierra con sus protestantes y con sus 
católicos, y todos juntos, marchando directamente hacia 
la batalla del Armagedón. Muy bien.
 335 Y aquí viene Jesús bajando del Cielo con los santos 
resucitados - la Palabra vindicada.
 336 Como yo dije: ‘Si Dios habla de enviarle a usted, 
Él respalda lo que usted dice’. Noten, si usted es un 
embajador del Cielo, todo el Cielo está en pos de usted. 
El Cielo está compuesto de la Palabra”.

[JBP] Ahora vean, todo el Cielo respalda a ese Embajador.

5 [Cita 800: 63-0321 “El Cuarto Sello”, párrs. 334-336] [Estudio 
Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), págs. 19-21, 31-32 (f), págs. 109-
111, 121-122 (T3) / Estudio Bíblico #438, 2024/ago/16-2 (viernes), págs. 
22-25 (f), págs. 90-93 (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren a otro que el hermano Branham 
también nos habla que fue persistente, aquí nos habla ahora de 
David; dice [“PERSEVERANTE”]6:

 46 Y David era un hombrecito 
rubio [colorado, con rubor], un 
muchachito, probablemente de 
hombros encorvados. La Biblia 
dice que él era “rubio”, un 
muchachito.

[JBP] Y ahí escribe el hermano William: 
[WSS] «David era rubio, de ojos hermosos».

 [46] No tuvo ningún entrenamiento en duelos, con 
lanzas y demás. Pero él había estado cuidando ovejas en 
la parte de atrás del desierto…

[JBP] Hay un lugar que él escribe [WSS] «El desierto» y escribe: 
[WSS] «El Caribe»7.

 [46] … y un león ([JBP] recuerden que David fue un pastor 
de ovejas) entró y arrebató una de sus ovejas, y él fue tras 
él y lo mató con una honda. Encontramos que un oso 
intentó lo mismo, y David lo venció.
 47 Y entonces David dijo: “¿Se quedarán quietos y 
permitirán que este filisteo incircunciso desafíe los ejércitos 

6 [64-0305 “Perseverante”, párrs. 46-51, 56-58, 72-85, 93-106, 124-
129]
7 Estudio Bíblico #286, 2023/mar/03-2 (viernes), pág. 22 (f), pág. 50 
(T1): Citas, pág. 103, párr. 893: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 149-
152 - [WSS] «El desierto = El Caribe».
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del Dios viviente?”. Él avergonzó a sus hermanos; mientras 
decían que él era un atrevido en haber venido a ver la 
batalla. Sin embargo, había Algo en David, que él sabía 
que él era más que vencedor. Así que él dijo: “Si ustedes 

tienen temor de pelear con él, 
yo iré a pelear contra él”.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21».

[JBP] “Yo iré”.

 48 Saúl, esto llegó hasta el general Saúl, y él colocó su 
armadura sobre él, y no le quedaba bien. Él se dio cuenta 
que su chaleco eclesiástico no le servía a un hombre de 
Dios. Y esa cosa no le sirvió. Él no sabía qué hacer. “Esto, 
yo nunca he ensayado esto. Yo no sé 
nada de estos títulos [de filosofía y 
letras], y así por el estilo. Quítenme 
esto y déjenme ir en la manera en 
que Dios me dio la liberación. 
Déjenme ir con la honda”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «David sabía que él era el ungido 
con el Espíritu Santo».

 49 “Pues”, dijeron ellos, “él es un guerrero desde su 
juventud, y tú no eres más que un joven”.
 50 Él dijo: “Yo soy más que rival para él. Permítanme 
ir”. Y no importa cuán grande se veía el gigante, ni qué 
tan irreal pareciera ser, David fue persistente que ese 
filisteo incircunciso no iba a desafiar a los ejércitos del 
Dios viviente que él representaba.
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 51 ¡Oh, si tuviéramos más como David en este 
ejército…!

[JBP] Yo los tengo aquí; y los que están conectados también, 
que están viendo en esta ocasión. ¡Qué poderoso Ejército! ¡A lo 
que se va a enfrentar la bestia y la imagen de la bestia, ¿ah?! 
Lo que le va a venir “no es paja de coco”, dicen allá en Puerto 
Rico, un dicho.
 Ahora vean, ese es el Ejército que Él está preparando; y 
la armadura que Él nos está colocando es la Palabra: “Vestíos 
de toda la armadura de Dios”8. ¡Esa es la Palabra, esa es la 
revelación! Ahí cuando él decía: [WMB] “Yo no me pararé al 
frente que tenga uno Fe de Rapto”9.

 51 ¡Oh, si tuviéramos más como David en este ejército, 
si tuviéramos más hombres que se pararan y fueran 
persistentes, perseverantes en la fe que una vez fue dada a 
los santos!

[JBP] Ahora él pasa a Sansón y nos habla de Sansón, dice:

 56 Sansón no tenía nada, pero él aún podía sentir 
que la promesa que Dios le hizo todavía colgaba sobre 
su cabeza. En otras palabras, él aún sentía la unción. 
Él sabía que Dios estaba con él, porque él sentía esas 
guedejas [melenas] colgando alrededor de sus hombros. 

8 Efesios 6:11
9 [Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a 
Jesús”, párr. 12 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 
(f), págs. 63-66 (T2) / Estudio “Viendo a José en Su Segunda Venida para 
la redención del cuerpo”, 2023/dic/27 (miércoles), págs. 12-13 (f), págs. 
112-113 (T5) - [WSS] «Enoc con Fe de Rapto». [WSS] «No me pararía 
frente a…».]
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Él agarró lo que estaba a su… lo que pudo encontrar, y era 
una quijada de mula. Y él se paró con eso en su mano, y 
fue persistente, que no sería la quijada ni su propio brazo, 
sino que sería el poder del Señor. Y el poder del Señor 
vino sobre él, y venció a mil filisteos con esa quijada.
 57 ¿Cómo lo logró? Esa vieja quijada, frágil, y 
debilitada por el desierto, si uno la golpeara sobre una 
roca, volaría en pedazos; y contra los cascos que estaban 
sobre esos filisteos, que colgaban, y grandes pliegos 
pegados en los lados que cubrían los hombros ([JBP] o sea, 
eso era un tremendo… armatoste que tenían esos filisteos), 
de una pulgada de grueso en 
bronce. Y él se paró con esa 
quijada y abatió a mil. Dice: 
“El Espíritu del Señor vino 
sobre él”. Él fue persistente.

[JBP] Y él escribe al lado: 
[WSS] «Así es la Visión de La Gran Carpa Catedral».

[JBP] ¡Jej! El Espíritu del Señor, San Lucas, capítulo 4, ahí nos 
habla: “El Espíritu del Señor está sobre mí, por cuanto me ha 
ungido…”.
 Ese instrumento, ese ministerio que fue prometido que 
estaría en medio de Su Iglesia en una Gran Carpa Catedral, 
es ungido y fue ungido con el Espíritu del Señor. Y hoy ese 
instrumento puede decir: ¡El Espíritu del Señor, el Espíritu 
del Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, el Espíritu de 
YHWH, está sobre mí, por cuanto me ungió el Señor!
 Ahora vean cómo las Escrituras van cumpliéndose en ese 
instrumento, en ese mensajero, y en el pueblo; y viene a ser el 
pueblo persistente del Día Postrero.
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 58 Un día, un león corrió tras él y él no tenía nada 
en la mano. Pero el Espíritu del Señor vino sobre él, las 
guedejas aún colgando sobre su hombro, y él desgarró 
al león con sus manos. Él fue muy persistente, porque él 
sabía que la promesa de Dios estaba con él. Él era capaz 
de lograr cualquier cosa, porque la promesa de Dios 
estaba con él, para librar.

[JBP] Otra perseverante fue esa mujer sirofenicia, de lo cual el 
hermano Branham ahí nos habla también de ella. Miren, dice 
[“PERSEVERANTE”]:

 72 Esta griega había oído estas palabras. Ella las creyó. 
Ella tuvo muchos obstáculos, pero su fe no tuvo ninguno. 
La fe no conoce obstáculos. Su fe no tenía obstáculos. 
Ella los tenía, pero su fe no los tenía. Puede ser que usted 
tenga obstáculos, pero si usted tiene fe, ella no conoce 
derrota. Es segura. Miremos algunos de sus obstáculos, 
solo por un momento.
 73 Algunos de ellos pudieran haber dicho…

[JBP] Vamos a ver en la Escritura, en donde está esa Escritura 
de la mujer sirofenicia, en donde fue donde Jesús para pedirle 
por su hija. En Marcos y Mateo también, pero en Marcos es 
donde más allí hay detalles. Vamos a ver Marcos 7…, y en 
Mateo 15:2110, ahí está el relato de la curación de la hija de la 
mujer sirofenicia, que es lo que nuestro hermano Branham aquí 
va a relatar; él dice:

 73 Algunos de ellos pudieran haber 
dicho: “Recuerda, tú eres de una raza 

10 San Marcos 7:24-30, San Mateo 15:21-28
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diferente ([JBP] a la derecha él escribe): [WSS] «raza». Tú 
eres griega, sirofenicia, por nación. Él es un judío”. En 
otras palabras, hoy en día dirían: “Sus denominaciones 
no están participando en este avivamiento”. Da lo mismo, 
su denominación, aunque sea así o no, a esa mujer no le 
importó de quien fuera la denominación. Ella era un ser 
humano que había sido creado por Dios, y ella tenía una 
necesidad, y ella tenía fe de que iba a obtenerlo. Aunque 
su denominación estuviera cooperando o no, a ella no le 
importaba. Ella dio el paso.
 74 Ella quizás pudo haber tenido otro crítico que 
pudiera haberla encontrado más abajo en el camino, 
y dicho: “Pues, los días de los milagros han pasado. 
Nosotros ya no tenemos milagros”. Ese pudiera haber 
sido un judío, después que ella había llegado a este país 
donde estaba Jesús, al otro lado en Galilea. “Los días de 
los milagros han pasado, no hay tal cosa”. No obstante 
ella fue persistente. Ella fue perseverante. La barrera 
denominacional no la detuvo, tampoco la detuvo ninguno 
de aquellos que creían que los días de los milagros habían 
pasado. Ella sabía que no era así. En primer lugar, ella 
tenía algo por dentro que le decía que ella recibiría lo que 
pidiera.
 75 ¡Oh, pueblo, en esta noche, si ustedes simplemente 
pudieran retener eso en su corazón, 
que Dios está aquí para darles el 
deseo de su corazón! Si ustedes 
cumplen con Sus condiciones, nada 
puede estorbar.

[JBP] Y él escribe al lado: 
[WSS] «Cumplir con las condiciones».
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[JBP] ¡Miren lo importante que es para poder obtener lo que 
usted pide!: primero tiene que cumplir las condiciones. Y una 
vez que usted cumpla las condiciones (¡jej!), no hay nada que 
pueda impedir que esa petición que usted tenga en su corazón, 
basada en esa fe…; porque vean, la fe tiene que ser basada en 
algo.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje: “MELQUISEDEC, EL 
GRAN PRÍNCIPE Y REY”11, allí en una partecita nuestro 
hermano Branham habla, y nuestro hermano William escribe 
algo allí; mira, dice: página 2 de este mensaje:

 12 Vea, la fe tiene que ser basada 
en algo, no solo en un pensamiento 
mítico. Tiene que tener algo, 
básicamente, para tener dónde 
pararse; [la fe lo hace]. Y esa es la 
razón que creemos que la Palabra 
de Dios enseña sanidad divina, 
liberación del alma, liberación del 

cuerpo. Y lo basamos sobre la eterna Palabra de Dios.

[JBP] Y él escribe al lado: 
[WSS] «La fe tiene que ser basada en algo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, ella aquí está teniendo esa 
prueba; y dice nuestro hermano Branham [“PERSEVERANTE”]:

 76 Quizás hubo un grupo de mujeres que vinieron a 
ella y dijeron: “Mire, hermana Lidia”, o cualquiera que 

11 [55-0109M “Melquisedec, el Gran Príncipe y Rey”, párr. 12]
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pudiera haber sido su nombre, “¿entiende usted que su 
esposo la dejará si usted hace esto?”. No hay duda que 
ella amaba a su esposo, pero ella no podía maldecir ni 
bendecir eso que estaba en ella. Algo le estaba hablando, 
su hija estaba muriendo con epilepsia y ella tenía que 
llegar a Jesús; y cuando ella llegó allá, algo iba a 
acontecer, con esposo o sin esposo.
 77 Algunos de ellos quizás dijeron: “Bueno, ¿qué vas 
a hacer con esta niña afligida si eso falla?”. Pero ella 
sabía que no iba a fallar. En ella había algo que le decía 
que no podía fallar. Si Él alguna vez fue Dios, Él todavía 
permanece Dios. Eso no puede fallar. Por lo tanto, ella 
seguía perseverante.
 78 Entonces algunos de ellos pudieron haberle dicho: 
“El círculo en la sociedad al que tú perteneces, se reirá 
de ti”. Se rieran o no, a ella no le importaba. ¡Algo estaba 
dentro de ella! Ella seguía perseverante.
 79 Algunos de ellos pudieron haber dicho: “Serás 
echada de tu iglesia”. Echada o no, ella ya estaba en 
camino, ¡algo la atraía hacia Jesús! No había nada que 
le iba a impedir, ningún obstáculo. Ella fue perseverante. 
No hubo ningún obstáculo.
 Finalmente ella llegó adónde Él estaba.

[JBP] Como usted: Ha llegado hoy hasta aquí.

 80 Mucha gente piensa: “El tan solo llegar adónde Él 
está, allí termina todo”. Eso está errado. Él pudiera venir 
aquí a este edificio esta noche y mostrarse vivo, después 
de dos mil años, por las cosas que Él prometió hacer en 
este día. Él lo hizo anoche. Él lo hace cada noche. Él lo 
hace dondequiera. Él prueba que Él aún está vivo. Y usted 
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pudiera estar en Su presencia, pero eso no lo es todo. 
No, señor. Algunas veces uno se encuentra con dificultad 

cuando uno entra en Su 
presencia. Y así fue con 
ella.

[JBP] Porque ahí es donde empiezan las luchas.

Él escribe al lado izquierdo: [WSS] «En Su presencia».

 81 Cuando ella llegó, Jesús entonces le dijo que Él 
“no era enviado” a su raza. El mismo en el cual ella 
vino creyendo, la rechazó. Esta es una lección. El mismo 
que… Ella había pasado por todas esas puertas de dolor 
y desilusión, y todo, para llegar allí…

[JBP] Tantos hablándole en contra: “Nunca vas a obtener eso, 
¡no vayas allá!”.

 [81] … porque había Algo pulsando dentro de ella, 
diciéndole que fuera; cuando ella llegó allí con Él, Él 
rotundamente la rechazó. Y aparte de eso ([JBP] o sea, ¡para 
colmo!), le dijo que su raza no era más que [un montón de] 
perros.

[JBP] Y él escribe al lado: 
[WSS] «perros = gentiles».

Hay un escrito en un estudio. No sé si lo… Ahora que veo esto 
recuerdo un lugar donde él escribió: [WSS] «Josué…» algo 
escribió al lado [WSS] «… y Caleb = perro». Vean, representa 
a los gentiles; pero unan eso… Después hay que buscar eso, 
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porque hay que ver allí lo que él escribió allí.
 Dice:

 [81] Él dijo que su raza no era más que [un montón de] 
perros ([JBP] y escribió): [WSS] «perros = gentiles». “No 

es justo que Yo tome el pan de 
los hijos y se los dé a ustedes, 
perros”.

[JBP] Y a la derecha aquí escribe: [WSS] «perros = gentiles».

 82 ¿Qué si Él hubiese llamado a los pentecostales 
“perros”? Oh, yo no sé qué hubiera sucedido. ¿Qué si 
Él hubiera dicho: “Perros metodistas, perros bautistas”? 
En mi opinión, ella hubiera regresado y le hubiera 
dicho al pastor que después de todo él tenía razón, que 
este individuo no tenía importancia. Pero si usted se ha 
aferrado, y algo lo tiene preso a usted, será algo muy 
distinto.
 83 “Yo no soy enviado a ustedes, raza de perros. No es 
justo que Yo tome el pan de los hijos y se los dé a ustedes. 
Yo no soy enviado a ustedes. No es su avivamiento, su 
compañía no está patrocinando esto, y Yo no soy enviado a 
ustedes. Y no es justo que Yo ocupe Mi tiempo con ustedes, 
cuando ustedes no son más que perros. Y ¿por qué habría 
de perder Mi tiempo con ustedes?”. ¡Qué desilusión 
hubiera sido eso para una mujer que no tuviera fe, que 
no estuviera decidida [determinada]! ¡Oh, si la iglesia 
únicamente pudiera ver eso! Pero, no obstante, ella se 
mantuvo firme.

[JBP] Un poquito más adelante:
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 85 Y una buena fe nacida de nuevo en Dios, una 
verdadera fe genuina del Espíritu Santo, nada la va a 
impedir. No puede, ella es persistente. Va hacia la meta 
que Dios le ha prometido. No hay nada que la va a impedir. 
De todas maneras va a llegar. Sí, ella no era un híbrido.

[JBP] Y más adelantito dice:

 93 Esa mujer no era de esa clase. Ella no era una 
planta híbrida. Ella había echado mano de algo. No la 
tenían que mimar ni fumigar, y decir: “Mira, querida, 
por favor, déjame rogarte. Tú deberías venir”. No señor. 
Nadie. Todo tratando de impedirla.
 94 Un verdadero cristiano pelea por su posición.

[JBP] Y ahí dibuja una 
Piedra Angular y la flecha 
hacia la Piedra Angular.
 Y también escribe, 
donde habíamos leído de 
“mimarlo”, escribe: [WSS] 
«No mimarlo».

 [94] Él tiene que pararse solo, él y Dios, y él pelea 
por cada pulgada de terreno, así que usted no tiene que 
mimarlo.
 95 Eso es lo que pasa hoy con la iglesia pentecostal: 
tenemos bebés pentecostales, que solo han sido rociados 
y fumigados con esto y aquello y lo otro, a tal grado que 
ha llegado a ser un montón de híbridos ([JBP] y dibuja una 
flecha hacia la séptima edad). Lo que necesitamos hoy es una 
limpieza de la casa, desde el púlpito hasta el conserje, y 
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comenzar de nuevo otra vez, y hacer que nazca en la gente 
una fe genuina.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE III”12, nos dice en la página 21, y esto es 
del libro de “LAS EDADES”, está este mensaje (aquí está en 
folleto); pero el libro de “LAS EDADES”, el grueso, es en la 
página 593. Él allí nos dice, nuestro hermano Branham: ese es 
el párrafo 96, dice:

 96 ¡Piénsenlo! La única cosa que detendrá a Dios es 
la Sangre. Y hay solamente una Sangre ante la cual Él 

retrocederá, y eso es Su propio Hijo. Cuando 
Él ve que es la Sangre de Su propio Hijo, Él 
retrocederá. Porque eso es el don que Dios 
ha dado a Su Hijo, para redimir a aquellos 
a quienes Él antes conoció, y esto hace 
retroceder a Dios de Su juicio. Pero cuando 
esa Sangre es removida ([JBP] y ahí coloca 
una flecha hacia afuera, y escribe hacia arriba): 
[WSS] «la limpieza del Santuario», y todo 
lo que fue conocido antes haya sido llamado 
dentro del precioso Cuerpo, y Su Iglesia 
haya sido lista y arrebatada 
([JBP] y ahí escribe): [WSS] 
«Rapto», entonces la ira de 

Dios está sobre el pueblo.

[JBP] Y a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades.

12 [61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párr. 96] [Estudio 
Bíblico #351, 2023/oct/15-2 (domingo), pág. 34 (f), pág. 150 (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo 
[“PERSEVERANTE”]:

 96 No, ella no era un híbrido, como lo es la así llamada 
cosecha de creyentes hoy. ¿Qué hizo ella? Ella admitió 
que Él tenía razón, la Palabra.
 97 Y la fe siempre admite que la Palabra es correcta.

[JBP] ¿Por qué ella admitió que eso que estaba diciendo Él era 
así? Porque ella también era un producto original. Ella no era 
híbrida. Por lo tanto, todo lo que Jesús hablara por esa boca, 
ella iba a decir: “¡ASÍ DICE EL SEÑOR!”. Aunque fue duro para 
ella escuchar eso, pero una Palabra no puede negar a otra 
Palabra. ¡Ella no podía negar eso que estaba Jesús hablando, 
porque ella era Palabra, ella era un atributo de Dios! Por lo 
tanto, atributo y atributo se conocían, se entendían. Pero ella 
siguió persistente.

 97 Y la fe siempre admite que la Palabra es correcta. 
Amén. Si la fe suya no acentúa cada palabra de la Palabra 
de Dios, con un amén, algo anda mal con su experiencia. 
La Biblia dice: “Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos”. 
Si no dice amén a eso, entonces algo anda mal.

[JBP] Como decir - diríamos ahora: “Jesús es el mismo ayer, 
hoy y siempre”.
 — “¡Amén!”. ¿Ve?

 [97] Jesús dijo: “Las obras que Yo hago vosotros 
también las haréis”. Si no dice amén a eso, entonces algo 
anda mal. Si no se acentúa toda Palabra de la promesa de 
Dios, con un amén, algo anda mal.
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[JBP] ¡Amén! ¡Amén!

 98 Ella admitió que Él tenía razón. Ella admitió que 
ella no era más que un perro ([JBP] 
escribe al lado): [WSS] «perro». Pero 
ella iba en busca de las migajas.
 99 Así no sería con nosotros. Oh, no. Nosotros tenemos 
que estar sentados en un asiento, y: “Si ellos no me 
ministran a mí en la primera noche, no volveré a la noche 
siguiente”.
 100 Ahora, ¿ven? Oh, qué diferente era ella. Echada 
para atrás, y empujada hacia atrás, empujada hacia 
afuera, echada afuera, lo que fuera, ella estaba decidida 
[determinada]. Ella fue persistente, perseverante. Algo en 
el interior de ella le dijo que ella iba a conseguirlo sin 
importar cuánto tiempo tuviera qué esperar, o por lo que 
tuviera que pasar. Ella lo conseguiría de todas maneras. 
Ella iba en busca de 
las migajas ([JBP] y 
“migajas” la subraya). Ella 
no quería una cena completa. Ella dijo: “Los perrillos 
comen las migajas bajo la mesa de sus amos”.
 101 Esa es la manera de hacerlo. No tomen el mejor 
asiento [puesto alto]; tomen el asiento de la parte de 
atrás. No hagan… Simplemente sea la persona [más] 
insignificante. Para subir hay que bajar, siempre. “Aquel 
que se humilla será enaltecido. Aquel que se enaltece será 
humillado”. Para subir hay que bajar, siempre.
 102 Recuerden…



Estudio Bíblico #463128

[Dr. José B. Pérez] Ahí eso es cuando…, no sé si es en Los Sellos 
que él habla que [WMB] si aquel hombre hubiese subido como 
bajó, la cosa hubiese sido distinta. O sea subió muy guapetón 
y bajó humillado. Si hubiese subido humilde, sencillo… Vamos 
a ver en Los Sellos, si lo consiguen allí, para que tengan esa 
porción allí: 52 de Los Sellos [PÁG. 52]:

 204. Recuerde amigo, no ande buscando las cosas 
grandes. Usted dice: “Pues Dios habla de grandes 
cosas. Vendrá el tiempo cuando habrá esto y 
aquello, cosas grandes”. ¡Ojalá estén captando lo 
que les estoy diciendo! Usted puede estar esperando 
algo tan grande y cuando en verdad suceda será 
tan sencillo que usted ni lo verá. Luego usted dirá: 
“Pues eso nunca sucedió…”. Le pasó por encima y 
usted ni lo vio.

[JBP] Ahí es que él escribe: 
[WSS] «Dirán: “Nunca sucedió”».

 [204]. ¿Ve usted? Es tan sencillo. Dios mora en la 
simplicidad para entonces manifestarse en grandeza. ¿Qué 
lo hace tan grande? El hecho de que se puede simplificar.

[JBP] ¡Cómo Dios ha simplificado en este tiempo todo para 
bendición de Sus hijos! Lo ha hecho tan simple que hasta los 
niños ya han identificado el Séptimo Sello, ya dicen: “¡Él es el 
Ungido de Dios!”.

 [204]. El hecho de que se puede simplificar. Un hombre 
grande no se puede simplificar; él tiene que ser uno 
dignificado, pero lo que sucede es que todavía no es 
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suficientemente grande. Cuando llegue a lo suficientemente 
grande entonces es reducido así y se puede humillar. 
Como dijo aquel santo en Chicago cuando aquel hombre 
tan educado salió derrotado con la cabeza inclinada y en 
verdad estaba abatido. El otro dijo: “Si él hubiera subido 
como bajó, entonces hubiera bajado como subió”. ([JBP] 
¡Jej!). Correcto. Hay que humillarse; sean humildes. No 
traten de ser raros. Únicamente amen a Jesucristo. Diga: 
“Señor, si hay engaño en mi corazón, si hay malicia, Padre, 
yo no quiero ser así. Quítalo, yo no quiero ser así; quiero 
más bien ser contado entre los santos en aquel día; Señor, 
y veo que se aproxima el día”.

[JBP] ¿Ven la manera, la actitud, ante la Palabra de Dios?

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo 
[“PERSEVERANTE”]:

 102 Recuerden, ella nunca había visto un milagro. Ella 
era una gentil, pero ella tenía fe.
 103 Ella era algo como la ramera Rahab. Ella le 
dijo a los espías… Ella no dijo: “Esperen hasta que yo 
vea cómo Josué se peina el cabello ([JBP] jum). ¿Cómo, 
qué apariencia tienen sus generales? O ¿qué clase de 
espadas usan? ¿Qué instrumentos poseen? ¿Qué clase de 
milicia?”. Ella dijo: “Yo he oído que Dios está contigo. 
Eso es suficiente para mí. Yo quiero misericordia”. Ella 
creyó.
 “Fe viene por el oír, y el oír la Palabra de Dios”.
 104 Miren: “Por decir esto, por decir esto”, dijo Jesús, 
porque ella fue persistente, y vino.
 105 Ahora, al principio ella le llamó a Él: “Hijo de 
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David”. Ahora, si… Ella, como gentil, no tenía derechos a 
Él como el Hijo de David. Pero cuando ella dijo: “Señor”, 
Él sí era su Señor, pero no el Hijo de David.
 106 Ella tenía la manera correcta de acercarse al don 
de Dios. Y esa es la única manera de recibir alguna cosa, 
es llegar por medio de la vía correcta. Ella fue la primera 
gentil en la que fue obrado un milagro. La fe admite que 
la Palabra es correcta, es humilde y reverente. E igual es 
hoy, esté dispuesto a tomar cualquier parte, dondequiera, 
“con tal de que yo llegue allí”.

[Dr. José B. Pérez] Otro caso: él nos habla de la mujer allá en 
California, en la cual…, él dice [“PERSEVERANTE”]:

 124 Eso me hace recordar de no hace mucho, de una 
mujer que venía de California, cuando yo aún vivía en 
Jeffersonville. Hace como tres o cuatro años. Ella tenía 
un tumor, y solo el tumor pesaba cincuenta libras [22.68 
kilos]. Ellos tuvieron que cargarla para traerla al edificio, 
y sentarla. Ellos… Ella sabía que yo iba a estar allí esa 
noche. Ella pensó que yo iba a orar por los enfermos. Pero 
yo solo vine para hablarle a la audiencia, quizás tantos 
como los que tenemos aquí hoy en esta noche. Después de 
terminar de hablar… Algunos de ellos le habían dicho a 
ella: “Él no orará por los enfermos esta noche”.
 125 Pero ella quería que se orara por ella, ella se había 
propuesto en su corazón, y creído. Ella había estado en 
una reunión antes, y dijo: “Yo creo que si el hermano 
Branham orara por mí, yo sería sana”. Y esa noche, dos o 
tres de los diáconos la llevaron, y salieron por el lado del 
edificio, dieron la vuelta por la parte de atrás, la pusieron 
junto a la puerta.
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 126 Y yo comencé a salir con Billy Paul, por atrás. 
Ella me agarró del pantalón, así. Ella dijo: “Hermano 
Branham”, dijo ella, “yo siempre he creído que si usted le 
pide a Dios, Dios me sanaría”.
 127 Yo puse mi mano sobre ella, le 
dije: “Entonces, hermana, conforme a 
su fe, sea hecho”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Conforme a tu fe sea hecho».

 128 Unos pocos meses después me la encontré en una 
reunión allá. Allí estaba parada con una cintura normal. 
El tumor de cincuenta libras había desaparecido. Ella 
dijo: “Yo entraré con cualquier mujer aquí al cuarto de 
vestir, y la dejaré revisar si hay alguna marca en mí en 
cualquier parte. Aquí está mi fotografía de cómo era yo”.
 129 ¿Qué fue? Aunque se estuviera orando por los 
enfermos o no, ella fue persistente. Ella había venido 
desde California, para ser sanada, y ella no iba a regresar 
de ninguna otra manera sino sana. Ella fue persistente.

[JBP] Por eso, lo que usted ha venido a buscar hoy: Si usted 
es persistente: usted saldrá de este lugar con lo que usted ha 
deseado en su corazón, y con fe lo ha creído, y saldrá y Dios 
le contestará esa petición. ¡Sea persistente, sea perseverante!
 Ahora miren, dice el hermano Branham aquí:

 [129] Ella fue 
persistente.

[JBP] Y él hermano William escribe: [WSS] «Persistente».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William en el mensaje [“LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO 
DE LAS COSAS QUE DEBEN SUCEDER (PARTE II)”]:

 [WSS] Y en el fin del tiempo también vendrá una etapa 
de apretura, de persecución, en donde los verdaderos 
hijos de Dios serán conceptuados como herejes, porque 
estarán diciendo la verdad del Programa Divino, y estarán 
identificando las dos simientes: la simiente de Dios y 
la simiente del enemigo, estarán identificando el trigo 
y la cizaña en forma de seres humanos; porque el trigo 
representa seres humanos, y la cizaña representa seres 
humanos también; el trigo representa seres humanos del 
Reino de Dios: los hijos del Reino, y la cizaña representa 
los hijos del diablo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 121 del libro de Citas, en el 
párrafo 1071, nos dice el reverendo William Branham en este 
extracto [antigua revisión]:

 107113 - “111 Se habló exactamente de las cosas que 
pasarían en esta edad, y todos ustedes son testigos de 
esto, como fueron testigos anoche, del discernimiento y 
todo esto; de cómo habría imitadores y personificadores, 
y todo lo demás.
 112 Pero a lo último vendría una 
cosa grande que sucedería ([JBP] 

13 [Cita 1071: 64-0121 “La Palabra de Dios llama a una separación 
total de la incredulidad”, párrs. 111-113] [Compilación de extractos 
“La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 296] 
[Estudio Bíblico #367, 2023/dic/10-2 (domingo), págs. 53-54 (f), págs. 
225-226 (T2)]
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“cosa grande” ahí lo subraya mucho). Hemos 
estado por muchos años esperando esto. 
Y todos sabemos cuando pasó la primera 
vez, cuando cosas creativas vinieron en 
existencia por tercera vez y por cuarta vez. 
Anoche les conté cuando fue la quinta vez.
 113 Y está en espera este Concilio de Iglesias, 
cuando se una, y los protestantes. Si llego a 
hablar el sábado por la mañana, es de lo 
que quiero hablar, ¿ven ustedes? Ahora, 
cuando esto se junte, entonces es cuando 
el Espíritu de Dios levanta Su pendón en 
contra de ellos”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «A Moisés y Elías», encima 
de “pendón” escribe: [WSS] «A Moisés y Elías». Y al final 
escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-7».

Y a la izquierda hacia arriba escribe: [WSS] «5ta vez: 
creación». [WSS] «Dios levantará pendón», también 
escribe.

Y ahí abajo también escribe: 
[WSS] «Cuando venga la apretura».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO DE LAS COSAS 
QUE DEBEN SUCEDER (PARTE II)”]:

 [WSS] Y serán identificados ambos grupos de seres 
humanos, y serán señalados claramente en el Mensaje 
Final de Dios…
 [JBP] ¿No es lo que está ocurriendo hoy? ¿Por qué está 
ocurriendo en este tiempo eso? Porque Dios ha enviado a 
esos Ángeles Segadores (San Mateo, capítulo 13) en pleno 
cumplimiento, para hacer la separación, la segregación.
 [WSS] … y serán señalados claramente en el Mensaje 
Final de Dios; como también fueron identificados en el 
Mensaje del séptimo ángel mensajero, precursor de la 
Segunda Venida de Cristo.
 [JBP] Ahora, eso está en la página 141, donde nos habla de 
los Ángeles Segadores, párrafo 126014. Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Ahora, cuando se habla la verdad en cuanto a 
quiénes son los hijos de Dios y quiénes son los hijos del 
diablo: los hijos del diablo siempre se van a levantar en 
contra, diciendo que ellos son los verdaderos hijos de Dios, 
y entonces van a perseguir a los verdaderos hijos de Dios.

[Dr. José B. Pérez] En la página 15 del libro de Citas, párrafo 
105, nos dice:

 10515 - “[134] Nosotros tenemos libertad de lenguaje 

14 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
15 [Cita 105: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 134-135] [Estudio 
“Ver la promesa escrita, y luego verla cumplida en la Casa de Dios hoy”, 
2023/jun/03 (sábado), pág. 66 (f), pág. 148 (T1)]
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([JBP] y aquí en “lenguaje” él escribe encima): [WSS] 
«expresión, palabra», ciertamente lo tenemos.
 135 Pero la primera cosa que usted sabrá, ellos tratarán 
de parar todo esto. Ellos tratarán de cesar de orar por los 
enfermos y poner una prohibición de ello. Solo recuerde 
que cuando la persecución se levante, la Iglesia llega a su 
máxima altura entonces ([JBP] o sea, ya a la Fe de Rapto). 
Siempre es lo mejor. Sí señor. Y Dios lo está trabajando 
todo junto”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que la Tercera Etapa es 
para los perdidos, para la iglesia (o sea, las fatuas), y para 
la Novia (página 119), y para los 144.000. Párrafo 1057 de la 
página 119 dice [Citas] [antigua revisión]:

 105716 - “[49] Vigilen la Tercera Etapa entonces, será 
absoluta y totalmente para [WSS] «1» 
los perdidos, pero será para «2» la 
iglesia y «3» la Novia…”.

[JBP] “Perdidos” escribe: [WSS] «1», «2», «3»; o sea, los 
enumera.

16 [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párr. 49] 
[Compilación, pág. 287] [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 
2023/ago/05 (sábado), págs. 42-44 (f), págs. 84-86 (T1)]
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Y para el pueblo hebreo.

Ahora miren, en la página… aquí en la 15, donde leímos, encima 
escribe…, en el párrafo 105, él escribe encima: [WSS] «La 
apretura y la bendición».

[JBP] Sabemos que en medio de la apretura obtendremos 
esa gran promesa luego de la resurrección, de nuestra 
transformación. Esa promesa, esa bendición, vendrá en tiempo 
de apretura. En guerra avisada no muere gente; o sea que lo 
que viene será muy duro.
 Pero vean, es un pueblo perseverante, es un pueblo que 
está con toda la armadura de Dios, y va de frente. ¡No temas ni 
desmayes!
 Ahora, todo lo que se está moviendo en el mundo está ya 
preparándose para ese enfrentamiento final. Ellos pensarán 
que es un Cordero, pero Él es un León: Él es el León de la tribu 
de Judá.
 Él ya en este tiempo final ha hecho el cambio y está en 
medio de Su Iglesia rugiendo, dándole a conocer a todos los 
hijos de Dios y dándole la revelación, en la cual contiene —esos 
Siete Truenos— la Fe de Rapto.

Ahora miren, en la página 103, hay un lugar aquí, vamos a 
ver…; en este escrito nuestro hermano William aquí dice:

[WSS] «Los entrelaces de un Mensaje con otro, el uno 
se une con el otro, se abrazan en Amor Divino; aunque 
alguna gente, personas, se peleen y persigan a los de la 
nueva edad y a los de la nueva dispensación».
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[JBP] Y en este otro escrito también él allí escribe:

[WSS] «El elegido no puede perseguir a otro elegido. Un 
elegido no puede dañar a otro elegido».

[JBP] Ahora miren en la página 103 del libro de Citas…
 O sea, cuando usted vea personas atacando y persiguiendo 
a los escogidos de Dios en este tiempo final, ese no puede ser 
un elegido, tan sencillo como eso, no puede hacer daño a otro 
elegido.
 Si usted ve a alguien haciendo daño a otro, en todas las 
formas, en este tiempo final, esa persona no es una elegida. 
¿Ven cómo él dice que estarán siendo identificados, cómo la 
Iglesia sabrá?

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en la página 103, párrafo 893 
dice [Citas] [antigua revisión]:
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 89317 - “149 Y viene una persecución para todos los que 
se unan a ella y un boicot. Entonces será muy tarde. Ya 
tomaste la marca. No digas: ‘Lo haré después’. Es mejor 
que lo hagas hoy. Ramsés estaba creciendo.
 150 Pero recuerda que cuando Ramsés estaba 
creciendo en el poder en Egipto, Dios tenía a Moisés en 
el desierto. Él también estaba creciendo. Ramsés tenía el 
sistema político. Dios tenía el Sistema 
Espiritual, bajo un profeta listo para 
venir a hablarle a Su pueblo.
 151 Otra vez…”.

[JBP] Él escribe a la derecha ahí: [WSS] «Amós 3:7».
 En donde dice: “Porque no hará nada el Señor, sin que 
antes revele Sus secretos a Sus siervos, Sus profetas”.

 893 - “151 Otra vez están ambos creciendo. Habrá una 
confrontación uno de 
estos días”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Carpa Catedral».

Bendito sea el Señor para siempre.
 Y donde leímos allí de Sansón, donde él colocó aquello…, 
ahora vean dónde… Dice:

 893 - “[151] Habrá una confrontación uno de estos 
días”.

17 [Cita 893: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 149-152] [Estudio 
Bíblico #286, 2023/mar/03-2 (viernes), págs. 21-22 (f), págs. 49-50 (T1) 
/ Estudio Bíblico #383, 2024/feb/04-2 (domingo), págs. 24-25 (f), págs. 
192-193 (T1)]
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[JBP] Y dibuja también una Piedra Angular y las edades.

 893 - “[151] “Ya no… (…)
 [152] Aunque él ya había profetizado y había probado 
que estaba bien, pero todavía estaba en la escuela del 
desierto, escondido del resto del mundo. Pero estaba en 
la escuela siendo entrenado allá en el desierto”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «Moisés = ».
[WSS] «La persecución - el boicot».

 Y abajo escribe: [WSS] «Moisés siendo entrenado en la 
escuela, en el desierto».
 Y allí es que escribe… Miren, caímos en el sitio donde 
ahorita habíamos hablado del Caribe.
 [WSS] «Pastoreando ovejas, era un pastor».
 «El desierto = El Caribe».

[JBP] ¿Más claro? Puerto Rico.
 Estamos en el día…, o sea, se ha encendido la Luz, y ahí 
todo se ve clarito. Así como yo lo estoy viendo a usted hoy en 
esta mañana clarito.
 ¿Dónde están los escogidos de Dios? ¡Aquí están! Ya no 
es una letra. Ahora esa letra cogió vida, y ahora levantamos las 
manos, decimos “amén”, nos vemos, nos oímos. ¡Oh, bendito 
sea el Señor! ¡Esa Palabra cogió vida!
 ¡Hoy se han cumplido esas palabras, esas Escrituras, 
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delante de nosotros!
 Usted dice: “¡Soy esa letra!”�

[Dr. José B. Pérez] En la 889 también miren allí, nos dice [Citas] 
[PÁG. 103] [antigua revisión]:

 88918 - “[86] La mente espiritual 
puede mirar hacia Egipto y ver 

levantarse la persecución; 
puede ver a José [WSS] 
«Espíritu Santo» ser llevado para que se 
levantase la persecución. Entonces miramos 
a Dios con Su 
rueda dentro de la 
rueda ([JBP] la rueda es): [WSS] «Cristo», 
todo moviéndose alrededor perfectamente. 
Miramos a Potifar rechazar a José; miren 
la mentira que dijo. Y vemos a José en la 
prisión, con su barba crecida, excomulgado 
de sus hermanos. Pero entonces, de repente 
Dios obró.

 87 ¡Cómo podemos ver la rueda dentro de la rueda 
moviéndose! El gran plan de Dios moviendo todas las 
cosas a este éxodo, a este tiempo cuando Él llamará a Su 
pueblo a su tierra otra vez”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Rueda dentro de la rueda».
[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «José».

18 [Cita 889: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 86-87] [Estudio Bíblico 
#299, 2023/abr/16 (domingo), págs. 13-14 (f) (T3) / Estudio “José vive 
aún”, 2024/mar/18 (lunes), págs. 44-45 (f), págs. 212-213 (T3)]
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[WSS] «El éxodo hoy, y la apretura».

[JBP] Y escribe… “mirar hacia Egipto”, ahí encima escribe: 
[WSS] «El reino gentil».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO DE LAS COSAS 
QUE DEBEN SUCEDER (PARTE II)”]:

 [WSS] En el tiempo de Jesús de Nazaret, miren 
ustedes, estaban persiguiendo al Hijo de Dios, estaban 
persiguiendo a Jesús de Nazaret. Y Jesús les dice a ellos…
 [JBP] Esto…, cuando Miguel dice… Miren, le dice: “Jesús 
de Nazaret”. ¿Ve? Se identifica, quién es. Y cuando Miguel dice: 
“¡José Benjamín Pérez de Puerto Rico!”, es lo mismo. Dice que 
sería paralelo en todo. Por lo tanto, hay un pueblo ya testificando 
de dónde es.
 [WSS] Y Jesús les dice a ellos: “Ustedes quieren 
matarme”. Ellos le dicen: “Nosotros no queremos matarte”. 
Él les dice: “Sí, ustedes quieren matarme; y ustedes lo que 
quieren es otra cosa y no el beneficio del pueblo”.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 45 del libro de Citas, en 
el párrafo 381, nos dice [antigua revisión]:

 38119 - “[47] Pero los verdaderos pentecostales fueron 
oprimidos, muertos y asesinados y puestos a muerte por 
los papas y obispos y etc.; tan sangriento como podía ser.
 48 Ahora, algún día eso me va a costar mi vida…”.

19 [Cita 381: 60-1209 “La Edad de la Iglesia de Sardis”, párrs. 47-48]
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[JBP] Y él escribe ahí encima: 
[WSS] «Apoc. 11:3-6. El 5to Elías».

[JBP] Ahí está hablando el cuarto Elías. Y vean ustedes cómo 
ese sueño que tuvo esa hermana20, y todas las cosas que el 
hermano Branham habló con relación a los Dos Olivos, todo 
eso correspondería al fin del tiempo, en donde en el Séptimo 
Sello estaría siendo abierto a la Iglesia-Novia - o sea, el Séptimo 
Sello, la Venida del Señor para la Novia; que es la Séptima 
Trompeta: Moisés y Elías para los hebreos.
 Y él estuvo mostrando lo que sería más adelante, cuando el 
Espíritu Santo le dijo: [WMB] “Esto no va a ser ahora, esto no es 
ahora, pero será más adelante”.
 O sea que: ¿Qué le iba a costar…? o ¿qué le costará la vida 
al quinto Elías? Vean, lo que hemos estado leyendo ahí.

 381 - “[48] … ¿ve?, decir eso. Pero una cosa es segura: 
yo sé a qué rumbo voy, [y lo que soy], ahora lo sé”.

[JBP] Ahí está hablando el quinto Elías. ¿Por qué el quinto 
Elías? Porque allí está el cuarto Elías en el reverendo William 
Branham, pero ya cuando habla estas cosas ya está hablando 

20 [Citas, pág. 114, párr. 1004: 63-1110M “Almas encarceladas”, párrs. 
231-234] [Compilación, pág. 274] [Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 
(domingo), págs. 23-25 (f), págs. 285-287 (T1) / Estudio Bíblico #309, 
2023/may/21 (domingo), págs. 10-11 (f), págs. 38-39 (T4) / Estudio 
“Identificando el cumplimiento en la Escritura”, 2024/may/04-2 
(sábado), págs. 55-57 (f), págs. 127-129 (T1): [WSS] «explosión». [WSS] 
«Elías matado por la iglesia; pero no en la 4ta manifestación, sino más 
adelante, en la 5ta manifestación, conforme a Apoc. 11:3-6».]
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en futuro. O sea, hoy esto cobra vida, porque en esta mañana 
yo puedo decir: “¡Yo sé a qué rumbo voy, y lo que soy!”.

 381 - “[48] ¿Ve? Solo sigue goteando con sangre. 
Pero va llegando a esa hora, ahora, lo cual puede ver, 
de acuerdo con lo que está aconteciendo en la nación, 
que no falta mucho. ¡Nunca se retracten de eso! Es la 
verdad. Quédese con ello. Mezcle su sangre como ellos en 
ese día”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] 
«Las persecuciones». Y 
dibuja una Estrella de David 

al ladito del párrafo arriba, a la izquierda.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO DE LAS COSAS 
QUE DEBEN SUCEDER (PARTE II)”]:

 [WSS] ¿Qué era lo que ellos querían? Él les habló en 
una parábola21 donde les muestra que Dios, el Padre de 
la Familia, envió diferentes mensajeros, diferentes siervos 
(mostrando con esto las veces que Dios le envió al pueblo 
hebreo profetas), y dice que a muchos mataron y a otros 
los enviaron vacíos; pues el Padre de la Familia, el Padre 
de todo, los envió para recibir el fruto, y no quisieron.
 “Y el padre de la familia dice: ‘Enviaré a mi hijo; 
quizás tengan respeto de mi hijo’”.

21 Mt. 21:33-44, Mr. 12:1-11, Lc. 20:9-16
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 121, párrafo 1072, dice 
[Citas]:

 107222 - “219 Y recuerden, esa fue la última señal 
dada a la Iglesia elegida, Abraham y los suyos, antes 
que apareciera el hijo prometido. ¿Es cierto esto? 
Dios le había dado a Abraham señales en toda su 
jornada, y también se las ha dado a Su Iglesia. Pero 

cuando vino el Ángel del Señor, Él 
destruyó a los gentiles incrédulos; y 
el hijo esperado, al que habían estado 
esperando, apareció: Isaac.
 220 Este ministerio pronto 

terminará, y el Hijo esperado aparecerá Él mismo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cristo en Su Ángel». Y también 
escribe hacia arriba a la derecha: [WSS] «El Ángel destruyó 
a los gentiles».
 Escribe también en la esquinita a la izquierda abajo: [WSS] 
«Sol – Moisés». Y encima escribe también: [WSS] «Isaac».
 Y encima escribe: [WSS] «El Hijo de Abraham vendrá 
= Cristo». «Cuando termina el ministerio del 4to Elías».

22 [Cita 1072: 64-0121 “La Palabra de Dios llama a una separación 
total de la incredulidad”, párrs. 219-220] [Estudio Bíblico #366, 2023/
dic/08 (viernes), pág. 8 (f), pág. 100 (T2) / Estudio Bíblico #374, 2024/
ene/05-2 (viernes), págs. 5-6 (f), págs. 59-60 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] El próximo es el quinto Elías. No hay cuarto 
Elías y medio, sino el quinto Elías.
 ¿Y dónde fue que vimos en estos días que esa Espada fue 
pasada a ese instrumento, a ese otro, que lleve la verdad? En 
el libro de Los Sellos, ahí en la página 479, donde él dice de 
pasarle la Espada a otro que sea honesto y lleve la verdad; 479:

 [188]. Luego, cuando me llegue el tiempo de descanso, 
cuando llegue allá al río ([JBP] ahí 
encima aquí escribe): [WSS] «Apoc. 
19:11-21» y me lleguen las olas, oh Dios, concede que 
pueda entregar esta Espada a otro que sea honrado y que 
lleve la verdad.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «La Palabra a Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».

Y él nos dijo que ese ministerio era el ministerio que estaría 
operando el Espíritu Santo en una Gran Carpa Catedral, un 
ministerio vivo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO DE LAS COSAS 
QUE DEBEN SUCEDER (PARTE II)”]:

[WSS] Pero una persona o un pueblo que no tiene respeto a 
un Enviado de Dios, aunque Dios envíe a Su Hijo, tampoco 
le tendrán respeto. Dice: “Enviaré a mi hijo; quizás le 
tendrán respeto”. ¿Y qué dijeron aquellas personas?: “Este 
es el heredero; vamos a matarlo, y nos quedamos con la 
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heredad”. Se querían quedar con la Heredad de Dios, se 
querían quedar con el control de todas las cosas de Dios: 
“Este es el Heredero, así que no lo vamos a dejar que 
tome la Herencia, no lo vamos a dejar que tome el control 
sobre el pueblo hebreo y sobre la religión hebrea; vamos a 
matarlo, y así quitaremos al Heredero”.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”23, nos dice el reverendo William Branham en la 
página 52…, este mensaje fue predicado el 7 de julio del 1963, 
y nos dice aquí; dice:

 311 Su nuevo Calvario son las grandes iglesias y 
denominaciones; yo lo digo otra vez. Este—sus coros son 
sus burlescos modernos. ¡Vaya!

 312 El sumo sacerdote de cada 
denominación grita igual que el sumo 
sacerdote de aquel día: “Ven ahora y 
muéstranos un milagro”. Esa fue la 
primera crucifixión.
 313 Hoy es lo mismo ([JBP] y escribe a 
la izquierda): [WSS] «piden un milagro». 
Yo los he tenido a ellos diciendo: “Bueno 
ahora, usted levanta a los muertos, ¿no 
es cierto? ¿Por qué no sube allá arriba? 

Usted tiene una esposa en el cementerio; usted tiene un 
nene allá arriba” ([JBP] hablándole al hermano Branham así).
 314 Ellos le dijeron a Él ([JBP] y ahí habla de Jesús): 
“Oímos que tú levantas a los muertos ([JBP] o sea, todavía 
sigue hablando del hermano Branham, la persona). Tenemos 
un cementerio lleno de ellos aquí arriba. Ven, resucítalos”. 

23 [63-0707M “La Acusación”, párrs. 311-341]
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¡Oh, la ignorancia producirá ignorancia!
 315 Grandes iglesias, grandes coros, 
sumos sacerdotes de este día: “¡Venga 
acá! Muéstrenos un milagro que nuestra 
denominación no pueda hacer”.

[JBP] Y escribe ahí: 
[WSS] «“Haz una ardilla, etc., hoy”».

 316 No hace mucho tiempo tuve un 
hombre que hizo una observación sobre 
un—después de un pequeño programa 
radial que yo tuve en Jonesboro, Arkansas, 
donde relaté sobre una mujer siendo sanada. 
Este individuo pertenecía a cierta iglesia 
denominacional, y él fue allá y dijo: “Yo reto a cualquier 
hombre a que me traiga y me muestre un milagro”.

[JBP] Estaba ofreciendo mil dólares, ahí lo dice después.

 317 Yo fui y conseguí a un doctor, un hombre había sido 
curado de cáncer. Y fui y conseguí a una mujer que había 
estado en una silla de ruedas por alrededor de veinte 
años; ella fue sanada de artritis…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren…, ¿en qué lugar es que habla 
de 20 años…?, en una cita de… que está relatando…, creo que 
es la mujer de la camilla, que ella testificando decía: “Yo llevo 
más de 20 años postrada”, mira a ver si lo consiguen; debe ser 
la 97 o las… 320… o la, ¿103? Ahí él relatando [Citas] [PÁG. 
14] [antigua revisión]:
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 10324 - “[104] Detrás de esa lona estaba un pequeño 
edificio como de doce pies de ancho y veinte pies de largo, 
algo como eso. Pues me quedé de pie y miré eso.
 105 Los vi trayendo una señora en una camilla, y 
había una señora allí, pidiendo su nombre y cosas en un 
papel. Y por lo cual, había alguien que vino y la tomó 
y la empujó. El siguiente hombre que vino 
estaba sobre muletas. Los vi ir a través de 
ese pequeño edificio, y por afuera salió la 
señora gritando a alta voz, empujando esta 
camilla. Entonces estaba otra señora al otro 
lado, parecía una mujer de pelo oscuro, y 
ella dijo: ‘¿Qué aconteció?’.
 106 Y ella dijo: ‘Solamente no sé, no le 
pudiera decir lo que aconteció’. Ella dijo: 
‘He estado paralizada por veinte años ([JBP] 
tenía problemas, parece, con alguna parálisis, 
artritis o algo), y mire, me siento como si nunca 
hubiera estado enferma’”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «20 años paralítica». [WSS] 
«Una mujer de pelo oscuro», escribe también ahí, refiriéndose 
a la que entrevistaba.

 [“YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”]
 [317] … ella fue sanada de artritis ([JBP] o sea, buscó 
a esa mujer que había sido sanada), habiendo estado en 
una silla de ruedas. Yo lo tomé y dije: “Ahora, quiero el 

24 [Cita 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 104-106] 
[Compilación, pág. 320] [Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 (domingo), 
págs. 41-44 (f), págs. 195-198 (T4) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 
(viernes), págs. 21-24 (f), págs. 171-174 (T4)]
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dinero, mil dólares”.

[JBP] O sea, le mostró la evidencia, a esa persona que estaba 
retando allí.

 318 Él dijo: “Bueno, no está aquí. Está en Waco, Texas, 
donde están nuestras oficinas centrales”.
 319 Yo dije: “Muy bien. Iremos allá y lo tomaremos”. 
Dije, yo dije: “Usted haga los arreglos e iremos mañana”. 
¿Ven? Dije: “Pondremos en el correo… ”. Dije: “Aquí hay 
un médico que dice que esta gente absolutamente tenían 
cáncer. Aquí está en la lista de rayos X. Aquí está esta 
mujer, y todo el vecindario sabe que ella estuvo sentada 
en una silla de ruedas por veinte años, y ahora ella está 
caminando. Y los médicos… Hubo doctor tras doctor, 
tras doctor, tras doctor, y todo eso; y ella está viva hoy. 
Ahora, usted dijo que daría mil dólares; quiero ponerlos 
en el fondo misionero. Yo los quiero” ([JBP] dice el hermano 
Branham).
 Él dijo: “Bueno están allá en Waco, Texas”.
 Yo dije: “Iremos mañana”.
 320 Él dijo: “Espere un minuto ([JBP] sale él y dice). 
Déjeme decirle algo. Tomaré a una niña”.

[JBP] Ahí viene esa persona… mire cómo se expresa… Ahora 
miren cómo el hermano Branham. Dice:

 [320] “Tomaré a una niña. Y permítanme tomar una 
navaja de afeitar…”.

[JBP] ¿Ven que…? Miren, le está mostrando que fue sanada…, 
ese hombre también tenía las evidencias, y no creyeron. El 
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incrédulo sigue siendo incrédulo; le haga milagro o no le haga 
milagro: ¡a ese no hay quién lo haga creer!
 Dice:

 [320] “Tomaré a una niñita. Y permítanme tomar una 
navaja de afeitar y herir su brazo ([JBP] ¡mira qué hombre 
más…!), y entonces usted la sana ante nuestros hermanos; 
y ellos le van a dar el dinero”.

[JBP] ¡Tshh! Pudiéramos aquí decir tantas cosas con una 
persona así.

 [320] Dije…

[JBP] Mira cómo le dijo el hermano Branham. Yo no tengo que 
decirlo, lo dijo él, lo voy a leer:

 [320] Dije: “¡Usted es un demonio!”.
 321 “Si tú eres el Hijo de Dios, desciende de la cruz. 
([JBP] Ahí está hablando de Jesús; esa es la parte que iba a 
llegar). Di quién te golpeó”, y Él con los ojos vendados. 
Le pegaban y decían: “Ahora, si tú eres profeta, dinos 
quién… ”.
 “Si tú eres el Hijo de Dios, 
desciende de la cruz”.

[JBP] Y ahí dibuja a la derecha una 
Estrella de David.

 322 Ciegos, guías de ciegos. Necesitan sanidad mental, 
un hombre que hace una cosa así o hace un comentario 
como ese.
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[JBP] ¡Jumj! ¡Ay de aquellos que comentan! Pues ¿saben 
qué? Usted es un demonio si piensa así. ¿Ven cómo se va 
identificando con el Mensaje: quiénes son los hijos de Dios y 
quiénes son los hijos del diablo? Tan sencillo como eso. Trigo y 
cizaña siendo separados.

Y escribe a la izquierda: [WSS] «Los que piden señal».

 323 Sin embargo, es una demanda 
muy común: “Permítenos verte hacer un 
milagro. Maestro, desearíamos ver un 
milagro de ti”, cuando todos los días, a 
toda hora estaban ocurriendo milagros, 
tal como Dios guiaba para que fueran 
hechos.

[JBP] Usted es un milagro. ¿Cuántos milagros hay aquí? ¡Todos 
nosotros!
 ¿Usted quiere ver un milagro? ¡Mire a su hermano!, ¡mírese 
usted mismo! ¡Usted es un milagro de Dios!: En este tiempo 
final ha logrado ver y entender —por la misericordia y gracia 
de Dios— el Séptimo Sello. ¡Ese es un milagro grande!: que 
un día éramos ciegos, y Dios hoy nos abrió los ojos espirituales.
 ¿Quieren milagros? Conéctense a La Gran Carpa 
Catedral y vean la transmisión.
 “Pero ellos tienen un demonio”, dice el hermano Branham; 
personas que piensan así.

 [323] Pero ellos no estaban presentes ([JBP] ¿Ve?/¡Jeje!). 
Si estaban presentes lo llamaban Beelzebú, el diablo. ¿Ve? 
“¡Maestro, desearíamos que tú lo hicieras en la forma en 
que nosotros queremos que tú lo hagas (¡eso es!), ve a 
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donde nosotros queremos que vayas, haz lo que nosotros 
queremos!”.

[JBP] Dios no es un juguete de nadie.

 [323] ¡Oh, sí! Él no estaba atado a ellos. ¡No, señor! 
Esa es la razón por la cual ellos le echaron de en medio de 
ellos. ¡Sí, señor! Ellos están tratando de hacer la misma 
cosa hoy.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella al 
lado, bien grande.

 [323] Y a través de la federación de iglesias, ellos 
terminarán lográndolo. Todos ellos están entrando; esa 
demanda tan común.
 324 Aquí vemos otra vez el lugar más religioso, los 
teólogos mejor pulidos, llamando nuevamente en contra de 
Él, llamando… Los mejores teólogos, los cuales debieran 
tener mejor conocimiento, las iglesias más importantes 
y los teólogos más preparados le echan de en medio de 
ellos. Ellos no lo quieren.
 Usted dice: “Eso es erróneo, hermano Branham”. 
 325 Entonces usted no estuvo aquí para ver Las Siete 
Edades de la Iglesia o para oírlas predicadas. Usted no 
estaba aquí cuando esta, la Edad de Laodicea, fue la 
única que lo echó a Él fuera de la iglesia; y Él estaba 
fuera, tocando, tratando de entrar de nuevo. Ellos le 
echaron fuera porque no tenían necesidad de Él. Ellos lo 
crucifican de nuevo. ¡Amén! ¿A dónde llegaremos?
 326 Recuerden que el profeta de la Palabra de Dios 
nos predijo, en Segunda de Timoteo, capítulo 3 (si ustedes 
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están tomando notas; no tenemos tiempo para leerlo, 
pero dijo), que en los últimos días vendrían burladores. 
([JBP] Segunda de Timoteo 3). Ellos serían impetuosos, 
arrogantes, amadores de los deleites más que de Dios, 

calumniadores, intemperantes, 
crueles y aborrecedores de lo 
bueno; traidores, impetuosos, 
arrogantes, eruditos, teniendo 
apariencia de piedad, pero negando 
la eficacia de ella. Aléjate de los 
tales ([JBP] y escribe allí): [WSS] 
«aléjate de ellos» ([JBP] ¡Sepárate 

de ellos!), porque estos son los que se llevan a las mujeres 
necias, de cabello cortado, usando pantalones cortos, 
caras pintadas, y las llevan de lugar en lugar, guiándolas 
al cautiverio. ¡Así es exactamente!
 327 Él dijo: “Apártense de eso en los últimos días”. 
Obedezcamos al profeta. Apártense de esas cosas en los 
últimos días. Hemos llegado. (Yo estoy llamando a la 
iglesia ahora.) ¡Sí, señor! ¡Apártense de eso!
 328 Los ministros de este día deben conocer estas cosas. 
Ellos debieron haber conocido a Jesús en Sus días. Ellos 
deben haber conocido; y ahora ellos deben conocerlo, 
pero no lo conocen. Tal y como los maestros judíos de 
Sus días debieron haberlo conocido a Él en Su día, así es 
hoy con la Palabra de Dios claramente vindicada. Él fue 
la Palabra y Él probó que era la Palabra. Él probó que 
era la Palabra para aquel día. Y Dios ha probado hoy 
que Él es la Palabra de este día, la Luz de la hora. Y ellos 
debieron conocerlo entonces, y ellos deben conocerlo 
ahora.
 329 Ellos le crucificaron entonces, y ellos le crucifican 
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ahora. Yo los acuso a ellos de esto ([JBP] 
y escribe al lado): [WSS] «acúsalos». 
Correcto. Eso sigue repercutiendo a 
través de mí: “Acúsalos, porque Dios los 
hará pagar por ello”.
 330 Los judíos en su día; Dios 
nuevamente en los días sobre la Tierra. 
Jesús dijo: “¡Jerusalén, Jerusalén, cuántas veces quise 
juntarte en un gran grupo, pero tú no quisiste”.

 331 Cuánto ha tratado Dios en estos 
últimos días de juntar a Su pueblo, pero 
ustedes no han querido. Ustedes han 
deseado sus credos, por eso ahora son 
entregados a destrucción. Eso fue lo que 
Jerusalén recibió. Ella fue derribada, 
incendiada; no existe más. Y eso 
exactamente le sucederá a estas grandes 
cosas uno de estos días. Sus grandes credos 
y denominaciones morirán y perecerán, 
pero la Palabra de Dios será eterna y viva 
para siempre.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Entrados a 
destrucción».«¡Jerusalén, Jerusalén!». (Y 
escribe): «¡Tucson, Tucson!».

 332 Sus heridas más profundas vienen de la casa de 
Sus así-llamados amigos. ¡Piensen! ¡Piénselo! ¡Piénselo! 
¡Pare! Estoy esperando un minuto. ¡Ministros, piénsenlo! 
¿De dónde vinieron Sus heridas? De la casa de Sus así-
llamados amigos.
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[JBP] ¿No llegó allí Judas?, y le dijo: “Amigo, ¿a 
qué vienes?”. Le llamó: “Amigo”25. Miren, no lo trató 
con desprecio, ni lo rechazó, aun sabiendo quién 
era y para qué había ido, para qué se había ido y 
para qué había regresado.

 [332] De la casa de Sus así-llamados 
amigos. Así como fue, 
así es ([JBP] “así es” 
lo subraya y lo circula). ¡Piensen en ello! En el 
Calvario…

[JBP] Ahí escribe a la derecha:
[WSS] «Sus heridas las recibió en la casa de 
Sus amigos, ayer y hoy».

Aquí más adelante creo que es que dice: [WSS] «en los 
púlpitos».

 [332] … Él no estaba rodeado por salvajes ni bárbaros, 
sino por ministros quienes proclamaban [reclamaban] 
amarlo a Él. Y hoy, cuando el Evangelio es completamente 
identificado, cuando las grandes señales de Su resurrección 
han sido probadas entre nosotros, no es la calle ahí afuera 
la que le cae encima, son los así-llamados ministros.
 333 Y hoy está cercado por aquellos que están supuestos 
a amarle. “No tendremos esa cosa entre nosotros. No 
tendremos a ese hombre gobernando sobre nosotros. No 
apoyaremos…”.

25 San Mateo 26:47-50
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[JBP] Porque eso es lo que dicen: “No queremos ahora que él 
nos gobierne”.

 [333] “No apoyaremos; no haremos ninguna cooperación 
sobre eso en esta ciudad si esa cosa viene de esa forma”.

[JBP] O sea, eso es el cumplimiento: “Si viene de esa forma, no, 
así yo no lo… yo no lo quiero, o no lo creo”. Como él decía en 
ese mensaje, en donde él decía: [WSS] “No es lo que opine una 
persona o lo que opine otra, sino la Palabra hecha carne será 
la que unirá”26.
 Las opiniones de las personas, si no están en línea con la 
Palabra: no vale de nada.

 [333] “No es nada sino espiritismo. Es 
el diablo”. No conociendo la Palabra de 
Dios, los ciegos guiando los ciegos, como 
fue entonces. ¡Piensen! Así es hoy. Tal 
como fue entonces, así es ahora. ¡Piensen!

[JBP] Él escribe a la izquierda: 
[WSS] «Hijo de David – Rey».

 334 Su poder para sanar y para libertar al hombre y 
a la mujer del amor a este mundo presente, del cabello 
recortado, de las Jezabeles de caras pintadas, las cuales 

26 [Estudio “La unión por la Palabra manifiesta hecha carne”, 2024/
nov/10-1 (domingo), pág. 34 (f), pág. 94 (T2)] [Mensaje de estudio del 
domingo, 27 de octubre, 2024]: 2009-05-23 “Al caer la tarde habrá Luz”, 
[PÁG. 32]: [WSS] Lo que unirá a la Iglesia será la Palabra manifiesta 
en carne. No es lo que opine una persona o lo que opine otra, sino: la 
Palabra hecha carne será la que juntará, unirá, a la Iglesia.
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dicen ser cristianas y sin embargo están produciendo tal 
vida como esa; fumadores de cigarrillo, diciendo chistes 
sucios, se sientan en la sociedad misionera y dan puntadas 

y cosen y hablan y escandalizan, y salen a la 
calle usando pantaloncitos cortos, y todas 
esas cosas, y luego se llaman a sí mismas 
“cristianas” ante otras mujeres. Ustedes 
recuerdan mi cuento sobre el carácter del 
esclavo que sabía que él era el hijo de un 
rey ([JBP] y escribe): [WSS] «el del rey». 
¿Qué debiéramos ser nosotros? Hombres y 
mujeres… Y niegan…

 335 Estos eclesiásticos, estos púlpitos donde Él recibe 
Sus heridas, ellos han endosado esa clase de vida entre 
el pueblo, donde ellos lo traspasan. Ellos niegan el poder 
para libertarlos de eso y lo endosan para que sea así, 
cuando es contrario a la Palabra de Dios el que una 
mujer se corte el cabello o que se pinte la cara o que use 
pantaloncitos cortos. Es contrario a la Palabra de Dios, 
pero ellos lo endosan, haciendo otro Calvario. ¿Desde 
dónde? ¿Desde la calle? ¿Desde la barra? Desde el 
púlpito, desde el púlpito.
 336 Y nuevamente, ¿cuál fue su clamor? “Él se hace 
Dios a Sí mismo”. Ellos niegan Su Deidad.
 
[JBP] Hay un lugar donde dice, en este mismo mensaje, que 
deberían usar enaguas, algo así; los… creo que se ha leído. 
Si lo consiguen… me consigues la página, aquí en el mensaje 
“YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”27. Es Dios el que está 
hablando en esta mañana. ¡Bendito sea el Señor!

27 [63-0707M “La Acusación”, párrs. 296-298] [Estudio Bíblico #420, 
2024/jun/14 (viernes), pág. 22 (f), pág. 80 (T3)]
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 Vamos a ver la página 50… ¿42…? Esta versión quizás es 
otra. Es la 50 de esta versión, dice:

 296 ¿Por qué estas mujeres se quitan la ropa y caminan 
por la calle? No me diga que no es la misma cosa. Es una 
identificación. No condene al hombre. Pero ellas están 
protegidas por una ley sodomita. Esa ley debería decir 
que es ilegal que ellas anden afuera así.
 297 ¡Y los predicadores en el púlpito deberían tener 
enaguas en lugar de chaqueta clerical! Paradas así 
afuera, y lo permiten y se avergüenzan de hablar contra 
ello porque sus denominaciones los echarían fuera…

[JBP] Están más pendientes a otras cosas que a lo que dice la 
Palabra de Dios.

 [297] … se avergüenzan de hablar contra ello porque 
sus denominaciones los echarían fuera; ustedes crucifican 
la Palabra de Dios ante la congregación, la cual dice 
que es una abominación que una mujer use prendas que 
pertenece al hombre.
 298 Yo condeno la cosa. Yo los acuso de crucificar la 
Palabra de Dios ante el pueblo. Mujeres con el cabello 
cortado, usando ropas cortas, y se paran en el coro.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en la página 56 
[“YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”]:

 336 Y nuevamente, ¿cuál fue su clamor? “Él se hace 
Dios a Sí mismo”. Ellos niegan Su Deidad. Ellos tratan 
de dividirlo a Él y hacer tres o cuatro dioses, cuando 
Él es Dios; Él fue Dios; Él siempre será Dios, el mismo 
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ayer [WSS] «en Jesús», hoy [WSS] «Elías» y por siempre 
[WSS] «Moisés y Elías». Cuando usted les habla a ellos 
sobre un Dios, ellos se ríen de usted. Dicen: “Nosotros 
creemos en una Santa Trinidad”.
 337 Yo creo en un Dios santo, Su poder para sanar, 
para libertar, y para sacar a este pueblo fuera del amor 
al mundo, para libertarlos como Él lo hizo con María 
Magdalena. Recuerden, ella también era una pequeña 
Jezabel pintada. Ella tenía siete demonios. Ella era una 
de esas bailarinas que se desnudan.
 338 Tal y como es la mujer moderna en la calle hoy. 
Vaya a donde usted quiera y mire. Si usted no cree que la 
gente se inclina ante el santuario de mujeres desnudas, 
mire a la calle hoy. Como fue en los días de Sodoma, así 
será. Miren afuera si no lo creen. Vaya a cualquier lugar. 
Abra un periódico, abra una revista, mire una cartelera. 
¿Qué encuentra usted? Recuerden lo que dijo: “Cuando 
los hijos de Dios vieron que las hijas de los hombres eran 
hermosas, ellos tomaron mujeres de entre ellas”. Miren 
el escándalo en Inglaterra. Miren el escándalo aquí. 
Vean, la cosa completa se ha convertido en una casa de 
prostitución.
 339 ¿Por qué es así? ¿Por qué Rusia se convirtió en 
comunista? Por lo vulgar y lo sucio y por la falta de poder 
de la Iglesia Católica. Y esa es exactamente la razón 
por la cual esta nación está tomando el comunismo y la 
federación de iglesias y se está juntando con la Iglesia 
Católica.
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[JBP] Ahora, estuve viendo en las noticias: que el voto de la 
Iglesia Católica, y también de la Protestante, fueron los que 
hicieron que ese presidente Trump ganara. Vean cómo todo se 
va cumpliendo en una forma que, si no vigilamos…

 [339] Lo cual el comunismo y el catolicismo 
se juntarán, ustedes saben. Y aquí ellos lo 
están haciendo.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «El comunismo, la 
Federación de Iglesias, la Iglesia Católica».

 [339] Y aquí ellos lo están haciendo. 
¿Por qué? Porque ellos han rechazado el 
Evangelio que los separa y 
los hace un pueblo diferente. 
[¡No tiene sentido!] Esa es la 
razón exacta.

 340 Y ministros en el púlpito están de 
acuerdo con ello por una taquilla para 
una comida, por alguna posición social 
de algún credo, diciendo: “Yo pertenezco 
a tal y tal”, cambiando el poder de Dios 
por la educación. Libértenlos de esta 
carrera enloquecida, así como María 
Magdalena…
 341 El mismísimo poder que pudo 
tomar a aquella bailarina en la calle y 
hacerla ponerse ropa y actuar como una 
dama, hacer de ella una cristiana; ellos 
condenaron aquel poder y crucificaron al 
Hombre que lo tenía, en el Calvario.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Condenaron aquel poder y 
crucificaron al Hombre que lo tenía».

Lo cual ocurrirá en el cumplimiento de Apocalipsis 11.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje nos dice 
nuestro hermano William:

EL SEÑOR JESUCRISTO ABRIENDO PUERTAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 31 de enero de 2009
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Y ahora, el Espíritu Santo subiría más arriba; y 
ahí tiene que tener un instrumento a través del cual se 
vele y se revele a través de él, y nos traiga la Palabra 
correspondiente a esa edad eterna de la Iglesia: la Edad de 
la Piedra Angular, nos traiga la Lluvia Temprana y Tardía: 
el Evangelio de la Gracia y el Evangelio del Reino. Es la 
Edad de la Cosecha también; y para la cosecha tiene que 
venir la Lluvia Temprana y Tardía.
 Por lo tanto, esa es nuestra edad, que tiene una puerta 
abierta; y esa Puerta es Cristo. Él es el que abre y ninguno 
cierra (nadie podrá cerrar esa Puerta que ha sido abierta en 
nuestra edad)…

[Dr. José B. Pérez] Y miren, él escribe aquí, en este estudio 
bíblico, en la Escritura de Apocalipsis 4, él escribe allí: [WSS] 
«La Puerta de escape para la Iglesia-Novia para ir a la 
Cena: la 2da Venida de Cristo».
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¿Usted quiere ir a la Cena de las Bodas del Cordero? Pues 
usted ha entrado por esa Puerta.

Él dibuja ahí una puerta en la parte del 
Lugar Santo; la cual, esa Puerta fue 
Cristo en Su Primera Venida. Y luego 
dibuja una puerta en la Piedrita Angular: 
esa es la Puerta de la Segunda Venida 
del Señor.

Y para estar ahí ¡tienen que entrar por ahí! No hay ventana, no 
hay recoveco, no hay ningún lugarcito por allá, para meterse 
ahí dentro. Tienen que entrar por la Puerta. O le va a pasar lo 
que le pasó a aquel cuando lo vieron: “¿Qué tú haces aquí?”28. 
Se había metido por una puerta, por una ventana; pero vean: 
¿después por dónde lo sacaron? Por la Puerta29.
 Y tiene que salir, no puede quedarse.
 —“¡No, pero…! Pero Señor, ¡hicimos esto, hicimos aquello!”.
 —“No os conozco”.
 Y eso es lo triste; porque él le dirá: “No os conozco”. [WMB] 
“Despreciaron la misericordia de Dios por última vez”30.
 Ahora, sigue diciendo él:

 [WSS] … y Él es el que cierra y ninguno abre.
 Cuando Él cierre la Puerta de la Dispensación de la 

28 San Mateo 22:11-14
29 [El Dr. JBP sigue con la mirada “al que está saliendo” y le va diciendo 
adiós con la mano –Ed.]
30 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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Gracia, nadie la podrá abrir; y nadie podrá entrar por 
esa Puerta, porque ya se habrá terminado el tiempo de 
Redención, se habrá terminado el tiempo de intercesión 
de Cristo en el Cielo por las personas; y ya Él estará como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores en Su Obra de Reclamo, en la Edad de la Piedra 
Angular, donde Él tendrá Su manifestación final.

[JBP] ¡Miren qué clarito él nos hablaba! Pero vean ustedes 
que cuando él estaba hablando esto todavía la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia estaba abierta. Pero él dice que 
cuando fuera cerrada esa Puerta, entonces nadie más podría 
entrar por medio de la Puerta de la Dispensación de la Gracia. 
Y esa Puerta estaría cerrada, pero se abriría una Puerta: y esa 
Puerta es Cristo en Su Segunda Venida. Y él dice que tendría 
una manifestación final; pues entonces tiene que tener un 
instrumento en donde Él cumple esa promesa como León de la 
tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores.

[Dr. José B. Pérez] Miren en la página 87 del libro de Citas; 
párrafo 749, dice [antigua revisión]:

 74931 - “[130] … la Trompeta suena al mismo tiempo 
que los Sellos. Es absolutamente la misma cosa. La edad 
de la Iglesia se abre, es solo la misma cosa.
 131 Ahora, una Trompeta siempre denota guerra o, en 
otras palabras, disturbios políticos…”.

[JBP] Ahí dibuja a la derecha una Estrella de David.

31 [Cita 749: 63-0318 “El Primer Sello”, párrs. 130-133, 136-137] 
[Estudio Bíblico #330, 2023/ago/04 (viernes), págs. 13-18 (f) (T1)]
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 749 - “[131] … la Trompeta lo hace; un disturbio político, 
y eso causa guerra. Cuando usted va a 
meterse en la política y trae confusión 
como lo tenemos ahora, ¡cuidado!, una 
guerra está a la mano. Pero vean, el 
reino aún pertenece a Satán, él aún tiene 
esta parte en su mano.
 132 ¿Por qué? Ha sido redimida por 
Cristo, pero Él está haciendo la parte 
del Pariente Redentor, tomando Sus súbditos, hasta que el 
último nombre es puesto en ese Libro, y lo haya recibido y 
sea sellado”.

[JBP] Ahí él escribe al lado: 
[WSS] «Confusión, fuego, guerra». 

Y también escribe - dibuja una Estrella de 
David abajo. Y escribe: [WSS] «Nombre 
en el Libro».

 749 - “[132] Ahora, ¿lo han captado?
 133 Entonces Él viene desde Su Trono, el Trono de Su 
Padre, se presenta, toma el Libro de la mano de Dios, 

quien está en el Trono, y reclama Sus 
derechos. La primera cosa que Él hace es 
llamar a Su Novia”.

[JBP] Y él dibuja a la izquierda una Estrella de David.

[JBP] ¿Qué hace él luego que toma el Título de Propiedad, lo 
abre en el Cielo y lo trae abierto a la Tierra y se lo entrega a 
un hombre? ¿Qué es lo que hace ese hombre? ¡Llamar a Su 
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Novia! ¡Llamarlos a ustedes!
 Ahora, podrán decir: “¡Pero es que ellos estaban ahí ya! Eso 
fue una labor del doctor Soto”.
 (¡Jaja!) ¡Claro que sí! Es una labor del Espíritu Santo; 
pero dentro había paja, había cizaña, y había que traer esa 
separación, esa segregación. Y el único que puede hacer eso 
es el Ángel del Señor; él es el que puede decir cuál es cierto 
y cuál es erróneo. Y llama a Su Novia a subir más arriba, a la 
Edad de la Piedra Angular, a entrar por esa Puerta:
 “Sube acá, águila de Dios� Tú no perteneces allá abajo� 
¡Vuela alto! ¡Sube acá!”.
 [En el público presente, alguien vocifera: “¡AMÉN!”].
 [JBP] ¡AMÉN!

 749 - “[133] Entonces, ¿qué es lo que Él toma? Él toma 
a Su oponente, Satán, le ata y le echa en el fuego allá 
fuera, juntamente con todos sus seguidores. (…)
 136 Ahora, cuando lleguemos a las Trompetas iremos al 
pasado y tomaremos cada una de aquellas guerras, y les 
mostraré que ellas siguieron a esas iglesias…”.

[JBP] Arriba, en ese párrafo, escribe: [WSS] «Los Sellos, las 
Trompetas y las Copas (las Plagas)».

 749 - “[136] … les enseñaré que ellas siguieron estos 
Sellos. ‘Guerras y rumores de guerras’. Pero una Trompeta 
denota disturbios políticos.
 137 Mientras que los Sellos lidian con disturbios 
religiosos. Un Sello es abierto, un Mensaje cae”.
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[JBP] En el libro de Los Sellos, hay que buscar la página ahí, 
porque ahí él escribe algo del Séptimo Sello (si consiguen la 
página).

 749 - “[137] Un Sello es abierto, un Mensaje cae. Y 
entonces, la iglesia siempre está tan establecida en sus 
propias formas políticas y otras cosas más, y todos sus 
dignatarios; y cuando ese verdadero Mensaje baja, 
aparece ese mensajero y los estremece en pedazos. Eso 
es cierto. Es un disturbio religioso cuando un Sello es 
abierto”.

[JBP] Arriba escribe:
[WSS] «Las Trompetas = disturbios políticos.
Los Sellos = disturbios religiosos».

Y escribe abajo: [WSS] «El 7mo Sello cuando se abra 
al público, viene un disturbio religioso, y la apretura 
vendrá».

[JBP] ¿Página? Vamos a ver en Los Sellos, que él escribió allí, 
él nos dejó un escrito… ¿113?, vamos a ver la 113, porque él 
escribió: [WSS] «¿Qué será…?», es donde él escribió: [WSS] 
«¿qué cuando se abra el Séptimo Sello?»; pero puede ser el 
otro libro, porque aquí no está escrito; debe ser en el otro libro, 
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en donde él escribe [WSS] «¿Qué será cuando abra o cuando 
se abra el Séptimo Sello?»32.

Ahora, vean, ahí escribe, en el libro de Citas (pero es algo 
parecido): [WSS] «El 7mo Sello, cuando se abra al público, 
viene un disturbio religioso, y la apretura vendrá».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL SEÑOR JESUCRISTO ABRIENDO 
PUERTAS”]:

 [WSS] Por lo tanto, vean, ahí en esa edad es donde 
veremos el cambio de Sumo Sacerdote a Juez y a Rey; de 
Cordero a León. Ahí es donde ocurre todo ese cambio, y 
ahí es donde Él clama como cuando un león ruge y siete 
truenos emiten sus voces.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje “PERSEVERANTE”33, 
en la página 16 nos dice el reverendo William Branham:

 44 Moisés había entrado en la presencia de Dios, y había 
escuchado Su Voz en un milagro, una señal. Él sabía que 
Dios era un Fuego consumidor, y aquí lo estaba viendo en 
una Columna de Fuego, en la zarza. Allí se olvidó de toda 
su educación, y toda su teología. Y él estaba consciente de 
una sola cosa: que existía un Dios…

32 Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 (sábado), págs. 14-16 (f), 
págs. 152-154 (T4): Los Sellos, pág. 112, párr. 66 - [WSS] «Trompetas = 
confusión política y guerras». «Sellos — disturbios y guerras religiosas». 
[WSS] «Trompetas = guerras». [WSS] «La apertura de un Sello = trae 
un disturbio religioso». [WSS] «¿Qué del 7mo Sello cuando abre?».
33 [64-0619 “Perseverante”, párrs. 44-46]
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[JBP] ¿Recuerdas, Julián, cuando te me monté en la guagua?, 
y dije: [JBP] “Verdaderamente…”.
 Ahora vean, dice:

 [44] … y él ahora tenía Su orden. Y una vara chueca 
era más que suficiente. Él había estado en la presencia de 
Dios.
 45 No importaba cuántos hombres entrenados tenía 
Egipto, ni ninguna de estas cosas. Poco le importaba a 
Moisés, porque él había estado en la presencia de Dios…

[JBP] Yo estuve en la presencia de Dios. [WSS] “¡Nada te podrá 
hacer frente, José Benjamín!”, me dijo. ¡Ni al pueblo tampoco!
 ¡Nada les podrá hacer frente a ustedes, hijos e hijas 
de Dios, reyes y sacerdotes, primogénitos de Dios! ¡Sigan 
perseverando! Sea persistente�

 [45] … porque él había estado en la presencia de Dios, 
y él era perseverante. Y estaba bajando a Egipto para 
tomar el mando, en contra de miles y miles de hombres, 
bien entrenados, los cuales tenían escudos y todo, y él con 
solo una vara chueca. ¡Páralo, si puedes! ([JBP] Jeje) Pero 
la verdad es que no hubo nada que le podía impedir el 
paso. Y así fue. Él llegó a Egipto y tomó el mando por 
cuanto fue perseverante…

[JBP] Apocalipsis, capítulo 11, verso 15 en adelante. Vean allí, 
con Voz tronante. Y usted dice: “¿Pero Voz tronante?”. Y es una 
Escritura. Cuando dice: “Los reinos de este mundo pasarán a ser 
los reinos de nuestro Dios y de Su Cristo”, ¡eso es determinante! 
Porque los Dos Olivos seguirán permaneciendo, perseverando; 
y serán perseverantes hasta lograr esa meta.
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 [45] … cuando supo con certeza absoluta que había 
estado en la presencia de Dios ([JBP] ¡Sí, Señor!), y había 
escuchado la Voz de Dios saliendo de la presencia de 
Dios. Amén. Y no solamente era una Voz, pero era una 
Voz escritural.

[JBP] “¿No está en la Escritura…?”. ¿Qué fue lo que le dijo al 
hermano Branham el Ángel? [WMB] “¿No está en la Escritura: 
‘Cuando ores, entra en tu cámara secreta y ora a tu Padre en 
secreto; y Aquel que te oye en secreto te recompensará en 
público’?”34. ¿Ves que es una Voz escritural?
 [WSS] “Será Biblia por todos lados”35: Mensaje del hermano 
Branham por todos lados, Mensaje del doctor William Soto por 
todos lados, Palabra por todos lados.
 ¡Esa es la Espada!, cortando, abriendo camino para 
los escogidos de Dios llegar a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo. ¡Y nada nos podrá hacer frente, porque Él está con 
nosotros! Déjelo que vaya adelante. No se trate de adelantar. 
Vamos al paso, a una distancia.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular y la flecha hacia la Piedra 
Angular.

34 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] 
• [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
35 [Mensaje de estudio del domingo, 6 de octubre, 2024] 2013-01-
20 “Dios proveyendo en el tiempo del fin” [PÁG. 22]: [WSS] Y eso es 
conforme a la forma provista de Dios para el tiempo final. Dios no se 
puede salir de Su Palabra, por dondequiera que chequeemos lo que Dios 
estará haciendo dará Escritura sobre Escritura, será Biblia por todos 
lados.
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 [45] Hay toda clase de 
voces. Conviene revisarlas 
con la Palabra.

[JBP] Él escribe a la izquierda: 
[WSS] «Apoc. 11:1-14, 
11:15-19, 7:1-17, 14:1-11».

 46 La voz allá le dijo: “Yo soy el Dios de Abraham, 
Isaac y Jacob. Y yo prometí que libraría a este pueblo. 
Y ahora, el momento ha llegado. Y yo he escuchado sus 
gemidos, y he visto cómo los capataces les tratan, y me 
he acordado de Mi promesa. Y ahora he bajado para 
librarlos, y te estoy enviando a ti para que lo hagas”. Con 
eso fue suficiente.

[JBP] ¡Gloria al Padre celestial!, ¡al Dios Creador de los 
Cielos y de la Tierra!, ¡que me ha enviado en este tiempo 
para guiarlos a la tierra prometida del nuevo cuerpo! [W] ¡Ve 
con Mi Palabra, Yo estaré contigo! ¡Nada te podrá hacer frente, 
ni a ti ni a los escogidos de Dios!

 [46] Con eso fue suficiente. Él vio Su gloria, y salió 
enseguida.

[JBP] Y hoy aquí estoy, en el pueblo peruano; el cual ha subido 
a la Edad de la Piedra Angular y ha entrado a la Dispensación 
del Reino. Por lo tanto, ¡el pueblo peruano ya está confirmado 
[√] para el Reino del Mesías!

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL SEÑOR JESUCRISTO ABRIENDO PUERTAS”]:
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 [WSS] Ese Ángel Fuerte que desciende del Cielo es 
Cristo, el Espíritu Santo. Ese es el misterio de ese Ángel.
 Pero la otra parte del misterio de ese Ángel es cómo 
estará ahí ([JBP] ¿Ven que hay un misterio? Y ese es el 
misterio del Séptimo Sello; o sea, cómo estará ahí), clamando 
como cuando ruge un león, para que nosotros podamos 
escucharlo y podamos recibir la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación del misterio por el cual hubo silencio 
en el Cielo como por media hora, que es el misterio de la 
Venida del Señor, para obtener la fe, la revelación, para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Sin la revelación que trae Cristo en Apocalipsis, 
capítulo 10, clamando como cuando ruge un león: no 
habrá transformación y rapto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, hay un escrito también, que él 
nos dejó en una libreta, en donde él dice:

[WSS] «Un Mensaje (fanático para la gente incrédula) 
rodeará la Tierra (o sea la gente incrédula dirá “eso es un 
mensaje fanático”)».
 «Un Mensaje de oeste a este en su recorrido: el 
Mensaje del Evangelio del Reino».
 «Así como los judíos trajeron el Evangelio a los 
gentiles, los gentiles lo llevarán a los judíos».

[JBP] Y en «los judíos» escribe: [WSS] «[Pedro y Pablo]».
Y en «gentiles» escribe: [WSS] «[Moisés y Elías]».
[WSS] «Un Mensaje (fanático para la gente incrédula) 
rodeará la Tierra».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “EL SEÑOR 
JESUCRISTO ABRIENDO PUERTAS”]:

 [WSS] Por eso es tan importante la Venida del Ángel 
Fuerte que desciende del Cielo; del cual encontramos 
(en el libro de Los Sellos, página 57 y página 59, y otras 
páginas) que es el Mensajero a Israel.
 Tendrá una relación con Israel, pero viene por Su 
Iglesia; porque ha llegado el tiempo para Su Iglesia ser 
adoptada, los muertos en Cristo ser resucitados y los vivos 
ser transformados. Y para lo cual Él tiene que hablarle a Su 
Iglesia como León, clamando como cuando ruge un león y 
siete truenos emitiendo sus voces; esto es: Cristo hablando 
consecutivamente en la Edad de la Piedra Angular.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje de hoy hay un 
lugar donde él dice, el cual ya lo vamos a colocar; miren, aquí 
en la página 17 él dice [“PERSEVERANDO HASTA EL FIN”]:

 [Mensaje de estudio de hoy domingo, 10 de noviembre, 
2024]
 [WSS] [PÁG. 22] Por lo tanto, así como hubo en 
el tiempo de Noé personas trabajando con Noé en la 
construcción del arca, también habrá personas creyentes 
en esa Visión que fue mostrada al reverendo William 
Branham, trabajando para el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa. Serán personas bienaventuradas, con percepción 
profética, para cristalizar lo que fue visto y dado a conocer 
que estará sucediendo en medio del cristianismo.
 Ahí será donde será vista la Tercera Etapa manifestada; 
ahí será donde los Truenos estarán emitiendo Sus voces, 
donde se estará conociendo lo que los Truenos hablaron; 
ahí será donde Dios estará revelando el misterio del 
Séptimo Sello, o sea, el misterio de la Venida del Hijo del 
Hombre para el Día Postrero, el misterio de la Venida del 
Señor a Su Iglesia.
 [JBP] ¡Qué clarito nos habló! ¿Y qué es lo que está haciendo 
Dios hoy? Dando a conocer el misterio del Séptimo Sello, dando 
a conocer el misterio de la Segunda Venida del Señor como Rey 
de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “EL TERCER 
ÉXODO”36, nos dice el hermano Branham:

36 [63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 32-33]
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 32 Y ahora estamos esperando un tiempo para Las 
Siete Trompetas ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Las 
7 Trompetas», y luego 
Las Copas. Y quizás pudiéramos tener dos semanas de 
reuniones y poner ambas juntas. Me gustaría grabarlo.
 33 Y entonces, aparte de eso, yo estoy tratando ahora 
de que le den una revisión, y hacer libros [de ello], de Las 
Siete Edades de la Iglesia; siete libros de la edad de la 
Iglesia, siete cintas, y hacerlo de esa manera. Podemos 
hacerlo tan barato como sea posible, para que todos puedan 

obtenerlo. Entonces, 
si el Señor tarda, y yo 
me voy, ustedes verán 
que las cosas que yo 
he dicho en el Nombre 
del Señor, sucederán 
exactamente como 
fue dicho. Nunca ha 
fallado todavía, y 
algo de ello tiene que 
suceder después.

[JBP] Y él escribe ahí:
[WSS] «La Visión de la Carpa, la 3ra Etapa, la apertura 
del 7mo Sello en la Venida del Señor, los cultos bajo una 
Gran Carpa Catedral, los llamamientos, los milagros, la 
Fe de Rapto, Transformación y Rapto, las Trompetas y las 
Copas [Apoc. 8:1-6] con las 7 Plagas postreras [Apoc. 
15:1-6]».
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[JBP] Todo eso lo escribió él ahí en esa esquina, en este estudio 
bíblico que le colocaron ese extracto del mensaje “EL TERCER 
ÉXODO”. ¿Dónde se estaría dando a conocer todo eso? En el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “EL SEÑOR 
JESUCRISTO ABRIENDO PUERTAS”]:

 [WSS] Y por lo tanto, tendrá un mensajero, un velo de 
carne, a través del cual hable en forma consecutiva; y por 
lo tanto, en esa etapa de la Iglesia se estará pasando por 
diferentes etapas en forma [el Dr. JBP chasquea los dedos 
–Ed.] consecutiva.

[Dr. José B. Pérez] En la página 135 del libro de Citas, en el 
párrafo 1199, nos dice el reverendo William Branham [antigua 
revisión]:
 
 119937 - “[236] ‘En aquel día el Hijo del Hombre será 
revelado’. ¿Qué? Para juntar 
la Iglesia a la Cabeza, unir, el 
matrimonio ([JBP] y ahí dibuja una 
Piedra Angular y la flecha hacia la 
Piedra Angular, y abajo las edades) 
de la Novia. El llamado del Novio 
vendrá aquí  por esto, cuando el 
Hijo del Hombre descenderá y vendrá en carne humana 
para unir a los dos juntos”.

37 [Cita 1199: 64-0816 “Probando Su Palabra”, párr. 236] [Estudio 
Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 37-39 (f), págs. 261-263 
(T4)]
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[JBP] ¿Qué es lo que une? Lo que leímos en estos días38. ¿Qué 
es lo que une a la Iglesia-Novia? La Palabra encarnada.

 1199 - “[236] La Iglesia tiene que ser la Palabra. Él 
es la Palabra y los dos se unen juntos; y para hacer eso, 
tomará la manifestación de la revelación del Hijo del 
Hombre. No un clérigo. (…) ¿Ven lo que quiero decir? 
Vean, es el Hijo del Hombre, Jesucristo; descenderá 
en carne humana entre nosotros y hará Su Palabra tan 
real que unirá a la Iglesia y a Él como Uno, la Novia, y 
entonces Ella irá a Casa, a la Cena de la Boda. ¡Amén! 
Ella ya está unida. Vamos a la Cena de la Boda, no a 
la boda. ‘Llenaos de toda carne de hombres poderosos, 
porque el matrimonio del Cordero ha venido’. Pero el 
Rapto es yendo a la Cena de la Boda. Cuando la Palabra 
aquí se une con la persona, y los dos se convierten en uno. 

Y ¿qué hace entonces? Manifiesta al Hijo 
del Hombre otra vez, no los teólogos de la 
iglesia. ¡El Hijo del Hombre! La Palabra 
y la Iglesia se convierten en Uno”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David a la 
izquierda, y la Piedra Angular y las edades.

Y escribe, hacia arriba: [WSS] «Manifiesta al Hijo del 
Hombre otra vez en carne».

38 [Estudio “La unión por la Palabra manifiesta hecha carne”, 2024/
nov/10-1 (domingo), págs. 34-36 (f), págs. 94-96 (T2)] [Mensaje de 
estudio del domingo, 27 de octubre, 2024]: 2009-05-23 “Al caer la tarde 
habrá Luz”
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Y arriba escribe:
[WSS] «La Boda – la unión».

«La Cena – la Palabra se hace carne».

[Dr. José B. Pérez] Y miren también: en la página 116, párrafo 
1022, dice [Citas]:

 102239 - “[131] Y en los últimos días, como nos ha sido 
dicho: ‘Así como fue en los días de Sodoma’, la Novia se 
unirá por la Palabra de Dios hecha manifiesta en carne”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «La Novia se unirá por la 
Palabra hecha carne».

Y arriba también escribe lo mismo: [WSS] «La Novia se unirá 
por la Palabra hecha carne».

39 [Cita 1022: 63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, 
párr. 131] [Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 40-41 
(f), págs. 264-265 (T4) / Estudio Bíblico #435, 2024/ago/04-2 (domingo), 
págs. 18-19 (f), págs. 154-155 (T1)]
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 [(RM) “EL SEÑOR JESUCRISTO ABRIENDO PUERTAS”]
 [WSS] Los judíos, cuando lo vean en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, ellos van a decir: “Este es el que 
nosotros estamos esperando”…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, en la página 
97 nos dice, del párrafo 838 [antigua revisión]:

 83840 - “13 Y todos ustedes están conscientes y saben 
que hay algo misterioso sucediendo, y está sucediendo. Y 
yo sé lo que es. Ahora, yo no estoy diciendo eso; es solo 
la gracia de Dios la que me deja saber lo que es. Es algo 
que es tremendo. Y se ha ido ahora mismo, y no hay forma 
en el mundo para que ustedes lo vean. Pero válgame, con 
esta Biblia en mi mano, sé lo que es ([JBP] si él lo vio, ¡claro 
que sabía lo que era!). Les ha sido dicho antes. Así que 
solo no traten de poner ninguna interpretación, sino solo 
créanme como su hermano. ¿Ven? Estamos viviendo en 
una hora grande. (…)
 [16] ¿Ven? Cada vez que trata de hacerlo, usted ha 
hecho eso. ¿Ven? Así que solo no trate de hacer ningunas 
interpretaciones.
 17 Y especialmente esta noche cuando ese Sello venga 
frente a usted”.

40 [Cita 838: 63-0324M “Preguntas y respuestas sobre los Sellos”, 
párrs. 13, 16-17, 25] [Estudio Bíblico #260, 2022/dic/02 (viernes), págs. 
20-21 (f) (T1) / Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 40 
(f), pág. 206 (T2)]
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[JBP] Y escribe: 
[WSS] «La 2da Venida del Señor = 7mo Sello».

¿Qué es lo que va a venir frente a la Iglesia, o es lo que viene 
frente a la Iglesia? La Venida del Señor, el Séptimo Sello.

 838 - “[17] ¿Ven? Solo…”.

[JBP] Ahora, miren lo que le dice él a la Iglesia:

 838 - “[17] … cuando ese Sello venga frente a usted. 
Solo no trate de interpretarlo. (…)
 [25] Si puede entenderlo, esto es esa Tercera Etapa”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El 7mo Sello es la 3ra Etapa».

Dondequiera que esté el Séptimo Sello, ahí está la Tercera 
Etapa.

Y él escribe arriba: [WSS] «No hay forma de verlo, el 7mo 
Sello, pero vendrá frente a usted».

 [(RM) “EL SEÑOR JESUCRISTO ABRIENDO PUERTAS”]
 [WSS] … pero Él viene por Su Iglesia, para la 
resurrección de los muertos en Cristo y la transformación 
de los vivos.
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[JBP] ¿Por qué? Él lo dijo, que “los muertos oirán la Voz del Hijo 
de Dios y se levantarán”41. Por lo tanto, tiene que estar en la 
Tierra ese hombre, y luego llevar a cabo lo que Jesús cumplió 
en Su Primera Venida, que los fue a buscar; pero solamente son 
tres días y medio. No se preocupe, es poco tiempo.
 Pero vean que hubo gozo, regocijo; dice: [WMB] “Cuando 
llegue ese momento de alegría”. ¡Oh, bendito sea el Señor!”, 
cuando volveremos a ver a los que se han ido: tu papá, tu mamá, 
tu hijo, tu amigo, tu hermano; y volveremos a verlos jovencitos: 
“¡Papi, mami, no nos vamos a separar jamás!”. ¿Eso no será 
gozo?
 Aunque es momento de apretura, de tristeza, de… muchas 
cosas que vendrán en esos días; pero la alegría y el gozo tan 
grande de ver a nuestros seres queridos nuevamente… ¡Todo 
lo que habremos pasado en esos días…! [Une su dedo pulgar 
con el índice como mostrando algo muy pequeñito –Ed.] Bueno, 
no - ni se verá; un granito de arena yo creo que es muy grande, 
colocado en la galaxia más lejana. ¡Eso no es nada!, para lo que 
nos espera.

[Dr. José B. Pérez] Eso está en Los Sellos: Sellos, página 373:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
momento es posible que el Cordero salga del Trono de 
Dios, donde se encuentra el Sacrificio. Luego allí será el 
fin. Ya no habrá esperanzas para el mundo; allí será su final. 
En ese tiempo la Tierra comenzará con sus contracciones 
violentas, que serán los terremotos y las tremendas 
sacudidas, como sucedió en el día de la resurrección de 

41 San Juan 5:25
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nuestro Señor. La misma cosa sucederá ahora cuando 
los santos aparezcan. Señor, sabemos que puede ser en 
cualquier momento. Estamos esperando que llegue ese 
gran día de alegría.

[JBP] Ese gran día de alegría está pronto por llegar.

 [(RM) “EL SEÑOR JESUCRISTO ABRIENDO PUERTAS”].
 [WSS] Pero ellos lo van a reconocer ([JBP] dice el 
hermano William); ellos están esperando a Cristo, el Ángel 
Fuerte, el Mensajero a Israel, y están esperando a Elías.
 Pero no vamos a hablar mucho de esto.

[JBP] Y ahí lo dejó.
 Ahora vean, en este tiempo final se requiere que el pueblo 
sea persistente, perseverante.
 “PERSEVERANDO HASTA EL FIN”.
 El que perseverare hasta el fin, este será transformado y 
será raptado.
 Ha sido para mí un privilegio grande y una gran bendición 
poder estar aquí en medio de la Iglesia-Novia del Señor en 
Lima, Perú: pueblo amado por el Señor.
 Nos ponemos en pie, y… no sé si tengan algún canto 
para entonar al Señor en esta ocasión; y agradecerle a Él, 
porque nuestros ojos están viendo, y están recibiendo y están 
reconociendo al Séptimo Sello en Su Venida, al Séptimo Sello 
frente a usted.
 Ojos que eran ciegos, hoy ven. “Un día fui ciego, y ahora 
veo, Señor”. ¿Ve?, porque fuimos persistentes, perseverantes.
 No sé qué canto tengan por aquí preparado, el que tengan 
ya listo; podemos entonar una alabanza. El… la alabanza 
del niño que cantó ahorita estuvo muy hermosa: que Dios lo 
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bendiga grandemente.
 Vean, hasta a los niños Dios los usa también. Hay una 
Escritura que dice que “de la boca de los niños perfeccionaste la 
alabanza”42. Ese himno me llegó allí mientras estudiaba; porque 
lo cantó con el corazón, con el alma, y llegó a la presencia del 
Señor. San Mateo, capítulo 21, donde nos habla del niño - de los 
niños.
 Ah, ¿vas a cantarlo? Está bien. Adelante. [Himno 131]

ALGUIEN ME AMA

Alguien me ama,
con un amor tan profundo

que no hay nada en este mundo
que lo pueda comparar.

Alguien me ama,
tanto tanto

que, en la copa más amarga,
mi lugar pudo tomar.

Eso lo hizo ayer,
y pagó mi salvación.

En Su Segunda Venida,
lo mismo hace hoy.

Me trae mi reclamo
y mi transformación.

¡Qué pago!, ¡qué precio!,
¡qué sublime amor!

42 San Mateo 21:16
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[JBP] Gracias por Tu amor, Señor. Gracias por Tu misericordia. 
Que me has abierto los ojos para verte en este tiempo final.

Y en agradecimiento de ese amor,
quiero ser un hijo sumiso y obediente,

una epístola viviente
que mi vida hable por mí.

Alguien me ama.
¿Y quién me apartará del amor de Cristo?

¿Tribulación, o angustias,
persecución, o hambre, desnudez o peligros?

// Así como dijera el apóstol Pablo,
hoy vuelvo a decir:
prisionero de Cristo

para siempre quiero vivir. //

[JBP] Prisionero de Cristo, prisionero del Mesías, prisionero del 
Ungido.
 El canto que tenían preparado pueden cantarlo también.
 Muchas gracias, al niñito. Que Dios te bendiga grandemente.

¡AYÚDAME!

1
Agradecido estoy por Tu gran amor y perdón,

Tu gracia es derramada y todo mi ser te clama.
Mis pasos, guíalos, para lograr Tu guianza,

que Tú me trazaste a mí, y así cumplir la meta.
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CORO
¡Ayúdame! Necesito de Ti, Señor.

Rescátame de lo que no te agrade a Ti,
líbrame de lo que no debo hacer,

acéptame como un redimido que por gracia perdonaste.

2
Solo con Tu ayuda y con Tu perdón,
solo con Tu gracia y con Tu amor,

es que llegaré a la meta de mi transformación.
¡Ayúdame, Señor! ¡Ayúdame, Señor!

3
Ser agradecidos, ser perdonadores,

es cumplir Escrituras del Señor.
Y orar por tu hermano: unidos en amor

llegaremos a la meta de la transformación.

[JBP] Dios ha aceptado a los escogidos del pueblo peruano 
y los ha colocado en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino; y así también con todo escogido 
de Dios que está en los diferentes países; porque estamos 
perseverando hasta el fin. El que persevere hasta el fin, este 
será transformado.
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y hermanos y hermanas en los 
diferentes países.
 Hoy martes, 12 de noviembre de este año 2024, glorificamos 
el Nombre de nuestro Padre celestial, y le damos las gracias 
que nos permite un día más estar acá en el proyecto de La Gran 
Carpa Catedral.
 • Hoy estamos vertiendo este hormigón en el tramo que 
se preparó la semana pasada; ya ayer lunes le dieron los 
últimos toques aquí a los niveles, y colocando las varetas de las 
maestras; y ya están también preparadas las áreas donde se 
van a estar colocando los pernos, que es la junta de control, la 
junta donde se va a estar cortando luego…; como se ha estado 
haciendo en los diferentes tramos de cemento: cada vez que 
se tira, al otro día pues se hace el corte, y se le colocan estos 
pernos en esa junta.
 Ya este tramo corresponde a 140 yardas de hormigón; 
donde llegue acá…, va a llegar como hasta por aquí, en este 
punto; porque ya, en lo que falte de cemento para completar las 
140 yardas, si falta un poco más, pues se termina aquí entonces 
la vareta; aquí es donde se colocan entonces los pernos también 
(ahí al final), para continuar entonces esta área hasta el lado de 
acá.
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 Aquí también se están colocando los tubos de desagüe, y 
de… sanitarios, y de electricidad, y también de agua potable; 
cada 100 pies, más o menos, se está colocando esos passing 
en las carreteras; y ahí, pues se puede conectar la parte de 
descargas sanitarias y también de desagües de lluvia de este 
terreno de la parte de arriba, también electricidad y también agua 
(pluvial).
 Aquí está la… (¡jm!) no se va a ver porque está un poquito 
oscuro, pero esta parte aquí desde donde estoy, esta parte ahí 
(no sé si ven aquí, que está un poquito marcado ahí), esta parte 
es la que corresponde a la parte de abajo de la rotonda que está 
aquí a mi izquierda. Y de aquí podemos ver entonces la carretera 
que sube desde esa carretera que va paralelo de norte a sur; y 
esa carretera llega aquí a la rotonda, y de aquí sigue hasta allá, 
hasta la otra rotonda que se hizo las pasadas semanas, pasado 
mes.
 Este tramo… este tramo de carretera es el que llega a esa 
carretera que les dije (de norte a sur), y tiene una salida hacia 
acá, hacia la otra carretera que bordea el terreno acá del lado 
oeste de La Gran Carpa Catedral.
 Así que hoy estaremos vertiendo este hormigón. Ya 
posteriormente se va a seguir preparando este otro tramo para 
llegar a la rotonda donde estamos; y luego tomar a la izquierda 
allí, para seguir la parte de la carretera que bordea entonces todo 
el terreno hasta la otra rotonda.
 Que Dios los bendiga y Dios los guarde; y continúen pasando 
un día y una semana feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Y ya nos veremos nuevamente en el tiro, creo que será 
el jueves; si no jueves, pues viernes, depende de la lluvia (ha 
llovido en estos días bastante acá); puede ser el jueves o viernes 
que se estará vertiendo el próximo tiro de hormigón.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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La trayectoria del Séptimo Sello
desde el comienzo hasta el final
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Marcó ahí un ministerio empezando, ¡y qué ministerio! Era el 
ministerio del Séptimo Sello. Entonces lo puso en los lugares 
donde hablaba de las Copas, las Plagas, las Trompetas, donde 
hablaba de la Enseñanza bajo Carpa; en todos esos sitios puso 
el: [WSS] «2002»1; o sea, él ya sabía que ese ministerio ya 
había arrancado. Aunque ya había comenzado desde que 
nació; porque el nacimiento del Séptimo Sello en la Primera 
Venida, el comienzo fue el nacimiento; y… eso tengo algo por 

1 • [Estudio Bíblico #383, 2024/feb/04-2 (domingo), págs. 42-43 (f), 
págs. 210-211 (T1): Citas, pág. 152, párr. 1353: 65-0725M “Los ungidos 
en el tiempo del fin”, párr. 7 - [WSS] «2002». [WSS] «Carpa y las 7 
Copas».]
• [Estudio “La Vida está en la Palabra hecha carne”, 2023/nov/09 
(jueves), págs. 6-7 (f), págs. 78-79 (T2) / Estudio “Este Día”, 2024/jul/13-
1 (sábado), págs. 15-16 (f), págs. 91-92 (T2): Citas, pág. 155, párr. 1387: 
65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 16 - [WSS] «2002». 
[WSS] «Copas». [WSS] «una Carpa». [WSS] «2002 / Carpa». [WSS] 
«La Enseñanza en la Carpa = los 7 Truenos, las 7 Trompetas». [WSS] 
«Las 7 Trompetas, las 7 Copas, los 7 Truenos».]
• [Estudio Bíblico #421, 2024/jun/16-2 (viernes), págs. 15-17 (f), págs. 
49-51 (T4): Citas, pág. 157, párr. 1409: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 
164-165, 167, 170 - [WSS] «2002». [WSS] «Los Truenos, los Sellos y 
las Plagas».]
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allí para hablarlo más abiertamente.
 Cuando comenzó el Séptimo Sello en la Primera Venida, 
fue cuando nació; y cuando terminó, fue cuando murió en la 
Cruz; o sea, tiene un comienzo y tiene un final.
 Y si las personas entendieran eso, tienen que comprender 
que si todavía la Novia está en el mundo, y el pueblo hebreo 
todavía no ha recibido la Segunda Venida, pues tienen que 
comprender que todavía el Séptimo Sello no ha llegado a su 
final.
 ¿Ve cómo…? Si lo buscas por lo que ocurrió en la Primera 
Venida…; por eso él dice: [WMB] “Será paralelo en todo”2. Pero 
aun viendo lo que ocurrió en la Primera Venida, si no tiene la 
revelación de Dios, del Cielo, traída por el Espíritu Santo en este 
tiempo: no lo va a ver, nunca lo verá.
 Y más todavía: que tiene que subir a una edad más arriba 
para poderlo comprender; no puede estar en una edad pasada.
 Aunque diga que está en la Edad de la Piedra Angular, la 
única evidencia que le da a una persona, que está en la Edad de 
la Piedra Angular y en una nueva dispensación: la Dispensación 
del Reino, es que ha comprendido el misterio del Séptimo Sello, 
es que ha comprendido en dónde fue que Dios está cumpliendo 
y en dónde fue que Dios prometió y dijo que se llevaría a cabo 
el cumplimiento del Séptimo Sello. Si no comprende eso, no va 
a decir y no puede decir que está en la Piedra Angular.
 Porque la revelación de quién era Jesús y la Obra que llevó 
a cabo, la cual fue predicada el Día de Pentecostés, Pedro la 
recibió en el aposento alto; tipo y figura de la Edad de la Piedra 
Angular; tenía que estar ahí dentro.
 Y fíjate que aún había personas ahí, y tuvieron que ser 

2 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 87]
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sacadas por el mismo Espíritu Santo; y entonces fue que vino la 
revelación.
 De seguro ellos después lo recibieron, pero no fueron los 
primeros que recibieron el bautismo del Espíritu Santo; no 
tuvieron esa bendición ahí.
 Ahora, todo eso representa este tiempo; que, fíjate que el 
grupo grande, cualquiera podrá decir: “No, que toda esa gente, 
eso es una Obra que se llevó a cabo”, o pueden decir que “eso 
ya lleva tiempo, años, que él recorriendo y…”, pero… eso creo 
que el domingo lo hablamos.
 Pero esa labor se hizo de edad en edad, pero nunca envió 
Dios a esa edad los Ángeles Segadores; y estaba todo creciendo 
junto. Vino Lutero, vino Wesley, el hermano Branham, se 
recogió toda esa gente, pero nunca Dios mandó ese ministerio 
de Moisés y Elías.
 Cuando pasa lo mismo en este tiempo: que Dios manda 
a ese poderoso Arcángel trayéndonos esas Buenas Nuevas, 
las noticias…; las cuales, mira, cuando dice: “Buenas Nuevas, 
noticias”, cada mensajero trajo Buenas Nuevas para su edad 
y noticias para su edad, o sea, se cumple también en cada 
mensajero; las Escrituras tienen múltiples cumplimientos 
—como él lo habló— y múltiples revelaciones.
 Y si el Espíritu Santo es Gabriel y trajo las Buenas Nuevas, 
pues, ¿qué va a hacer de edad en edad? Pues traer las Buenas 
Nuevas a través de ese velo de carne. ¿Ve? Trajo las noticias, 
las Buenas Nuevas.
 Así también él, cuando vino, trajo esas noticias; lo cual lo 
habló: [WSS] “He sido enviado de la presencia de Dios para 
traer estas Buenas Nuevas, estas noticias; mientras más rápido 
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las dé, más rápido me puedo ir”3. ¿Ve? El mismo Espíritu Santo. 
Recogió todas esas personas, ese recogido, en donde ahí hay 
personas que eran las que iban a componer la Edad de la Piedra 
Angular; eran piedras vivas las que él estaba recogiendo.
 Pero fíjate que después no las iba a meter él a la Edad de la 
Piedra Angular junto con la cizaña; tenía que entonces enviar a 
esos Ángeles Segadores.
 En ese mismo entrelace dispensacional, al final: cierra la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia, toma el Título, lo entrega 
al hombre que está en medio de la Iglesia, se lo da a comer. 
Ese hombre entonces tiene el ministerio final, el cual, en ese 
ministerio es la Obra para llevar a cabo esa separación; pero a 
la misma vez: de reunir, o sea, de juntar, a los que pertenecen a 
la Edad de la Piedra Angular.
 Y los va llamando —él conoce cada nombre: tiene el 
Título—, los va llamando: “Entra para acá, entra para acá”; y ahí 
iban entrando.
 Y en las predicaciones que se fueron llevando a cabo:
 —“¡Ahora lo veo!”, ¡fum!, entró uno.
 —“¡Ahora veo esto!”, entró otro.
 Entró uno en un día, pero pudieron haber entrado varios 
ese día; y fueron entrando los correspondientes a la Edad de la 
Piedra Angular.
 Cuando ya están allí…
 Por eso Él decía: “Lo que no entiendes ahora, lo vas a 
entender después”4; y ya esa es la expresión de amor de Dios a 
Sus hijos.

3 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
4 San Juan 13:6-7
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 Y les va mostrando poco a poco. Así como va aumentando 
la Obra en el ministerio, en el instrumento: va aumentando 
la revelación también a los escogidos. Y van ahí: va un paso 
adelante, y ellos van ahí paso a paso. Y así es que se ve la Obra 
de cada edad.
 Pero para llevar a cabo la Obra de la segregación, entonces 
Dios envía a esos Ángeles Segadores, pero en una nueva edad.
 Ya cuando se habló y se dijo que “la Puerta de la Gracia 
está cerrada”, esa es la Voz del Ángel Fuerte hablándole al 
pueblo, diciéndole: “El fin…”, dice que el Ángel dijo: “El tiempo 
no es más”5.
 Y eso que está en la Biblia, cuando tú lo buscas en la 
parte humana, tienes que buscar un velo de carne que lo haya 
hablado; y el único velo de carne, el último velo de carne que ha 
hablado eso, es ese séptimo Ángel Mensajero dispensacional, 
más ninguno.
 Aunque puedan decir: “Que no, que es el hermano William 
Soto Santiago”; no pueden decir algo que no está en el Programa 
Divino y no es conforme a lo que Dios prometió.
 El hermano William Soto Santiago, nuestro apreciado 
hermano y amigo, tuvo un ministerio en medio de la Iglesia-Novia; 
llevó a cabo Dios ese ministerio esa Obra bajo ese ministerio, y 
se fue; por consiguiente (lo que estábamos hablando ahorita), 
no ha terminado el Séptimo Sello.
 El Séptimo Sello tiene un comienzo: cuando nació; y el 
Séptimo Sello tiene que tener un final.
 Dice que el Séptimo Sello es como un cohete: luego se 
desvanece (¿ve que…?), es lanzado y luego se desvanece, 
tiene sus etapas. [WMB] “Es el fin de las Copas, es el fin de 
las Trompetas, las plagas, el fin de todo. Todo termina con el 

5 Apocalipsis 10:5-6
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Séptimo Sello: el reino de los gentiles…”; dice: [WMB] “Y la 
introducción al Milenio”6.
 O sea que, si todavía estamos aquí, pues la persona tiene 
que buscar el Séptimo Sello siendo cumplido, porque no nos 
hemos ido, no ha llegado a su final el Séptimo Sello; y tampoco 
ha ocurrido la resurrección, por lo tanto no ha habido un 
instrumento que ha ido a buscarlos. No pueden decirle al pueblo 
que está haciendo una labor allá para después venir… ¡Y cómo 
engañan al pueblo!
 ¿Ve?, que pueden engañar con un 99% de la Palabra: 
le añaden un poquito y desvirtúan al pueblo que ha venido 
luchando en este tiempo final hasta ahora; y después, por una 
poquita de levadura que le meten a la masa, un chispito nada 
más, ahí desvían al pueblo; por lo cual van a dar cuenta.
 Se ponen a añadirle a la Palabra y desvían al pueblo y 
cambian la mirada; entonces se quedan en un tiempo pasado, 
no pasan a más adelante.
 Él dijo que en la sexta dimensión están esperando la Venida 
del Señor; dice: [WSS] «Apocalipsis 11»7, y Apocalipsis 11 
son los ministerios de Moisés y Elías. Y luego que llegan allí 
solamente son tres días, ya nada más eso.
 Debe la persona mirar y ver: si eso no ha ocurrido en el 
hermano Branham (que lleva ya años) y no ocurrió en el hermano 
William (lleva años); pues entonces, eso no se ha cumplido. No 
le empiecen a decir que es que está haciendo una Obra allá 
porque él en cierto tiempo atrás dijo que: [WSS] “Yo seguiré 

6 Los Sellos, pág. 464, párrs. 139-140
7 [Las Edades, pág. 228, párr. 182] [Estudio Bíblico #321, 2023/jul/02-
2 (domingo), págs. 25-27 (f), págs. 107-109 (T1) / Estudio “La Venida 
del Señor a la sexta dimensión”, 2024/jul/06 (sábado), págs. 34-38, 42 
(f), págs. 110-114, 118 (T1): [WSS] «Apoc. 11:3-9». [WSS] «Apoc. 11:3-
12».]
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predicando el Mensaje allá cuando vaya”8.
 Hasta cierto sitio cada mensajero llevó a cabo esa labor, 
aquí y también allá; pero llega un momento en donde se abre el 
misterio de la media hora de silencio y ya ahí no se puede hacer 
nada allá arriba; es silencio por completo. Ahí no se lleva a cabo 
nada, está todo quieto mirando hacia acá, porque los que están 
allá están deseosos de venir acá; y están esperando a Ese que 
llegue allí y los traiga. Pero fíjate que también ellos tienen que 
escuchar; por consiguiente, la Fe de Resurrección también ellos 
la están escuchando.
 Pero antes de ser resucitados: lo mismo que está pasando 
en la Tierra: antes de ser transformados: está llevando a cabo 
un juicio.
 No crean que este tiempo…
 Dios está llevando a cabo la separación, la reunión, el juicio; 
porque el juicio empieza por la Casa; y la misma Palabra es la 
que va discerniendo en las personas.
 Y empiezan a decir: “No se cumplió esto. No se cumplió 
esto. No se cumplió eso”; y empiezan a golpear a los consiervos 

8 1983-10-09 “La más grande bienaventuranza”: [WSS] Yo, si tuviera 
que partir, si tuviera que dormir o morir… (…). ¶ Bueno, quizás ustedes 
pues pensarán: “Bueno, hermano William pues no quiere trabajar más”, 
mire, aquí solamente hay los de este tiempo, allá en el Paraíso están 
los de las siete edades completas, así que allá hay muchísimo trabajo 
también.
 Así que el que yo esté sin trabajar, eso no es cierto; dondequiera que 
yo vaya, ahí Dios me tendrá trabajo para llevar a cabo, y lo mismo que 
les predico a ustedes les predicaría a ellos allá. Así que no hay ningún 
problema, el Mensaje entonces se extendería a otro mundo, a otra 
dimensión, en donde desearon en el tiempo en que vivieron, desearon oír, 
leer y ver estas cosas que nosotros vemos, y oímos, y leemos. Nosotros 
somos bienaventurados, tenemos la bienaventuranza más grande, y 
estaríamos dispuestos a compartirla con los santos de las edades del 
pasado.
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(dice Mateo)9, y empiezan a hablar y a hacer cosas; ¿ve?, ahí 
ya va saliendo to-…
 El hermano Branham dice: [WMB] “Las sabandijas”10; y 
empiezan a salir, porque está la Luz alumbrando a la Iglesia-
Novia; empiezan a salir de en medio del pueblo; y el hermano 
Branham dice: [WMB] “Salieron porque no son de nosotros, 
salieron de en medio porque no son de nosotros”11; ahí está la 
separación siendo llevada a cabo.
 Y empieza la misma Palabra a hacer esa labor —es la 
Palabra—, y empieza la actitud de la persona a mostrarse; lo 
que no ocurrió en tiempos pasados, ni en el tiempo del hermano 
William.
 Todos hablaban bonito y que… uno que otro, si lo hacía, lo 
hacía escondidito; no hablaba mal, y trataba de comportarse 
que lo más bien posible, y las cosas que hacía las hacía callada.
 Pero Dios nos fue ayudando a todos, y cada uno fue 
mejorando, ayudando el Espíritu Santo a las personas.
 Pero fíjate que llega también el otro grupo que ya va 
siendo sacado por la Palabra, y entonces empieza a obrar lo 
que en oculto hacía; entonces empieza peor, porque entonces 
empieza… Pero y uno decía: “Pero oye, esta persona uno nunca 
la vio hablando malo, y maldiciendo y burlándose y cosas así, 
y hablando cosas de los ministros (incluso del hermano Miguel, 

9 San Mateo 24:48-51
10 [Estudio “La unión por la Palabra manifiesta hecha carne”, 2024/
nov/10-1 (domingo), págs. 7-9 (f), págs. 67-69 (T2): 1976-04-25 “Un 
nuevo amanecer” ]
11 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 76 / Estudio Bíblico 
#278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 42-43 (f), págs. 80-81 (T1) / Estudio 
Bíblico #382, 2024/feb/02 (viernes), págs. 17-18 (f) (T1)] [Estudio “La 
Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 22 (f), pág. 58 (T1): 
63-1124E “Tres clases de creyentes”, párr. 190 - [WSS] «los que se van, 
salieron de nosotros porque no eran».]
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de mí y de algunos ministros). ¡¿Cómo puede ser que ahora 
públicamente lo haga?!”.
 Estamos en el tiempo en que todo es traído a la luz, aun las 
actitudes de la gente que tenían escondiditos.
 Imagínate que Dios hubiese cumplido todo eso hace siete 
años atrás; tuviera Dios entonces que resucitar a los de Sodoma 
y Gomorra, y los del tiempo de Noé, y darle para atrás al tiempo, 
a los de Nínive y todos esos lugares donde Dios extendió la 
misericordia: la ira… no que no vino, siempre vino; pero 
entonces tendría Él que también cumplirle a ellos la salvación en 
esos tiempos. Porque entonces todas esas personas que ahora 
tú las ves cómo se expresan y todas esas cosas, estuvieran 
recibiendo algo que no es de ellos, que no les pertenece.
 Dios no puede transformar, Dios no puede adoptar, a 
una cizaña, a un incrédulo, ni a un manufacturado tampoco. 
Solamente es al escogido.
 Por eso este tiempo es muy importante; ahí se ve todo 
clarito y: “¡Uy!”, y las personas pueden…: “Pero y este ¿cómo 
que salió con eso?”.
 Bueno, está llevándose a cabo la Obra de la separación, 
de la segregación; por eso es que se ve esa serpiente que se 
estaba zigzagueando entre la maleza, ahora se ve expuesta12. 
Y toda la obra que… y llevó a cabo, ahora es que se dan cuenta 
lo que venía haciendo, no tan solo en este tiempo: en edades; y 
cómo el espíritu del diablo estaba metido en medio de la Iglesia 
haciendo daño, la cual se regocijaba.
 Caía la lluvia del Evangelio, como dice el hermano Branham: 

12 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párrs. 57-61, 64-73, 77] [Compilación, págs. 253-255] [Estudio Bíblico 
#428, 2024/jul/12 (viernes), págs. 24-39 (f), págs. 38-53 (T2)] [Estudio 
Bíblico #433, 2024/jul/28-2 (domingo), págs. 99-103 (f), págs. 221-225 
(T4)]
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[WMB] “Se gozaba el trigo y se gozaba la hierba también”13; los 
dos se gozaban. “Esto es para mí también. Esto es para mí 
también”. Sí. Eso era para los escogidos, no era para la hierba.
 ¿Por qué? Ahora en este tiempo se ve que todo ese Mensaje, 
toda esa preparación, cuando él decía: [WSS] “Escudriñen los 
mensajes; no le añadan, no le quiten; porque exactamente 
como eso es, eso fue dicho, así será”14. Y se lo venía diciendo.
 Y el hermano William también decía: [WSS] “Este Mensaje 
que yo he traído, así es; no le añadan ni le quiten”.
 ¿Por qué? Porque exactamente como ellos hablaron, así es 
que Dios está llevando a cabo. La interpretación de eso que fue 
traído es el cumplimiento, es lo que estamos viendo hoy siendo 
llevado a cabo; pero si se ponen a añadirle, entonces le quitan 
la revelación que hay ahí.
 Por eso yo siempre he dicho: Tomas un mensaje del hermano 
William o del hermano Branham…; porque el hermano Branham 
en algunos lugares decía: [WMB] “Estamos en la Edad de la 
Novia, estamos en la Piedra Angular, y estamos esperando la 
promesa y todo…”, muchas cosas decía. Todo eso era un reflejo 
de lo que iba a ocurrir en esa edad perfecta.
 Hay un mensaje aquí que él habló en unas “PALABRAS DE 
SALUDO”. Esto yo no… yo creo que está en el libro de “La 
Visión de la Carpa”, Parte 4, debe estar, o en la 3; tengo que ver 
cuál es la… dónde es que está; pero lo tenía marcado en uno de 
los libros, y me lo envió un hermano. Yo creo que ya lo hemos 
leído, pero… Me lo mandó esta mañana. Y él dice:

13 [65-0118 “La simiente de discrepancia”, párrs. 14-17] [Estudio 
Bíblico #454, 2024/oct/11 (viernes), págs. 19-21 (f), págs. 113-115 (T2)]
14  [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida…”, Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los 
pastores”]
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PALABRAS DE SALUDO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 19 de enero de 2008
Vía telefónica desde Goiânia, Goiás, Brasil,
a San Felipe, Yaracuy, Venezuela
 … y continuaremos hasta que veamos levantada 
una carpa o catedral gigante, en donde esperamos que 
el ministerio del Día Postrero, del Día Final o séptimo 
milenio, sea manifestado; el cual está prometido que será el 
ministerio de Elías junto al ministerio de Moisés, o sea, el 
ministerio de los Dos Olivos. Porque los grandes milagros, 
señales y maravillas para el Día Postrero están prometidas 
para el ministerio de los Dos Olivos: el ministerio de 
Moisés y Elías. Y en donde esté el instrumento en el cual 
estará el ministerio de Elías, ahí estará el cumplimiento 
para la Visión de la Carpa.

[JBP] Volvemos a decir lo mismo de ahorita: Si el Séptimo Sello 
tiene un principio y un final, y ya se fue el reverendo William 
Branham, y se fue el doctor William Soto Santiago, y no se ha 
llevado a cabo la resurrección y transformación: pues en ellos 
no se cumplió el ministerio de Elías en su quinta manifestación, 
y el de Moisés en su segunda manifestación, y el de Jesús en 
su segunda manifestación. Tan sencillo como eso.
 Y podrán decir: “Que no, que se cumplió en él”.
 Bueno, ¿por qué no estás transformando?, ¿dónde está la 
resurrección?, ¿dónde está la Fe de Rapto?
 Y ahí es que te dice:
 —“No, es que está haciendo un trabajo allá”.
 ¡Jej! ¡Tss! Le añaden a la Palabra y no la hacen efectiva al 
pueblo.
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 Ahora, mire, sigue diciendo… Si tiene que tener un 
instrumento, pues es un velo de carne en donde ese ministerio 
estaría siendo operado por el Espíritu Santo. No puede operar 
el Espíritu Santo un ministerio si no tiene un velo de carne. Y 
tiene que ser un velo de carne en el cual Él lleva a cabo esa 
Obra y que esté como estuvo Jesús cuando fue a llevar a cabo 
la Obra de Redención en la Cruz: un ministerio adoptado.
 Una cosa es la adopción del ministerio y otra cosa es la 
transformación de ese instrumento; dos cosas distintas.

 [“PALABRAS DE SALUDO”]
 [WSS] Por lo tanto, tenemos que vigilar para que 
ambas cosas concuerden, y podamos ver ambas cosas 
siendo cumplidas: el ministerio de Elías y la Visión de la 
Carpa siendo cumplida.
 Por lo tanto, podemos comprender y ver lo sencillo 
que será todo. Así como Moisés tuvo una carpa, donde 
estaba el arca del pacto, y donde estaba la mesa de los 
panes de la proposición, y donde estaba también el altar 
del incienso, y donde estaba el candelero o candelabro 
con sus siete lámparas…; pues Moisés fue el que mandó a 
construir ese tabernáculo, por orden divina.
 Vean ustedes, para el Día Postrero, así como hemos 
visto también muchos evangelistas que han tenido una 
carpa, el reverendo William Branham también ministró 
bajo carpa en algunos países (en Norteamérica y otros 
países), para el Día Postrero Elías ministrará bajo [una] 
Carpa junto al ministerio de Moisés…
 [JBP] Y nunca el hermano William ministró en esa Gran 
Carpa Catedral, nunca llevó a cabo la Obra que fue prometida 
aquí; en donde el hermano Branham habló de la Columna de 
Fuego, cuando le fue mostrada allí en visión, en donde vio la 
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Columna de Fuego hablándole a alguien más arriba de donde 
él estaba.
 Él estaba en la séptima edad. Más arriba: en la Edad de la 
Piedra Angular.
 Y sigue y dice:
 [WSS] … para el Día Postrero Elías ministrará bajo 
Carpa, junto al ministerio de Moisés; y eso dará lugar 
a una manifestación grande, plena, de parte de Dios, en 
donde maravillas, señales, milagros, serán efectuados; y 
también miles de personas recibirán a Cristo: recibirán 
salvación; y muchas personas también recibirán sanidad 
divina.

[JBP] Cuando él me decía: [WSS] “El Cristo, el Mesías, el 
Ungido, es lo mismo”; y eso tiene que ver con la Unción que es 
dada por Dios, por el Espíritu Santo.
 O sea, cuando en la Primera Venida Él fue llamado el Cristo, 
Él en…, que es el Ungido, que es el Mesías. De esto yo voy 
a hablar en un tema, espero aquí en Puerto Rico, y… si Dios 
me permite. Le he estado dando la vuelta, y cuando voy a 
hablarlo: ¡Uh!, no es el momento; porque ahí se va a abrir algo 
muy tremendo, y tiene que ver con el Nombre y todo lo que ese 
Nombre conlleva.
 Y cómo es que en la Primera Venida, vean, Pedro obtuvo 
la revelación cuando dijo: “Dios lo ha hecho Señor y Cristo”15 
(o sea, el Ungido, el Mesías), y habló en la predicación del Día 
de Pentecostés, y muchas personas fueron salvas: más de tres 
mil fueron salvos; o sea, obtuvieron allí el nuevo nacimiento 
recibiendo a Cristo como Salvador, al Mesías16.
 Pero mira cómo el hermano Branham, cuando él dice que 

15 Hechos 2:36
16 Hechos 2:14-42
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vio personas con sus manos levantadas recibiendo al Señor17, 
arrepentidos…; y los dos, tanto el hermano Branham como 
el hermano William, al estar en la Dispensación de la Gracia, 
todo lo que ellos estaban hablando allí tenía que estar siendo 
mostrado en cierta forma, y reflejando, tipificando, lo que sería 
ese tiempo.
 El hermano William dejó entrever algo, cuando decía que 
[WSS] ya no para nacer de nuevo y no para transformación18. Por 
lo tanto, ya en ese momento la Puerta de la Gracia está cerrada: 
en ese momento en el que él vio ahí personas recibiendo al 

17 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 
“Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5] [Compilación, pág. 327] 
• [Citas, pág. 39, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 20] [Compilación, pág. 315]
18 • [Estudio Bíblico #386, 2024/feb/16 (viernes), pág. 53 (f), pág. 177 
(T3)]: RM “La rama que produce fruto desde la raíz del Árbol Novia”: 
[WSS] Y también esa Tercera Etapa obrará para las vírgenes insensatas, 
obrará también para los 144.000 hebreos, y también obrará para los 
perdidos.
 No para salvación para los perdidos; porque ya se habrá cerrado la 
Puerta de la Misericordia en el Cielo, y ya no habrá más tiempo para 
entrar a formar parte del Cuerpo Místico de Cristo, obteniendo —por 
consiguiente— primero el nuevo nacimiento; sino que entonces será 
para que tomen fuerza para pasar por la gran tribulación y dar sus vidas 
en la gran tribulación.
• [Estudio Bíblico #386, 2024/feb/16 (viernes), pág. 15 (f), pág. 143 
(T3)]: 2015-10-23-2 “Preparándonos para lo que ha de venir” —
Introducción—: [WSS] Ahí es que en este tiempo final aparecerá el 
Hijo del Hombre, para que estemos en pie delante del Hijo del Hombre. 
Esa es la cosa más grande de las que acontecerá para bendición de los 
creyentes en Cristo.
 Para las vírgenes insensatas habrá una oportunidad. Sí. Pero ya no 
para transformación y rapto, sino para que su fe se afirme y den sus 
vidas durante la gran tribulación; porque el anticristo, la bestia, los va 
a martirizar, los va a matar; y va también a martirizar 144.000 hebreos, 
12.000 de cada tribu.
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Señor; ya para ese momento, ya hacía tiempo (no dice ahí 
cuánto tiempo atrás) había sido cerrada la Dispensación de la 
Gracia.
 Por lo tanto, las personas que él vio…; y él aquí, cuando 
habla de miles de personas pasando a recibir a Cristo, ahí uno 
tiene que entender que Cristo significa ‘Mesías’, ‘Ungido’.
 ¿Qué estaban esas personas recibiendo cuando pasaron al 
frente? Estaban recibiendo al Ungido, al Mesías en Su Segunda 
Venida. Tan sencillo como eso.
 Y todo eso se va a ir abriendo cada vez más y más; en 
donde la oportunidad para obtener vida eterna, Dios se la va a 
dar a todo ese mundo denominacional que no sea marcado con 
la marca de la bestia, y escapen de la imagen de la bestia y la 
bestia, para que en la gran tribulación luego den sus vidas por 
el Mensaje.
 Fíjate que Uno dio la vida; y los escogidos de Dios…, y aun 
los de las edades que van a resucitar, pero los escogidos de 
Dios de este tiempo final —los cuales no verán muerte— serán 
transformados. O sea, no tendrán que morir, porque ya Uno lo 
hizo por nosotros; ya eso es un cumplimiento.
 Y los que van a ser resucitados, pues muestra cuando 
Él fue sepultado y resucitó, ahí está esa otra representación: 
resucitando a los de las edades y aun los de nuestro tiempo. 
Por eso él decía que [WMB] Moisés allí representa a los que 
van a ser resucitados, y Elías a los que van a ser raptados19; 
o sea, tienes los dos ahí; en el Monte de la Transfiguración fue 
mostrado.
 Pero ellos, por cuanto no nacieron de nuevo, no tenían el 

19 [Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 (domingo), pág. 15 (f), pág. 43 
(T4): 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 178 - [WSS] 
«El orden de la resurrección». «Elías = los raptados». «Moisés = trae 
la resurrección».]
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Espíritu Santo, tienen entonces que morir en la gran tribulación, 
dar sus vidas. Lo cual va junto con aquel escrito que él escribió, 
donde dice: [WSS] «No todos los nacidos de nuevo harán el 
rapto»20. Eso se cumple en ciertas personas.
 Ahora, esto que él está hablando aquí de personas que 
están recibiendo al Señor, dice: [WSS] “Están miles de personas 
recibiendo a Cristo”; y Cristo es ‘el Mesías’, ‘el Ungido’.

 [“PALABRAS DE SALUDO”]
 [WSS] … y muchas personas también recibirán 
sanidad divina.
 Esperamos ver pronto estos ministerios de los Dos 
Olivos…
 [JBP] Si “los esperan ver pronto”, pues es que no estaba ahí 
ministrando. Y él está diciendo…, o sea: “Los vamos a ver: esos 
ministerios, siendo operados en un hombre”. [WSS] “Esperamos 
verlo”, dice él.
 Hay un lugar que dice: [WSS] “Y yo también deseo verlo”. 
Y hay otro que después lo vamos a conseguir (pero yo lo tengo 
allí); él habla más directamente, ya en el 2016 creo que fue, o 
2017.
 [WSS] … porque para ellos serán los milagros y 
maravillas en medio del pueblo de Dios; ellos tendrán el 
poder, porque Dios estará en ellos manifestando Su poder. 
Y esperamos que los ministerios y la Visión de la Carpa 
surjan unidos en este tiempo final, y veamos las dos cosas 
unidas…
 [JBP] Pues si las vamos a ver unidas, no puedes tener la 

20 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
169 (T): [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en el Rapto».] 
[Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 (f) (T1): [WSS] 
«Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».]
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Carpa aquí y el instrumento en otra dimensión. ¡Jejeje! Tiene 
que estar los dos juntos.
 ¿Está la Carpa? ¡Pues tiene que estar el instrumento ahí! 
No puede estar en otro lugar, y no puede estar en alguien en el 
que ya Dios obró.
 Termina un mensajero su labor: Dios se lo lleva, levanta 
otro; punto. A eso no hay que añadirle nada.
 Porque Amós 3:7 se cumple en todos los tiempos, y en este 
tiempo no es la excepción: “No hará nada el Señor, sin que 
antes revele Sus secretos a Sus siervos los profetas”.

 [WSS] … y veamos las dos cosas unidas: la Visión de 
la Carpa y los ministerios de Moisés y Elías operando en 
esa Carpa o Catedral gigante que ha sido prometida.
 Y si fue visto por el reverendo William Branham al 
ser transportado al futuro, tiene que aparecer en algún 
lugar del planeta Tierra. Y por cuanto la Tercera Etapa 
será cumplida aquí, y está en un idioma desconocido al 
reverendo William Branham (que hablaba inglés), por 
lo tanto: no será inglés, será en otro idioma; y nosotros 
sabemos que será en el occidente, y por consiguiente será 
el español; y si hay que traducir a otro idioma, pues habrá 
traductores. No habrá problema.
 [JBP] Y ahí sigue hablando que [WSS] si hay que hacerlo 
en otros lugares, también se hará. Y ahí dice (más adelante) 
que [WSS] “si hay que ponerle aire acondicionado, también le 
pondremos aire acondicionado”. Dice:
 [WSS] (…) … no solamente con el techo, sino 
también con los asientos, con el sistema de sonido, con 
el sistema de alumbrado; y si tenemos que colocarle aire 
acondicionado, también le colocaremos (eso, veremos si 
habrá necesidad de eso).
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 [JBP] O sea que no hay límites para lo que Dios va a llevar 
a cabo; Él es el Dueño de todo el Universo. Y si tenemos más 
adelante que ponerle aire, le pondremos aire.
 Yo recuerdo en ese tiempo que él me decía de ponerle aire; 
y yo le dije al ingeniero que estaba en ese tiempo (no sé si te 
acuerdas), el que era… tenía… este… chivita, que era flaco, 
alto. ¿Medina, no? No… ¡Miranda! Miranda. Hace tiempo no sé 
de él. Y yo recuerdo que… que yo se lo dije (si lo veo, le voy a 
preguntar, y le voy a grabar cuando… que él se acuerde), le dije 
eso:
 — [JBP] “Mira, el hermano William dice que para… (y en ese 
tiempo, 2008, todavía no estaba…, se había más bien mandado 
a hacer) para ponerle aire”.
 —“No, eso no se puede (decía él). Eso es imposible”.
 Y recuerdo que él… Pero mira, para una persona que no 
entiende… Para nosotros, si nos dice eso: “Ah, sí; se puede”. 
No… ¿Cómo será? No sé, pero se puede. Porque no puede el 
escogido de Dios tener limitaciones, y nunca tendrá limitaciones 
en cuanto a lo que Dios ha prometido.
 Una persona normal tiene limitaciones terrenales y lo lleva 
hasta donde tiene ese conocimiento, esa educación terrenal; 
pero el escogido de Dios, al tener la mente de Cristo, la mente 
de lo Alto, ¡no tiene límites!
 ¡No hay límite en lo que tú puedas creer y obtener! Nunca 
hay límites para un escogido, ¡no hay límite!
 O sea, para el Dios del Israel celestial y del Israel terrenal, no 
hay límites en lo que Dios estaría llevando a cabo en medio de la 
Iglesia y en medio de Israel. No hay obstáculo que no se pueda 
vencer.
 Bueno, hemos visto así, en estos puntos que hemos hablado, 
lo que es el comienzo y el final del Séptimo Sello, y cómo Dios 
ha estado cumpliendo lo que Él prometió; y que el único que está 
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llevando a cabo esa Obra de separación, y esa Obra de cuál es 
lo correcto y lo erróneo, que es el Ángel del Señor.
 Dice en la página 141 del libro de Citas21 que el único que 
puede llevar a cabo esa labor es el Ángel; y el Ángel estaría 
ministrando ese ministerio de Moisés y Elías llevando a cabo esa 
Obra. Es el Espíritu Santo, el mismo Espíritu Santo.
 Y es el que está llevando a cabo esa labor, hasta que llegue 
el momento en donde ya terminará Su labor… Dice que a Moisés 
nadie lo podía tocar hasta que terminara su labor22.
 Y vean, el Séptimo Sello llegará a su final, pero un final en 
donde será el golpe más grande que se le dará al reino de los 
gentiles.
 Y ya ahí, ¿ve?, entra otra etapa, en donde empieza ya a 
correr ese tiempo del juicio ahí en la sexta dimensión (esos tres 
días); regresa, y entonces se llevará a cabo esa Obra en esos 
días, tan grande, en donde luego ahí: 30 a 40 días se estremecerá 
la Tierra, y nos vamos en el rapto.
 Todo será bajo confusión, y muchas cosas que estarán 
pasando en la Tierra… Porque si aun personas del Mensaje 
preguntarán:
 —“¿Pero no habrá… no iba a haber un rapto? ¿¡Qué pasó!?”.
 —“Pero si no estabas siguiendo a Aquel que te iba a dar la Fe 
de Rapto, ¿cómo estás preguntando ahora dónde está el rapto? 
Si a Ese que envié más bien lo criticaste, le diste la espalda”.
 Pero fíjate que se les dirá: “No os conozco. No sé de dónde 
sois”, porque no son y no pertenecen a la Edad de la Piedra 

21 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
22 Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 29-30 
(f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 64-0614M “Develando 
a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo, 
nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».
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Angular.
 —“No sé de qué edad son, de qué edad se quedaron allá 
abajo; no sé. No los conozco. Yo conozco a los de mi edad, a los 
que yo he subido”.
 Y cada mensajero por ahí, cuando le pregunten:
 —“Mira, ¿estos son de tu edad?”.
 —“No, aquí tampoco”.
 Y el otro:
 —“No, aquí tampoco”.
 —“Echad a las tinieblas de afuera, donde será el lloro y crujir 
de dientes”.
 Ya esas personas no van a obtener vida eterna: los que 
han rechazado y han crucificado en este tiempo la Palabra por 
segunda vez.
 Ahora, los que estamos viendo ahí (en eso que leímos), 
que llegaron a los pies recibiendo al Ungido, al Mesías, al 
Cristo; esos, aunque tengan que pasar por la gran tribulación, 
tienen vida eterna. Y esos, en el Milenio, estarán en cierto lugar 
esperando, en un lugar de descanso; no es un lugar de tormento.
 Pero los demás pasarán mil años de tormento esperando 
la resurrección final, para ser juzgados y ser echados al lago de 
fuego.
 Vean las dos áreas de cada grupo; y eso será así. [WMB] 
“Aquellos que despreciaron la misericordia de Dios por última 
vez”23.
 ¿Qué están recibiendo ellos ahí, cuando vinieron al altar? 
Salvación. Salvación, o sea, la salvación que trae esos ministerios; 
en donde dice: “Y en Sus Alas traerá salud, sanidad”24. Para los 
escogidos: la transformación, y la resurrección para los que han 
partido; y para las fatuas: la salvación, la vida eterna.

23  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
24  Malaquías 4:2
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 ¿Ven que…?, cómo todo en este tiempo se lleva a cabo, y 
se está llevando a cabo en una forma tan sencilla que cada uno 
está agarrando el lugar que le corresponde, con su libre albedrío. 
Nadie lo está obligando aquí a nada, es la Palabra la que está 
llevando a cabo todo.
 Es la Palabra que hace la Obra en el corazón de cada 
persona. Y si no hay ahí esa Semilla que fue sembrada en el 
Mensaje de nuestro hermano William…: “No, que yo creo ese 
Mensaje”. Bueno, ¿pero por qué ahora con el Séptimo Sello no 
ha surgido, no ha brotado a vida esa Palabra que fue sembrada 
ahí? No estaba. No puede surgir algo que no está; está en el 
intelecto.
 Ahora, todo eso es la Obra del Séptimo Sello desde Su 
comienzo hasta Su final; o sea, el Séptimo Sello teniendo un 
comienzo y un final.
 “LA TRAYECTORIA DEL SÉPTIMO SELLO DESDE EL 
COMIENZO HASTA EL FINAL”. Podemos ponerle ese tema 
para esta ocasión de hoy, miércoles 13 de noviembre del 2024; 
en donde nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín está allí en 
Concepción, Talcahuano, allá en el sur de Chile; ellos tienen una 
actividad hoy en la mañana.
 Así que un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín y al 
reverendo José Hernández, y todos los ministros allí reunidos, 
y hermanos, en este día de hoy, miércoles 13 de noviembre de 
este año 2024. Y ya nos estaremos viendo pronto en las próximas 
actividades.
 Que Dios los bendiga y los guarde. Y a ustedes también, aquí 
en Puerto Rico, a los trabajadores acá: que Dios los bendiga y 
los siga ungiendo, y dándoles sabiduría para llevar a cabo todas 
estas labores.
 Y a toda la congregación acá en Cayey, Puerto Rico: que 
sigan agarrados de la Palabra, del Mensaje, como siempre: 
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conectados escuchando todo lo que está ocurriendo también, no 
tan solo acá en Puerto Rico, sino en los demás países, en donde 
se está llevando a cabo una Obra muy pero que muy grande en 
una forma sencilla, a la vista de todo el mundo.
 Y es una Obra que solamente los escogidos entienden lo 
que está pasando. Los demás pues van a hablar un montón de 
cosas, pero eso tiene que pasar; porque fue escrito y fue hablado 
que pasaría en este tiempo final, en la Obra del Séptimo Sello, 
pasarían todas esas cosas.
 Nosotros seguimos mirando el Arca, la Palabra, y la Obra 
que está llevando a cabo en esa trayectoria el Séptimo Sello.
 Algunos la vieron comenzar desde que nació, tuvieron 
el privilegio de verlo nacer —como vieron nacer allá a Jesús, 
tuvieron la oportunidad de verlo en Su niñez, en la juventud—; y 
también ahora, ya en la etapa donde está. O sea, hay personas 
que lo han visto en Su trayectoria, lo cual tendrán ese testimonio 
luego para el Milenio y la eternidad. Y ver que todo Dios lo 
cumple en una forma sencilla, como lo fue en la Primera Venida 
del Señor.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos. Y muchas 
gracias por estos ratitos; los cuales siempre, cuando los tenemos, 
pues salen muchas cosas ahí, que luego en otro Estudio pues se 
abunda más de lo que se habla.
 Desde anoche estoy viendo y meditando en ciertas cosas, 
ahí para las próximas actividades; y cómo Dios me ha estado 
mostrando toda esa labor del Séptimo Sello y cómo está teniendo 
todas esas etapas consecutivas, cómo se van marcando cada 
una de ellas y cumpliéndolas, pero en una forma tan rápida que, 
de un momento a otro, van pasando, van pasando, y cuando 
vayamos a ver:
 —“Pero si… ¿y este quién es?”.
 —“Ah sí, este es el que resucitó”.
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 Y el otro: “Mira, por allí hay otro”, y se va regando la voz.
 —“¡Pero tú también estás cambiado!”.
 O sea, van a haber ciertas cosas que van a ocurrir así al 
diario vivir, y tan rápido.
 Llevamos ya dos mil años (vamos a decir, redondeado dos 
mil años) más cerca; o sea que lo que está faltando ahora es tan 
poquititito, ¡tss!, que ya todo se va a pasar tan rápido; cuando 
vayamos a ver: ya está llevándose a cabo todo eso.
 Por eso estemos apercibidos de todo lo que está pasando. 
Mire el mundo cómo va, cómo en Estados Unidos se están 
poniendo las fichas en su lugar.
 Y muchas veces se piensa las cosas que se van cumpliendo 
en una…: “No, es que tiene que ser de esa forma”; muchas 
veces se van cumpliendo en una manera que no se imagina la 
persona. Y se lleva a cabo todo ese cumplimiento, y no se dan 
cuenta, porque es tan sutil cómo el diablo va entrando. Él sabe 
que le queda poco tiempo.
 Y ese escrito que él dice que el Espíritu Santo viene 
encarnado en un hombre; dice: [WSS] «el Espíritu Santo es 
quitado, pero cuando viene, viene encarnado»25. Y en donde se 
cumple plenamente es…, ¿ve? Mira, en cada edad fue quitado 
en cierta forma, cuando se llevó el mensajero, pero se quedó en 
la Iglesia.
 Él dice en un mensaje que [WMB] nunca el Espíritu Santo 

25 [Estudio “La unión por la Palabra manifiesta hecha carne”, 2024/
nov/10-1 (domingo), págs. 9-11 (f), págs. 69-71 (T2): [WSS] «2 
Tesalonicenses 2:1-10: “Cuando sea quitado el que impide, entonces se 
manifestará aquel inicuo”». [WSS] «El Espíritu Santo será quitado de la 
Tierra, de entre los gentiles, y subirá, y vendrá encarnado en un hombre, 
para revelarse a Israel. Cristo en Espíritu Santo viene encarnado en un 
hombre, y entonces habrá un enfrentamiento entre Cristo y el anticristo, 
el hombre de pecado, el inicuo, el hijo de perdición, el hijo de Satanás, 
el cual Satanás se encarnará».]
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se ha ido de en medio de la Iglesia26; y está en medio de Su 
Iglesia. Pero tipológicamente se cumplió cuando el mensajero 
se fue, pues ahí se cumplió o se reflejó lo que sería plenamente 
al final; pero se quedó en medio de la Iglesia el Espíritu Santo.
 Llegó el séptimo ángel mensajero y viene y tira esa revelación 
tan grande: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos 
en medio nuestro (¿ve?), el que está en nuestro medio, llegue a 
encarnarse…”27. Pero mira cómo después él cita esa Escritura 
de Segunda de Tesalonicenses, capítulo 2, y dice: “Cuando sea 
quitado el que impide”, y él escribe que es [WSS] «el Espíritu 
Santo».
 Dice: [WSS] «Cuando sea quitado el Espíritu Santo». 
¿Y dónde ahí se cumplió? En un momentito allí. ¡Jej! Pero 
¿ve?, cuando regresa el Espíritu Santo… (¡Oh! ¡Esa noche 
fue gloriosa!), y todo eso, entonces cuando el Espíritu Santo 
entonces se encarna, ¿qué hace por el otro lado? Entonces 
el espíritu del diablo…, dice: [WMB] “El diablo cae del Cielo y 
viene encarnado en un hombre”28.
 O sea que, cómo se va cumpliendo todo eso es lo que hay 
que vigilar, para que cuando ya esté todo eso… No vaya a ser 
que la persona esté esperando que se cumpla de cierta forma, 
y cuando Dios lo va cumpliendo…; porque por un lado Dios lleva 
a cabo esa Obra, y la persona cree que es de cierta forma, y 
cuando Dios la está cumpliendo: no lo cree, porque no es la 
forma que está esperándolo esa persona; lo rechaza.
 Pero por otro lado, piensa que lo que el diablo va a hacer 

26 Estudio Bíblico #211, 2022/jun/12 (domingo), pág. 30 (f), pág. 228 
(T1): 63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, párr. 167 - [WSS] 
«Donde Dios le dio el poder a Su Iglesia fue el Día de Pentecostés, y no 
se lo ha quitado».
27 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
28 Los Sellos, pág. 146, párr. 192
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por medio de un instrumento también…; porque son personas 
creyentes del Mensaje y saben que el espíritu del diablo viene 
encarnado en un hombre también.
 Y cuando ve que se está llevando a cabo algo: “No, eso 
no puede ser así, porque tiene que ser de esta manera”; y 
puede ahí entonces darle (vamos a decir) el… abierto a esa 
manifestación del diablo, y puede agarrar la marca de la bestia 
sin darse cuenta; porque para él esa no es la forma en que 
se va a cumplir; por consiguiente: “Yo prefiero trabajar mejor 
en esa forma que ese hombre está implantando ahí o que 
se está diciendo que se haga, a que no me permitan trabajar 
para la Obra”. O sea, sigilosamente puede el diablo engañarlo, 
porque la persona piense que esa no es la forma en que se va 
a cumplir lo que fue profetizado que sería en el fin del tiempo la 
manifestación de la imagen de la bestia y la bestia; puede ser 
engañado fácilmente.
 Así como rechazan el cumplimiento del Séptimo Sello y el 
cumplimiento de cómo fue profetizado, siendo materializado y 
siendo cumplido en medio de la Iglesia, lo rechazan; también 
pueden rechazar que no es de la forma en que se está 
cumpliendo lo que el diablo está llevando a cabo, pero que 
entonces acepten esa obra que está llevando a cabo: y quedan 
marcados por la bestia.
 Todo eso puede entrar así en esa forma tan sutil, en donde 
es el tiempo en donde está dándose a conocer quién es y toda 
la obra del diablo, la cual llevó a cabo, en donde la vimos ya 
en la carretera allí que se ve qué es; pero como esa revelación 
solamente es para los escogidos, la pueden escuchar las demás 
personas y decir: “No, eso no puede ser”, y obtengan la marca 
de la bestia sin darse cuenta.
 Hay un escrito, creo que es, que él dice que: [WSS] «el 
rechazar el Mensaje o el cumplimiento de la Venida del Señor 
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es recibir la marca»29; hay que buscarlo si lo llegué a hablar o a 
leer.
 Así que hemos visto esa trayectoria del Séptimo Sello, 
la cual es desde su nacimiento. Nace el Séptimo Sello en la 
Primera Venida allí en Belén de Judea, y termina en la Cruz; ese 
es el comienzo y el final del Séptimo Sello.
 El comienzo de ese ministerio del Séptimo Sello, que es la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, tiene un comienzo 
en su nacimiento; y todavía no se ha ido del planeta Tierra. 
Tendrá un final en ese velo de carne, en ese cuerpo de carne, 
para luego seguir llevando a cabo esa Obra ya en un cuerpo 
glorificado.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y adelante sirviendo a Dios todos los días de vuestra vida, 
y agarrados de la Palabra, que es la que nos fortalece día a día; 
esa es la que nos da el ánimo para seguir, son las promesas; 
para eso es que estamos luchando y esforzándonos: para 
obtenerla. Como fue Josué: “Solamente te pido que te esfuerces 
y seas valiente”30, pero ¿para qué? Para obtener lo que Dios 
había prometido.
 Así que seguimos esforzándonos: sigamos siendo valientes 
para obtener esa promesa.
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA TRAYECTORIA DEL SÉPTIMO SELLO DESDE EL 
COMIENZO HASTA EL FINAL”�

29 [Estudio “El Nombre Eterno de Dios”, 2024/mar/02 (sábado), pág. 
15 (f), pág. 83 (T1): 63-0901M “La Señal”, párr. 233: [WMB] 233 Usted 
dice: “Y ¿qué de la marca de la bestia?”. Todo aquel que rechaza al 
Espíritu Santo ya está marcado por la bestia. El castigo vendrá más 
adelante. - [WSS] «La marca de la bestia».]
30  Josué 1:6-7, 1:9
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